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El titular de Obras Públicas mantuvo una reunión en el Parador de Segovia

El ministro José Borrell defiende la 
validez del Plan Hidrológico Nacional

El ministro de Obras Pú
blicas, José Borrell, indicó 
ayer en unas declaraciones a 
este periódico que “el Plan 
Hidrológico Nacional (PHN) 
sigue siendo uno de los gran
des objetivos que tiene que 
plantearse España” y que 
hay que abordar la interco
nexión de las cuencas.

Borrell, a quien acompaña
ban altos cargos de su departa
mento, como la secretaria de 
Estado de Medio Ambiente, 
Cristina Narbona, mantuvo en 
el Parador de Turismo de Se
govia una reunión informal 
con representantes de las áreas 
de medio ambiente de organi
zaciones no gubernamentales 
y expertos en la materia.

Para Borrel, del PHN sólo se 
pueden obtener ventajas “por
que en estos momentos esta
mos echando agua al mar a 
chorro por los grandes ríos es
pañoles que, seguramente se 
hubiera podido almacenar, 
para abastecer en los malos 
años aquellas áreas del país que 
sufren una sequía crónica”.
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FERNANDO PEÑALOSA

El ministro José Borrell conversa con la secretaria de Estado de Medio Ambiente, Cristina Narbona.

Preguntado por las críticas 
que está recibiendo por no ha
ber propuesto la realización de 
embalses, Borrell dijo que “es

La Diputación garantiza que el 
Centro de Residuos no implica 

riesgos de contaminación
El vicepresidente de la Dipu

tación, Luis Fuentes garantizó a 
los integrantes de las corporación 
municipal de Los Huertos que el 
Centro de Tratamiento de Resi
duos Sólidos que pretenden crear 
en este pueblo no ofrece ningún 
riesgo de contaminación.

Fuentes y el arquitecto de la 
Diputación, Miguel Angel Gar
cía Gil, explicaron a los repre
sentantes municipales el proyec

Los cooperativistas de Vitra 
denuncian el mal estado de 

sus viviendas
Los propietarios de las vivien

das de la cooperativa Vitra en las 
parcelas M-20B y M-32 del ba
rrio de Nueva Segovia han de
nunciado el mal estado de las 
construcciones que habitan hace 
solamente dos meses.

Según los vecinos, que asegu
ran que “la memoria de calida
des no se parece en nada a la 
realidad", el saneamiento es in
servible en su totalidad, los ais
lantes de las paredes inexisten
tes, las cubiertas están llenas de 
goteras, las extracciones de gas 

pero que quien critica ahora 
que no hemos construido pan
tanos no sean los mismos que 
me han impedido hacerlos (...) 

to que ayer se remitió al conse
jero de Medio Ambiente, Fran
cisco Jambrina. “El plan cumple 
las normativas europeas más es
trictas”, indicaron.

Sin embargo, la convocatoria 
de consulta popular prevista 
para mañana en Los Huertos se 
mantiene. La preocupación de 
los vecinos se ha extendido hasta 
Garcillán.

(Pdg. 6)

son totalmente ineficaces y los 
solados son defectuosos.

Estos propietarios han tratado 
en los últimos meses de contac
tar con los responsables de la 
cooperativa Vitra sin éxito, por 
lo que han decidido requerirles 
notarialmcnte para que solucio
nen sus múltiples problemas.

Los mismos vecinos, que dicen 
sentirse engañados, aseguran que 
si no reciben una respuesta inme
diata, se dirigirán a los tribunales 
para defender sus derechos.

(Pág. 8)

¿qué sería de este país si no 
tuviese la red de embalses que 
tiene?”.

El Príncipe. 
Felipe grabó en 
Segovia un 
documental 
para TVE

El Príncipe Felipe de Borbón 
participó ayer en la grabación 
del documental “La España Sal
vaje", una serie de diez capítulos 
del que el último se filmó ayer en 
el Refugio de Rapaces de Mon- 
tejo de la Vega.

Su Alteza Real se desplazó en 
su propio todoterreno desde Ma
drid hasta las Hoces del Riaza, 
donde se encuentra el Refugio. 
En ocasiones anteriores ha gra
bado en otros parques naturales 
de la geografía española.

El documental, que se emitirá 
en Televisión Española a partir 
del mes de abril, está coproduci
do por ADENA y TVE y la fi
nanciación ha corrido a cargo 
del grupo empresarial de titula
ridad estatal TENEO.

Tras acabar el rodaje, comió 
en las inmedaciones del pantano 
de Linares junto a los responsa
bles de la asociación ecologista 
ADENA, que gestionan la reser
va de aves.

Los responsables de la filma
ción agradecieron la colabora
ción prestada por el heredero de 
la Corona.

(Pág. 4)(Pág. 5)

EL PSOE PAGO LA FIANZA DE BARRIONUEVO — El 
Partido Socialista depositó ayer una aval como fianza para que el ex 
ministro del Interior y diputado socialista José Barrionuevo mantu
viera su situación de libertad. El juez instructor del “caso GAL”, 
Eduardo Moner, decidió ayer imponerle dicha condición ante los 
indicios de su participación en el secuestro de Segundo Marey, 
primera acción del GAL. — (Telefoto Efe).

AVISO A LOS LECTORES
En un intento de mejorar la calidad de nuestros productos 

periodísticos y atendiendo a sugerencias de muchos lectores, 
a partir de la próxima semana, EL ADELANTADO DE SEGO- 
VIA del domingo día 21, distribuirá el suplemento Antena 
Semanal. Por este motivo, mañana domingo, este periódico 
saldrá a la calle a su precio habitual de 90 pesetas por no 
repartirse ya la revista Nuevo Plus, como se venía haciendo 
los fines de semana.

I--------------*-*
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2 AGENDA EL ADELANTADO DE SEGOVIa
Sábado 13 de enero de 1996

CALENDARIO

PARA HOY:
Van 13 días, faltan 353.
Sol: De 08,37 a 18,10
Luna: De 01,00 a 12,25.
Cuarto menguante a las 21,45 

en Libra.

SANTORAL

Hoy: Hilario, Gumersindo, 
Servideo, Potito, Hérmilo, Agri- 
cio, Leoncio, Vivencio, Veróni
ca de Binasco.

FARMACIA DE GUARDIA

HOY: Gallego Llaguno, Juan 
Bravo, 31. Junto a la Casa de 
los Picos.

■■H TERMOMETRO ■■■■■■ ■■■■■i
PROVINCIAS TEM MAX. TEM.MIN. PL./M2

Avila............. .................... 4,4 2,4 4,0
Burgos ........ .................... 6,4 3,2
León............. .................... 6,4 0,4 0,1
Falencia ...... .................... 6,3 -3,4
Salamanca... .................... 7,2 4,0 0,9
Segovia........ .................... 5,3 2,7 4,0
Soria............. .................... 5,2 2,6 7,0
Valladolid.... .................... 8,0 4,4 0,3
Zamora.......... .................... 8,4 4,6 2,4

TEMPERATURAS SIN CAMBIOS

Hoy, nuboso aumentando a muy nuboso; precipitacio
nes aisladas al final del día; brumas y bancos de niebla 
matinales; temperaturas sin cambios o en ligero ascenso, 
con máximas comprendidas entre 5 y 7 grados y mínimas 
previstas para la próxima madrugada entre -2 y 0 grados; 
vientos de componente sur flojos.

REGISTRO CIVIL

8 de enero de 1996
Nacimientos: Marcos García 

Pérez, Luis-Alberto Schuers Ga
rrido.

Defunciones: Isidro Martín 
Bravo, Julián María Higuera, 
Anastasio Sanz Benito, Silverio 
de Diego Miguel, Gabriel Martín 
Domínguez, Francisco Herranz 
Arribas, Antolín Lázaro Gil, Pilar 
Fraile Criado.

9 de enero de 1996
Nacimientos: Laura de Diego 

Calvo, Lucía Cabrero Martín, Al
tor Barbudo Sampedro.

Defunciones: Julia Frías Re
dondo, Justa Miño Sanz, Victoria 
Muñoz Santiuste.

10 de enero de 1996
Nacimientos: María del Car

men Gómez Andrés.
Defunciones: Jesús Montes 

Lázaro, Benigno Cordero Gon
zález, Eusebia Merino Torrego.

•11 de enero de 1995
Nacimientos: Marina Fernán

dez Sacristán, Jaime Martín Cal
vo, Mario del Río del Río.

Defunciones: Dionisio Muñoz 
Cerro, Juana Isabel Caurín Gó
mez, Concepción Ruiz Govea.

■ ADEMAS ■

Peregrinación a 
Tierra Santa

Peregrinación a Tierra 
Santa, saldrá de Segovia el 
19 de febrero, recorriendo 
durante ocho días Jerusa- 
lén, y los principales luga
res bíblicos. Precio del via
je, 138.000 pesetas. Ins
cripciones hermano Juan 
Antonio. Padres Francisca
nos, Segovia.

Adoración Nocturna
La Adoración Nocturna 

femenina celebra hoy sába
do su vigilia ordinaria. A 
partir de las 20,30 horas, 
con la junta de turno y vigi
lia. En la iglesia de San Se
bastián.

Estaciones de esquí
Teléfono de informa

ción: Navacerrada (852 14 
35), Valcotos (435 15 48), 
Valdesquí(852 04 16) y La 
Pinilla (55 03 04).

■ EXPOSICIONES

SEGOVIA

Torreón de Lozoya 
(Obra Cultural Caja

Segovia)
— Pintura. Agueda de la 

Pisa. Hasta el 28 de enero.
— Pintura. Amadeo Olmos 

Martín.Hasta el 28 de enero.

La Casa del Siglo XV
— Pintura. Alberto Reguera. 

Del 27 de enero al 27 de febrero. 
Inauguración el 27 enero a las 
20,00 horas.

Galería Coscoja 
(Marqués del Arco, 26)

— “Fragmentos” de Almu- 
dena Mora. Pintura y graba
do. La inauguración tendrá lu
gar hoy sábado 13 de enero a 
las 20:00 horas. La exposi
ción durará hasta el 28 de fe
brero. Horario: de ll:00h. a 
20:00 h.

Casa de los Picos 
(Escuela de Artes de

Segovia)
— Segovia 1900 (2a tercio S. 

XX). Segunda fase. Academia de 
Historia y Arte de San Quirce. Has
ta mañana.

Museo Palacio 
Episcopal

— Fondos de la Diócesis. Pin
tura, escultura, orfebrería. Hora
rio: De martes a sábado de 10,00 
a 14,00 horas.

Sammer Gallery
— “Pequeño formato tema li

bre". Participan 14 artistas. Has
ta el 20 de enero.

Cervecería Santana
— Exposición de Gra<;a Ra

mos (brasileña) de dibujos sobre 
Ruanda. Hasta el 17 de enero.

Casa de la Albóndiga
— Vivir las ciudades históri

cas. Ayuntamiento de Segovia, 
ciudades Patrimonio de la Hu
manidad y fundación “La 
Caixa”. Hasta el día 31.

AGENDA SOCIAL Y CULTURAL

SAN ILDEFONSO

Real Fábrica 
de Cristales 

(Fundación CNV)
— Exposiciones permanen

tes: “Cristal de La Granja", si
glo XVIII y XIX. “Vidrio euro
peo", siglo XVI-XIX. “Tecno
logía del vidrio". “Vidrio artís
tico contemporáneo". “Teatro 
catóptrico esférico”.

— Exposiciones temporales:
• “Transparencias. El teatro 

de los signos" Creaciones en vi
drio de jóvenes artistas. Hasta el 
3 de marzo.

Galería de Arte Zaca
— Pintura. Técnicas mixtas. 

Zacarías Robledo Sanz. Hasta 
el 28 de enero.

— Reproducciones artesa
nales de casas típicas. Fielden 
V. Medina. Hasta el 28 de enero.

TORRECABALLEROS

La Galería del Rancho
' — “Puertas, ventanas, carros 

y carretas”. Obras de Adela Ca
ballero y Sara Ledoux.

■ CONVOCATORIAS
Teatro Juan Bravo

Hoy y mañana, el teatro Juan 
Bravo presenta la tragicomedia 
“La tuerte suerte de Perico Ga
lápago”, a cargo de la compañía 
Uroc. Los horarios de funciones

■ RECOMENDAMOS
VIVIR LAS CIUDADES

En la Casa de la Albón
diga se puede visitar hasta 
el día 31 la muestra “Vivir 
las ciudades históricas". La 
exposición ofrece una se
lección entre miles de imá
genes reunidas en el pro
yecto “Patrimonio 2001" 
cuyo objetivo es dar a cono
cer los lugares y monumen
tos que forman parte del Pa
trimonio de la Humanidad. 
Para visitas escolares, re
servas en el 44 (X) 47.

serán a las 20,30 horas. Precios 
de entrada: 1.400, 1.200 y 1.000 
pesetas.

Por otra parte y dado el éxi
to de público que tuvieron en 
su anterior actuación, vuelve a la 
sala segoviana el dúo cómico 
“Faemino y Cansado”, los días 
20 y 21 a partir de las 20,30 
horas. Precios de entrada: 1.600, 
1.400 y 1.200 pesetas.

La venta anticipada de entra
das para todos los espectáculos 
del mes, incluido este último, ha 
comenzado ya. El horario de ta
quilla es: Miércoles y jueves de 
18,00 a 21,00 horas; viernes, sá
bados y domingos de 12,00 a 
14,00 y de 18,00 horas hasta el 
inicio de la función.

Música en el Parador
Continuando con el ciclo de 

conciertos en el Parador de Tu
rismo, hoy sábado se ofrecerá al 
público segoviano un nuevo es
pectáculo. En esta ocasión el 
pianista Josep María Colom, 
ofrecerá obras de Beethoven y 
Brahms. Entrada libre, previa re
cogida invitaciones en el Para
dor y Oficina Municipal de Cul
tura. Será a las 20,30 horas.

Teatro en el Andrés 
Laguna

El próximo miércoles día 17, 
a partir de las 20,30 horas, en el 
IES “Andrés Laguna” el grupo 
Miriñaque pondrá en escena 
“Cuatro historias de alquiler", de 
Varrillet i Gredy.

Técnicas de estudio
Los días 15, 16 y 17 de enero 

se realizará un seminario sobre 
“Técnicas de estudio y exáme
nes", en el Colegio Universita
rio, bajo la dirección técnica del 
instructor del método Silva de 
control mental, Bernardo Ber- 
nal.Inscripciones en el centro 
hasta el 15 de enero.

Matanza popular
Matanza popular en “Venta 

Magullo", el domingo día 14, a 
partir de las I2,(X) horas, acom
pañado de dulzaina y tamboril, 
aguardiente y pastas y parrilla
das con vino de cosecha.

▼ BONOLOTO
Viernes, 12

3 4 6 14

19 Com. 7
Rein. 4 21

Miércoles, 10

7 21 30 31 34 40 Com. 29
Rein. 7

Martes, 9

2 12 13 17 30 45 Com. 44
Rein. 2

Lunes, 8

2 8 16 34 37 48 Com. 31
Rein. 8

I ▼ PRIMITIVA 1

Jueves, 11

6 12 13 31 40 45 Com. 32
Rein. 1.

Sábado, 6

5 31 33 40 47 49 Com. 7
Rein. 5

▼ ONCE

Lunes, 8 17.239

Martes, 9 54.065

Miércoles, I0 20.067

Jueves, I I 37.470

Viernes, I2 84.510
Serie 128
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Acorralado bajo la gran 
tormenta

COMUN ICAL

No queremos un 
cementerio nuclear

JOSE MANUEL SERRANO (*). (leal)

NAPOLEON Bonaparte, 
que de esto sabía un rato, 
■—solía afirmar que las 

grandes asambleas se reducen 
a banderías, y las banderías a 
un sólo hombre. Es el signo 
del tiempo electoral actual. 
Felipe González.

Tuve un director de sema
nario que cada semana quería 
titular en portada de igual ma
nera: “Adolfo Suárez, en su 
momento más bajo”; “Felipe 
ante su crisis más difícil...” En 
esta hora nunca el tópico sería 
más descriptivo. Vamos por 
partes.

González, tras su regreso de 
París, debe estar muerto de en
vidia ante la despedida tribu
tada por el pueblo francés a su 
“amigo” Mitterrand. El espíri
tu de Jarnac le debe atormen
tar bajo el implacable rugir del 
cierzo hispano. Durante años, 
especialmente desde que la 
corrupción estalló con toda su 
crudeza en pleno corazón del 
Estado, se ha especulado por 
todos los rincones de la corte 
sobre cómo era posible que 
mientras muchas y relevantes 
manzanas del cesto socialista 
aparecían tocadas por el gusa
no de la irregularidad, el man
zano sobre el que habían en
gordado los frutos fuese im
poluto e inmácula. No tenía 
excesiva lógica, salvo que el 
Presidente fuera o fuese tonto 
de remate. Y, francamente, no 
lo parece porque no lo es.

La sospecha comenzaba a 
sustanciarse en la mañana del 
viernes 12 de enero cuando 
dos reporteros de “El Mun
do”, especialistas en husmear 
las peores alcantarillas del po
der, remitían desde Bogotá el 
resultado de sus pesquisas: 
Enrique “Pichirri” Sarasola, 
el amigo entre los amigos, ha
bía ganado nada menos que 
3.500 millones de pesetas en 
comisiones por el metro de 
Medellín (Colombia). Las 
pruebas aportadas por los in
trépidos son absolutamente 
irrefutables. Me interesa, 
como es lógico, la vertiente 
política del asunto. En con
cepto de qué grandes empre
sas constructoras nacionales e 
internacionales ponen en la 
bolsa de un empresario irrele
vante tal millonada? La res
puesta es una: por su relación 
con el presidente de España, 
esto es, por su capacidad de 
influencia o amistad con Feli-

H PlrtlSTERRE
SEGUROS

1 AGENCIA DE SEGOVIA
Comunica a sus asegurados y público en general, el 
traslado de sus oficinas a calle Paseo Conde Sepúl- 

bajo. Teléfonos y Fax 44 39 81 - 43 03 88.

«IBIUB

GRACIANO PALOMO

pe González. Otra cosa es que 
en aquel affaire estuviera Ju
lio Feo, personaje que se salva 
de todos, de por medio.

El medio que ha desatado 
este nuevo escándalo da una 
vuelta de tuerca al asunto. Y 
lo hace porque debe esconder 
en el ordenador nuevos y de
moledores datos pero ha pre
ferido, en una primera provi
dencia, ver cómo reacciona 
Moncloa. Amigo y socio?, se 
pregunta abiertamente. Un 
personaje tan poco sospecho
so de querer ver a Felipe con 
grilletes como el aristócrata 
José Luis de Villalonga relató 
que un día en su casa de París 
Enrique Sarasola afirmó que 
había preparado una “pequeña 
fortuna" a Felipe en una 
“cuentecita” para resolverle el 
futuro. El general Gutiérrez 
Mellado, presente en la confe
sión, se levantó, dió un porta
zo y se largó. Todo cuadra. 
Perfectamente.

Si los datos aportados en la 
“conexión medillesca” son 
ciertos —me parecen que lo 
son— habrá comenzado la 
cuenta atrás para llegar hasta 
la médula del “mal español”. 
De nada le servirá a Felipe su 
Conferencia Extraordinaria y 
los interesados aplausos de los 
suyos que intentarán llevarle 
en volandas entre tanto cena
gal porque los españoles in
formados sabrán ya que el 
gran “césar” habrá sido toca
do. Quedan menos de cin
cuenta días para la gran cita 
electoral. El cartucho de la 
“conspiración” ha sido dispa
rado ya, por ciento sin excesi
vo éxito, y no parece que pue
de volver a recurrirse de nue
vo a esa perorata. El 3-M es
pera.

La humillación de 
Barrionuevo

GAL. El otro gran tema. 
Imparable, terrible, inquietan
te, crujiente. Cuentan que 
Pepe Barrionuevo no durmió 
excesivamente bien la noche 
del 11 al 12 de enero. Cuando 
se encaró por quinta vez con 
el juez Móner sólto a bocaja- 
rro y desencajado: “Dejen de 
humillarme ya. Háganme jus
ticia...” Es precisamente lo 
que van a dictar, pese a ese 
sospechoso almuerzo en “Ya- 
karta" entre Pascual Sala y 
Eduardo Móner.

Algunos se escandalizan

porque González siga apoyan
do a Barrionuevo. ¡Pero hom
bre...! A Carmen Salanueva se 
la dejó a su suerte; a Mariano 
Rubio se le vejó desde el po
der socialista (realmente se lo 
merecía); a Urralburu no le 
han dado un sólo duro para 
que salga de la cárcel, etc, 
etc... Entonces, por qué se ha 
establecido desde Ferraz y 
desde Moncloa un círculo de 
hierro para proteger a Vera y 
Barrionuevo? Sencillamente 
porque estos dos ex altísimos 
cargos del ministerio del Inte
rior tienen las llaves de la 
“santabárbara” y si quieren 
pueden acabar con Felipe 
González en menos tiempo 
que el panda del zoo madrile
ño se come una caña de bam
bú. Recuerdo que el 3 de mar
zo, a la vuelta de la esquina, 
hay unas elecciones legislati
vas decisivas.

Tengo información muy 
precisa para afirmar que el ca- 
rajal interno en las altas esfe
ras de la judicatura es de auro
ra boreal. A Sala se le escapa 
el control de la situación por
que jueces, fiscales y magis
trados también se han percata
do —igual que Emilio Bo
tín— que esto puede cambiar 
sustancialmente y que, por si 
acaso, hay que tomar posicio
nes.

Con Barrionuevo nervioso 
y sumamente inquieto y con 
Sarasola inerme ante la pro
fundidad de sus cuentas co
rrientes nada de extraño tiene 
que FG se apreste a jugar el 
órdago político más formida
ble de toda su larga y rutilante 
carrera. Ahora puede, en 
efecto, morir de éxito. Los 
vapores etílicos emanados 
de tanto triunfo le hicieron 
olvidar al sevillano algo ele
mental en una situación de
mocrática: una portera con 
datos puede derribar a un pri
mer ministro.

Hoy más. Dentro de unas 
semanas Filesa volverá a esta
llar en toda su virulencia. Ba- 
cigalupo tendrá que tragarse 
el auto exculpatorio para tanta 
gente presuntamente pringada 
porque la Sala Segunda ha 
descubierto que ha aplicado 
un Código Penal que todavía 
no está en vigor. ¡Qué barba
ridad!

Este es el campo hispano 
que el voluntarioso de Ciscar 
quiere retrataren “positivo".

SANTA TEQESA 
PREFABRICADOS DE 

HORMIGONES
La Lastrilla Telf. 43 77 00

HA sido enérgico el presi
dente de la Diputación 
abulense, el popular Se

bastián González, al declarar 
que la Corporación que dirige se 
opondrá, con toda firmeza, a que 
se instale en la provincia un ce
menterio nuclear.

Los rumores de que ENRESA 
estudia ubicar un nuevo almacén 
de residuos de alta actividad en un 
lugar aún no determinado del te
rritorio español, y que Avila se 
encuentra entre las 21 zonas posi
bles, ha puesto en guardia a los 
dirigentes políticos abulenses. Es 
ahora, cuando no se ha tomado 
aún ninguna decisión, cuando se 
puden programar las distintas ac
tuaciones que han de llevarse a 
cabo para evitar el mal. El mal 
sería, por supuesto, que el cemen
terio de residuos radioactivos se 
instalara en zona abulense. Tam
bién que lo fuera en otro lugar de 
nuestra Comunidad autónoma.

Me parece que el camino em
prendido por la Diputación abu
lense, que debe ser seguido por 
todas las instituciones y por los 
ciudadanos de la provincia, es el

CARTAS AL DIRECTOR
Respuesta a una queja injusta

M* JESUS LOPEZ CAMBRA

Sr. director:
En contestación a la carta apa

recida en el periódico que Vd. 
dirige con fecha 9-1-96 y firma
da por Ma P. Sanz de la Fuente, 
en la que hace referencia a mi 
actuación como médico, tengo 
que aclarar lo siguiente:

La enferma a quien se refiere se 
encontraba muy grave, ingresada 
en la UVI y con un marcapasos. 
No había ninguna razón médica 
para su traslado a Madrid, sólo 
conveniencia familiar, y sí un ries
go importante, por lo que el médi
co que iba en la UVI-móvil pidió 
a la familia que, firmara su confor
midad de traslado, cosa que hizo 
puesto que era su interés.

En contra de lo que dice Ma P. 
Sanz me ocupé de todas las ges
tiones que, por no pertenecer al 
ámbito del INSALUD, fueron

PLAZA MAYOR
ESTUDIANTES

P.M.C.

Las revistas de distinta peri
odicidad y de mayor o menor aspi
ración, proliferan por doquier; la 
mayoría trata temas segovianos, y 
sus impulsores buscan en la ciudad 
y provincia, junto a la natural apo
yatura publicitaria, la noticia o el 
reportaje que pueda atraer a sus 
lectores. Entre estas revistas cabe 
señalar la que impulsan los estu
diantes incorporados a Horizonte 
Cultural, “Lapsus linguae"; un me
dio muy eficaz en lodos los aspec
tos, de entretener el tiempo libre, 
por cuanto los colaboradores de la 
edición, además de pensar en sus 
estudios, deben procurar buscar le
mas para sus trabajos; éstos apare
cen en la revista —que va por el 
número 10— con temas muy dis
pares, lo cual es impórtame a la

acertado. Hay que poner en esta
do de alerta sobre todo a los mu
nicipios que cuentan con más 
posibilidades de ser selecciona
dos por ENRESA.

En esta campaña, ningún abu
lense se quedará al margen. Por
que es mucho lo que nos jugamos 
de cara al futuro. Pero insisto en 
que cuando se actuá con tiempo 
suficiente es cuando pueden resol
verse mejor los problemas. Ejem
plos hay en la historia de los pue-- 
blos. Y me viene a la mente el caso 
de Cabañeros, en la vecina Comu
nidad de Castilla-La Mancha.

Los intereses nacionales, por 
supuesto, siempre deben ser te
nidos en cuenta. Pero también 
quienes han de tomar las deci
siones deben tener en considera
ción los intereses locales, que 
muchas veces son pisoteados sin 
causas que lo justifiquen.

En Avila no queremos cemen
terio nuclear. Por eso conviene 
que estemos alerta. Por si acaso...

(*) José Manuel Serrano es 
director de “El Diario de Avila” 
y “Diario de Soria”. 

laboriosas; teniendo que contac
tar con el Ministerio de Defensa, 
ISFAS, Hospital Militar Gómez 
Ulla y Servicio de Ambulancias. 
Todo ello en mi preocupación 
porque la paciente se trasladara 
con las máximas garantías. Así 
pues hice de médico y de asistente 
social a la vez.

Me tacha de inhumana. En el 
ejercicio de mi profesión, huma
nidad es velar por el bien del en
fermo y no atender a la comodidad 
de la familia (que Vd. llama razo
nes de peso).

En cuanto a los ataques a mi 
honorabilidad personal y profe
sional me reservo los derechos 
que la Ley me procure.

Duro oficio éste en el que a 
veces, las menos, tenemos que ve
lar por los pacientes en contra de 
la conveniencia de sus allegados.

hora de captar la atención del lec
tor, dada la variedad de gustos. En
sayos, relatos, entrevistas, cine, 
música, vídeo, actividades de la 
asociación, humor, concursos, pa
satiempos, etc. se recogen en la 
publicación, que resulta amena y 
variada. Y también estudiantes son 
protagonistas, ahora en nuestro pe
riódico, de otro ejercicio informa
tivo; una página que realizan alum
nos del Colegio Universiario de 
Segovia, con una temática muy 
propia para ellos y que, por supues
to, de ninguna forma es ajena a los 
que ya no andamos por la edad 
estudiantil; todo es aprovechable, 
y conocer las actuaciones del cen
tro, las inquietudes de sus alumnos, 
siempre es un ejercicio vivo y de 
interés para los padres de familia.
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El Príncipe Felipe de Borbón.
JUAN MARTIN

El Príncipe llegó al Refugio de Rapaces pilotando su propio todoterreno, el primer vehículo.

La serie de TVE escogió como escenario final el Refugio de Rapaces de Montejo

El Príncipe Felipe concluye en Segovia el 
rodaje del documental “La España Salvaje”
E1 Refugio de Rapaces de Montejo de 

la Vega fue utilizado ayer para grabar 
el último de los capítulos de la serie 
documental “La España Salvaje” en la

que ha intervenido el Príncipe Felipe de 
Borbón, trasladándose ayer en visita 
privada. Tras la grabación, compartió 
comida junto al embalse de Linares con

responsables de ADENA, que gestiona 
el Refugio. Pocas personas tuvieron la 
oportunidad de charlar con él salvo un 
pastor de Montejo.

___________________ F. DESCALZO
Su Alteza Real el Príncipe 

Felipe de Borbón terminó ayer 
viernes de grabar en parajes 
segovianos el rodaje de la serie 
documental de TVE “La Es
paña Salvaje".

El Príncipe se trasladó al 
Refugio de Rapaces de Monte- 
jo de la Vega, situado al nor
deste de la provincia, para par
ticipar en la filmación del últi
mo de los diez capítulos de que 
consta la serie, coproducida 
por la asociación ecologista 
ADENA y por Televisión Es
pañola.

Dirigida por Borja Carde
lus, quien había propuesto la 
idea al grupo ecologista y éste 
a Felipe de Borbón para que 
tomara parte en la empresa, la 
financiación de la serie corre a 
cargo del grupo TENEO, que 
engloba a algunas de las em
presas de titularidad estatal.

A partir de ahora comienzan 
los montajes y se espera que 
los documentales puedan emi
tirse en abril, o bien, pasado el 
verano, según su director. En 
total podrán verse diez capítu
los de una duración de media 
hora en las que se intercalan 
intervenciones de Don Felipe.

Cardelús no quiso revelar el 
presupuesto de la serie, pero 
detalló que llevan dos años 
produciéndola y que han inter
venido dos equipos trabajando 
en total casi veinte personas. 
El acuerdo entre ADENA y 
TVE creó hace seis años la so
ciedad Adena Producciones, 
encargada de filmar los docu
mentales, aunque ha permane
cido varios años inactiva.

Tal como explicó, “La Es
paña Salvaje" muestra “el cur
so y las influencias de las esta-

V. ■'

_ . . . , , JUAN MARTIN
El director de la sene, Borja Cardelus (izqda.), en un momento del rodaje junto al pantano de Linares.

ciones meteorológicas en Es
paña, especialmente relacio
nados con la fauna salvaje".

Dos años de rodaje
Su Alteza Real viene parti

cipando en esta serie desde que 
en junio del año pasado regre
sara de Estados 
Unidos, donde 
completó su for
mación univer
sitaria. Tras el 
rodaje, Felipe de 
Borbón disfrutó 
de un almuerzo 
campestre con 

El documental se 
emitirá en TVE a 

partir del próximo 
mes de abril

personas del lugar e intercam
bió impresiones con un pastor 
que se encontraba en las inme
diaciones del Refugio.

El último capítulo noquisie- 
ron perdérselo el presidente y

la secretaria general de ADE- 
NA, Francisco Díaz Pineda y 
Cristina García, respectiva
mente.

Para el presidente de ADE- 
NA, esta producción tiene 
como objetivo “más que mos
trar los aspectos salvajes, ex

poner la España 
montaraz y ru
ral". “El que 
haya buitres vo
lando se debe a 
la acción del 
hombre. Cuan
do se habla de la 
España salvaje 

se hace referencia al mundo 
rural y por ello queríamos que 
correspondiera a una persona 
de la alcurnia del Príncipe la 
presentación y comunicación a 
los españoles de esc patrimo

nio y herencia que hemos reci
bido”.

Precisamente este Refugio 
de Rapaces fue inaugurado 
hace ahora 20 años por su pa
dre Don Juan Carlos, siendo 
entonces Príncipe. Está situa
do junto a las Hoces del río 
Riaza, que esperan ser declara
das Parque Natural. La gestión 
corresponde a ADENA y fue 
escenario de diversas graba
ciones por parte del fallecido 
Félix Rodríguez de la Fuente.

El pastor de Montejo, Blas 
Hernando Benito, fue una de 
las pocas personas que com
partió con su Alteza una con
versación. Le preguntó si era 
duro ese trabajo y se interesó 
por cómo estaba influyendo el 
invierno en la agricultura y la 
ganadería de la comarca.

Segovia perdió 
200 puestos 
de trabajo 
en el último 
mes del año
___________ JESUS MARTINEZ CAU F

Segovia perdió 200 puestos 
de trabajo durante el último mes 
del pasado año, mientras que la 
tasa de paro se vio incrementada 
también en 0,37 centésimas, se
gún los datos facilitados a esta 
Redacción por la Dirección Pro
vincial del Insituto Nacional de 
Empleo (INEM).

De esta forma, el número de 
segovianos sin un puesto laboral 
asciende ya a 5.596, es decir, 
prácticamente los mismos que 
hace un año, y el índice de de
sempleo se eleva al 9,87.

La cifra de parados aumentó 
en diciembre por cuarto mes 
consecutivo, después de un año 
de generación de colocaciones, 
pues, a excepción de enero, en el 
resto de 1995 se crearon puestos 
de trabajo. Precisamente, en ese 
primer mes del año se perdieron 
214 empleos, recuperándose en 
los siete siguientes: -12 en febre
ro, -75 en marzo, -85 en abril, 
-248 en mayo, -125 en junio, 
-217 en julio y -73 en agosto.

El final del verano, con el cie
rre de temporada de hostelería,, 
invirtió el sentido de esa tenden
cia de manera que en septiembre 
se registraron 42 nuevos desem
pleados, otros 106 en octubre 
por idéntico motivo, 252 en no
viembre y los ya referidos 200 de 
diciembre.

En estas circunstancias, en el 
conjunto del año apenas sí han 
variado los segovianos inscritos 
en las listas del INEM, pues aho
ra sólo hay 21 desempleados 
menos, aunque la tasa de paro ha 
subido en los últimos doce me
ses 47 centésimas.

Por otra parte, el aumento en 
el número de parados en esta 
provincia es una característica 
habitual del último mes del año, 
pues aunque en 1994 en diciem
bre sólo se produjeron 34 nuevos 
desempleados, en 1992 esa cifra 
se había elevado a 372 y en 1993 
a 239.

Por sectores
Todos los sectores económi

cos registraron incrementos en
tre sus empleados sin trabajo du
rante el mes pasado. En agricul
tura esa elevación se cifró en +3 
(478), en industria +44 (918), en 
construcción +102 (616) y en 
servicios +54 (2.891). Sólo en el 
apartado de aquellos segovianos 
que no han tenido ninguna colo
cación en su vida no se produjo 
apenas variación: -I (693).

En cuanto a la clasificación de 
los parados según su nivel aca
démico, únicamente se redujo la 
cifra entre los que han cuentan 
con un título de grado medio: -8 
(330), mientras que sigue ha
biendo un solo analfabeto sin 
trabajo. En el resto de los grupos 
aumentos más o menos signifi
cativos: +65 entre quienes con
siguieron el certificado de esco
laridad (1.513), +98 los que cur
saron y aprobaron la EGB y FPI 
(2.279), +27 los titulares de 
BUP y FP2 (1.013) y los posee
dores de una carrera superior 
+ 17(451).
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El titular del 
Ministerio de Obras 
Públicas,
Transportes y Medio
Ambiente 
(MOPTMA), José 
Borrell, indicó en 
unas declaraciones a 
este periódico que 
“el Plan Hidrológico 
Nacional (PHN) 
sigue siendo uno de 
los grandes objetivos 
que tiene que 
plantearse España ", 
a la vez que 
consideró prioritario 
interconectar las 
cuencas. Borrell, a 
quien acompañaban 
altos cargos de su 
departamento, 
mantuvo ayer en 
Segovia una reunión 
informal con 
representantes de 
grupos ecologistas.

El ministro de Obras Públicas mantuvo una reunión informal en Segovia con ecologistas

Borrell: “El Plan Hidrológico sigue 
siendo un gran objetivo de España”

_______________ AURELIO MARTÍN
El ministro Borrell sigue de

fendiendo la puesta en marcha 
del PHN, lo que intentará en la 
próxima legislatura si se man
tiene el PSOE en el Gobierno, 
ya que, en su opinión, “los epi
sodios que hemos vivido estos 
últimos días de avalanchas de 
agua demuestran que hay que 
plantearse el objetivo de inter
conectar las cuencas, después 

.de haber estado estudiando, 
durante cinco años, lo que es 
España como realidad hidroló
gica, física, económica y so
cialmente hablando".

En opinión del ministro, “no 
podemos sino obtener ventajas 
de él [del PHN], porque en es
tos momentos estamos echan
do agua al mar a chorro por los 
grandes ríos españoles que, se
guramente se hubiera podido 
almacenar, para abastecer en 
los malos años aquellas áreas 
del país que sufren una sequía 
crónica”.

“La fachada mediterránea 
no ha recibido el agua que ne
cesita para desarrollarse y, en 
cambio, el Ebro, el Duero, el 
Guadalquivir, el Guadiana y el 
Tajo están echando centenares 
de hectómetros cúbicos de 
agua al mar que, si las cuencas 
hubiesen estado interconecta
das, habrían podido almacenar 
y ser muy útiles para el desa
rrollo del conjunto del país”, 
matizó.

Preguntado por las críticas 
que está recibiendo por no ha
ber propuesto la realización de 
embalses, Borrell dijo que “es
pero que quienes critican aho
ra que no hemos construido 
pantanos no sean los mismos 
que me han impedido hacer
los, pues me he pasado la vida 
intentando buscar equilibrios

El ministro José Borrell minutos después de llegar al Parador segoviano. FERNANDO PENALOS*

entre las ventajas e inconve
nientes de hacerlos o no hacer
los y normalmente se nos criti
ca duramente por intentarlos 
hacer".

“España —añadió— no po
dría sobrevivir ni subsistir si 
no fuera por la red de pantanos 
que tiene y ahora se ha demos
trado claramente, los hemos 
llenado y podemos hacer fren
te a una situación quer ya era 
crítica”. Borrell se preguntó 
“¿qué sería de este país si no 
tuviese la red de embalses que 
tiene?”, mientras indicó que 
“cuando se construyen son ob
jeto de grandes críticas, tienen 
impactos sobre el territorio y la 
geografía que hay que evaluar 
cuidadosamente, pero no po
demos prescindir de ellos”.

Interconectar las 
cuencas

En sus declaraciones a EL 
ADELANTADO insistió en 
que “hay un objetivo de ahorro 
en el uso del agua que es inde
clinable, pero también es inde
clinable en mi opinión el objeti
vo de interconectar las cuencas 
para equilibrar las avalanchas de 
agua que se producen de cuando 
en cuando con las necesidades 
crónicas que sufrimos en gran
des períodos de sequía”.

Los responsables del 
MOPTMA, entre los que tam
bién se encontraba la secreta
ria de Estado de Medio Am
biente, Cristina Narbona, 
mantuvieron en el Parador de 
Turismo una reunión informal 
con un grupo de representantes 
de distintas organizaciones no 
gubernamentales (ONG,s), del 
área medioambiental y con al
gunos expertos que son miem
bros del consejo asesor de Me
dio Ambiente.

FERNANDO PEÑALOSA

Borrell defiende la construcción de embalses y los trasvases.

Según el ministro se trataba 
de “pasar revista a los temas de 
medio ambiente e informar y 
comentar como ha ido la Pre
sidencia Española de la UE, 
“donde hemos hecho muchas 
cosas y, por ejemplo, hemos 
sacado la directiva que regula 
las evaluaciones de impacto 
ambiental, que se iba arras
trando hacía cinco años, y 
creo que hemos hecho un pa
pel muy importante en los 
grandes congresos interna
cionales sobre residuos, 
CO2, la capa de ozono y la 
biodevirsidad”.

En este contacto informal 
que, ajuicio de Borrell, se ins
cribe en la lógica de los que 
mantiene el ministro de Medio 
Ambiente con los repre
sentantes de las organizacio
nes más dinámicas en este te
rreno, se comentaron posibles 
soluciones a problemas “como 
el decreto de envases y emba
lajes, encallado por la oposi
ción del PP y de la CEOE".

Entre otros asistieron miem
bros de ONG,s como Greenpea
ce, CODA, Patrimonio Natural 
Europeo, SEO, CAVE y del sin
dicato CC.OO.

Las 
agrupaciones del
PSOE continúan 
proponiendo 
candidatos
___________ JESUS MARTINEZ CALLE

Las diferentes agrupaciones 
locales del PSOE de Segovia 
continúan proponiendo nombres 
al comité provincial para que 
éste elabore las listas definitivas 
con las que la citada formación 
concurrirá a las próximas elec
ciones generales.

Junto a sus actuales parlamen
tarios: el diputado Juan Muñoz 
García y el senador Manuel 
Agudíez Calvo, las delegaciones 
comarcales del PSOE, que hasta 
ahora se han pronunciado, han 
apuntado como posibles candi
datos a otros militantes, entre los 
que destacan, el secretario pro
vincial del partido, Arturo Gon
zález; el secretario de participa
ción ciudadana de la ejecutiva, 
Juan Luis Gordo y el director 
provincial de Agricultura, Angel 
Ballestero.

Arturo González, quien desta
có que este proceso está siendo 
muy “tranquilo, dentro de los ha
bituales debates internos y dife
rentes propuestas", aseguró que 
el plazo para que las agrupacio
nes propongan aspirantes a las 
listas al Congreso y al Senado, 
que debía haberse cerrado hace 
tres días, se ha alargado hasta el 
próximo lunes.

No obstante, el secretario pro
vincial advirtió que las delega
ciones comarcales del PSOE se 
limitan a proponer nombres por 
lo que, a la hora de ordenar la 
ejecutiva todas esas sugerencias, 
se tendrán en cuenta otros datos 
como la valoración del grupo 
parlamentario nacional o de la 
directiva regional, y aspectos 
como la “idoneidad, capacidad, 
oportunidad y disponibilidad de 
los candidatos, pues muchas ve
ces se apuntan algunos aspiran
tes sin tener en cuenta la opinión 
de ios mismos".

Sobre esa lista ordenada, el 
comité provincial del PSOE ela
borará una relación con tres titu
lares y tres suplentes tanto para 
la Cámara Baja como para la 
Alta que deberán ser aprobadas 
finalmente por el comité federal.

Tres agrupaciones
Tres han sido las agrupacio

nes locales que ya han propuesto 
candidatos a la ejecutiva. La de 
Santa María considera que los 
más idóneos para representar en 
el Congreso al PSOE por esta 
provincia son Muñoz, González 
y el alcalde de Bernardos, Daniel 
Postigo; y en el Senado Agudíez, 
Gordo; la concejala de Santa 
María, María Jesús Palomar, y 
Ballestero.

Por su parte, la de Segovia ha 
apuntado los nombres de Javier 
Reguera, Muñoz, González, 
Gordo, Alejandro Martín (JJ.SS) 
y María Teresa Rodrigo para la 
Cámara Baja; y Ballestero, Agu
díez, Angel Gómez (Cuéllar), 
Juan José Sanz, María Jesús Pa
lomar y María Victoria Ruíz 
(JJ.SS), para la Alta.

Por último, los afiliados de 
Otero han propuesto como par
lamentarios a Reguera, Balleste
ro y David Rubio (El Espinar).
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Alfredo Monjas peñ al o s a

“El proyecto cumple los controles de seguridad europeos más exigentes", afirma Fuentes

La Diputación garantiza que “el nivel de 
contaminación del vertedero es nulo”

“Los vecinos 
van a mantener 
su oposición”, 
según el alcalde
_________________________P. BRAVO

El alcalde de Los Huertos, Al
fredo Monjas anunció, después 
de la reunión celebrada ayer el 
Palacio Provincial, sus sospe
chas sobre el resultado de la en
cuesta popular de mañana, que 
prevé va a ser contrario a la ins
talación del Centro de Trata
miento de Residuos Sólidos en 
este término municipal.

En opinión de Monjas, la se
sión informativa que hoy ofre
cen los técnicos de la Diputación 
en Los Huertos, no va a variar el 
pronunciamiento ya manifesta
do en la reunión desarrollada en 
el Ayuntamiento el pasado miér
coles. Incluso apuntó la falta de 
interés por la documentación 
que se presenta esta tarde. Sin 
embargo, el alcalde defendió la 
necesidad de mostrar toda la do
cumentación necesaria para fa
cilitar un resultado reflexivo del 
referendum, ya que “hasta aho
ra— aseguró— no ha habido 
realmente un diálogo serio y for
mal sobre este tema en el pueblo, 
sino una oposición sistemática al 
proyecto”.

Garcillán pide información
El presidente de la corpora

ción municipal de Garcillán, 
Antonio Bravo Llórente consi
dera que los habitantes de su 
pueblo tienen “tanto derecho o 
más” que sus vecinos de Los 
Huertos a recibir toda clase de 
explicaciones sobre la planta de 
tratamiento. “En este proyecto 
nosotros somos los vecinos del 
Sur, porque los terrenos que han 
elegido son limítrofes a los dos 
términos municipales y por tanto 
necesitamos conocer las conse
cuencias que puede tener y de las 
que podemos ser afectados”, co
mentó el alcalde. Con este mis
mo criterio Antonio Bravo se di
rigió ayer a los representantes de 
la Diputación para solicitar la 
presencia de los técnicos provin
ciales y del vicepresidente, Luis 
Fuentes en Garcillán. “El pueblo 
está preocupado desde que he
mos sabido los terrenos donde se 
quiere hacer la construcción y yo 
no puedo dar respuesta a sus pre
guntas", indicó.

El plan director del Centro 
de Tratamiento de Residuos 
Sólidos ha sido elaborado de 
acuerdo a la normativa euro
pea más exigente sobre seguri
dad, y el no ofrecerá ningún 
riesgo de contaminación o im
pacto medioambiental, según 
explicaron ayer el vicepresi
dente de la Diputación, Luis 
Fuentes y el arquitecto de esta 
institución, Miguel Angel Gar
cía Gil, a los miembros de la 
corporación municipal de Los 
Huertos.

________________ P. BRAVO ALVAREZ
Los representantes de la Di

putación entregaron al alcalde y 
tres concejales de Los Huertos, 
en el transcurso de una reunión 
celebrada en el Palacio Provin
cial, una copia del plan director 
del centro de residuos que han 
previsto construir en ios terrenos 
el término municipal de la rivera 
del Eresma, propiedad del em
presario Manuel Piñera.

En distintas ocasiones, Luis 
Fuentes y Miguel Angel García 
Gil desmintieron las hipótesis 
que entre los vecinos se han ma
nejado estos días sobre los ries
gos contaminantes de la planta y 
los posibles efectos negativos 
para las tierras, la masa forestal 
(incluidas choperas), las huertas 
próximas al terreno elegido, las 
aguas del río Eresma o la imagen 
de la zona. “El plan elaborado 
garantiza que el índice de conta
minación de la planta es nulo”, 
aseguró su autor, Miguel Angel 
García Gil. Mientras que Luis 
Fuentes explica que se han evi
tado todos los riesgos, tanto de 
impacto visual como contami
nantes. El diseño realizado impi
de que los residuos se puedan ver 
exteriormente ya que desde que 
llega al centro se mantienen cu
biertos. Los camiones recolecto
res que vayan hasta las instala
ciones descargarán la basura en 
un primer depósito, donde se 
producirá un efecto de “esponja
miento".

Estructura de la planta
En una segunda fase se reali

zará la selección de los materia
les pesados y metálicos. A través 
de una cintas mecánicas se sepa
rarán manualmente otro tipo de 
elementos, como plásticos, que 
han pasado la primera selección, 
para dirigir la materia orgánica, 
siempre por conductos cerrados, 
hasta la zona definitiva de verti
do. Para ello se prevé la cons
trucción de zanjas sobre las que 
circulará una nave o cubierta 
móvil desde donde se despren
derá la materia.

De acuerdo a la producción 
actual de basura en la provincia 
se ha estimado que las fosas o 
“módulos operativos” se com
pletará cada tres meses, por lo 
que la capacidad total de la plan
ta pennite contemplar una dura
ción entre los 13 y los 20 años.

La impermeabilización del 
depósito conlleva tres drenajes,

Luis Fuentes explicó el plan director del centro a los miembros de la corporación de Los Huertos*

ya que al producido de forma 
natural por las características de 
la terrenos arcillosos, se suman 
dos sistemas artificiales. “De 
esta forma protegemos el suelo y 
cualquier posible filtración a 
acuíferos", ha indicado el técni
co García Gil.

El proyecto de la Diputación 
no incluye ini
cialmente la 
utilización de 
sistemas de in
cineración ó 
cogeneración, 
ni compostaje,

El proyecto de la 
Diputación no incluye 

el proceso de 
incineración.

es decir la conversión de los re
siduos en abono, aunque tampo
co descarta en un futuro estas 
aplicaciones si se considera 
oportuno.

“Es un plan abierto a la.intro- 
ducción de novedades, ya que la

Viaje hacia Bruselas
--------- ---------------------------------------------- -----------------Ra

El plan director del Centro de Tratamiento de residuos 
sólidos emprendió ayer un viaje con dos rutas: una hacia 
Bruselas y otra más corta, hasta Los Huertos. La elabora
ción del plan concluyó el jueves, y Luis Fuentes, vicepre
sidente de la Diputación y máximo representante del Con
sorcio del centro, firmaba ayer a primera hora de la maña
na las distintas copias del documento final. Una lúe ofre
cida a los representantes del consistorio del pueblo sego
viano, para que dispongan del texto para su consulta. El 
viaje hacia Bruselas tiene como escala intermedia Valla- 
dolid. El plan director llegó ayer al despacho de Francisco 
Jambrina, consejero de Medio Ambiente y Ordenación del 
Territorio, que lo “llevará debajo del brazo hasta las máxi
mas instancias europeas para conseguir financiación", 
apuntó Luis Fuentes. La Junta y la Diputación pretenden 
que el proyecto segoviano sea incluido en los Fondos 
Europeos de Desarrollo Regional (FEDER), para conse
guir una subvención del 85 por ciento del coste total, en 
torno a 600 millones.

tecnología de este campo está 
avanzando continuamente, — 
según García Gil—pero noso
tros hemos optado por un siste
ma más clásico para evitar ries
gos” .

Sin embargo, ya se ha previsto 
un método de aprovechamiento 
de los residuos, consistente en la 

producción de 
energía eléctri
ca, a través del 
“biogas" (com
puesto principal
mente de meta
no) que despren

den las materias orgánicas en su 
proceso de fermentación. La ins
talación diseñada está preparada 
para realizar esta conversión.

Todas estas explicaciones 
fueron ofrecidas ayer a los rep
resentantes del Consistorio de

Los Huertos, y hoy se repetirán 
ante los vecinos de esta locali
dad, que han organizado una 
consulta popular, programada 
para mañana domingo, sobre la 
aceptación o rechazo de la ubi
cación del centro de tratamiento 
en su pueblo.

El alcalde, Alfredo Monjas 
mantuvo durante la reunión ce
lebrada en el Palacio Provincial, 
su decisión de respetar y asumir 
el resultado de la votación. De 
esta forma, será las medidas que 
adoptarán si el resultado es con
trario al centro dependerán di
rectamente de la Diputación.

Atenciones
Luis Fuentes manifestó su 

confianza en alcanzar un acuer
do, que permita la nueva cons
trucción “puesto que no conlleva 
ningún perjuicio”. El vicepresi
dente y delegado del área de 
Obras, indicó que la institución 
provincial tendría “atenciones" 
con este núcleos segoviano “si 
hay consenso y entendimiento".

“Está pendiente de ser asfalta
do el camino de Roda, y nosotros 
tendremos interés en su mejora; 
también asfaltaremos las comuni
caciones con el centro de residuos; 
quieren un parque e intentaremos 
que lo tengan antes incluso que la 
planta se abra...", enumeró Fuen
tes, quien además recordó que so
bre el depósito se irá progresiva
mente cubriendo con plantaciones 
autóctonas, para así convertirlo en 
un parque natural.

Además el proyecto de las nue
vas instalaciones contemplan la 
creación de 13 puestos de traba
jo, para los que tendrán preferen
cia los habitantes de la zona.

M.C.D. 2022
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Ayuntamiento, Diputación y Caja Segovia definen la financiación del programa

Segovia entrará en el año 2.000 con un 
nuevo plan estratégico de turismo

Las líneas estratégicas que 
marca el Plan Provincial de Tu
rismo están trazadas con una 
perspectiva de desarrollo entre 
tres y cinco años, para “llevar a 
Segovia hasta el año 2.000 con 
una nueva imagen del sector y 
de sus posibilidades”, han indi
cado fuentes de la empresa con
sultora encargada de su elabo
ración.

________________________ P. BRAVO
El plan definitivo se presenta

ra el próximo viernes ante los 
representantes del Ayuntamien
to, Diputación, Caja Segovia y la 
Agrupación Industrial de Hoste
leros Segovianos (AIHS).

El proyecto elaborado por 
empresa Development Systems 
S. A. marca la dinámica de ac
tuación e intervención en el sec
tor turístico en un plazo inicial 
de tres a cinco años, “porque en 
este ámbito no se puede funcio
nar con programas sólo de un 
año, ya que resultarían ser única- 
mentne un parche". Junto a las 
estrategias de futuro y más gené
ricas, la empresa consultora ha 
preparado el programa del pri
mer año, que se podrá poner en 
marcha inmediatemente. Sin 
embargo, la diseño final se man
tiene pendiente de la aportación 
económica que destine cada ins
titución o colectivo implicado.

FITUR servirá de punto de salida del plan provincial. En la imagen, el “stand” de Segovia en la feria de 1995^

Caja Segovia impulsó el plan, 
que conllevará una reforma del 
Patronato Provincial de Turismo 
(PROTUR). La iniciativa reci
bió el apoyo de los miembros de 
PROTUR.

Ramón Escobar, alcalde de 
Segovia, Atilano Soto, presiden
te de la Diputación, Luis Borre
guero, responsable de Obra So

cial de Caja Segovia, Fidel Diez, 
secretario de la Agrupación In
dustrial de Hosteleros Segovia
nos, y Sofía Collazo, gerente de 
PROTUR, mantuvieron ayer 
una reunión de trabajo con los 
responsables de la redacción del 
Plan Provincial de Turismo, para 
conocer el anteproyecto.

Los distintos responsables se

comprometieron a definir en ios 
próximos días, y antes del vier
nes, la aportación económica 
disponible y de la que dependerá 
finalmente las actuaciones que 
se emprenda. “Ideas hay mu
chas, ahora habrá que hacer una 
selección de acuerdo al presu
puesto del que dispongamos", ha 
apuntado, Luis Borreguero.

Representación 
déla 

provincia en 
FITUR

_____________________' P.B.
La Feria Internacional de 

Turismo (FITUR) será el 
punto de arranque del plan 
estratégico provincial tra
zado para el sector, según 
indicaron ayer sus respon
sables. Los resultados del 
estudio elaborado por De
velopment Systems basan 
el diseño de la promoción 
que se ofrecerá en Madrid y 
que ha procurado ser inno
vadora.

La preparación de la re
presentación segoviana en 
la feria que comenzará el 
próximo día 24, centró gran 
parte del encuentro que 
mantuvieron en el palacio 
provincial, Ramón Esco
bar, Atilano Soto, Fidel 
Diez, Sofía Collazo y Luis 
Borreguero.

Segovia estará presente 
en cuatro “stands" diferen
tes, “por lo que estamos 
procurando elaborar una 
imagen conjunta, para que 
los visitantes reciban un vi
sión global y completa de 
nuestra provincia”, comen
taron tras la reunión los par
ticipantes.

El viernes, día 26, se ce
lebrará el Día de Castilla y 
León.

FEDERACION 
EMPRESARIAL 

SEGOVIANA

ACCION FORMATIVA-95

UNION PENOSA
ESTAMOS MEJORANDO LA CALIDAD

del suministro eléctrico, y para la puesta en marcha de nuevas ins
talaciones y operaciones de mantenimiento, nos vemos obligados a 
suspender temporalmente el servicio en las fechas, horas y lugares 
que a continuación se indica.
Rogamos disculpen las molestias que se puedan ocasionar.

DIA 14 DE ENERO DE 1996
SAN ILDEFONSO: De 8,30 a 10 horas.— De Sub. San Ildefonso.- 

El C.T. Pío XII. Afectando a las calles de San Ildefonso suminis
tradas, en B.T. desde dicho centro.

SEGOVIA: De 10 a 12 horas.— De Sub. Cerro de La Horca.-El C.T. 
Obispo Quesada. Afectando a todas las calles suministradas, en 
B.T., desde este centro.

T.M. DE LA LASTRILLA: De 8,30 a 11 horas.— De Sub. Batanes, 
L. Bernuy. El C.T. "El Sotillo". Afectando al Sotillo.

De 8,30 a 13 horas.— De Sub. Batanes, L. Velarde. El C.T. "La 
Pecosa". Afectando a los suministros en B.T. de dicho transfor
mador.

Las líneas se consideran en tensión ya que, si los trabajos finalizan 
antes de la hora indicada, se repondrá de inmediato el suministro.
- EL JEFE DE ZONA

----------- CURSO:-------------

MARKETING Y VENTAS
FECHA PREVISTA DE INICIO: 22-1-96. 
DURACION: 100 horas.
HORARIO: De 20 a 23 horas, de Lunes a Viernes.

Cursos dirigidos a empresarios y trabajadores 
Financiados por la Consejería de Industria, Comercio y 
Turismo de la Junta de Castilla y León y el Fondo Social 
Europeo.

Los interesados deben dirigirse a:

FEDERACION EMPRESARIAL SEGOVIANA
(C! Los Coches, 1 -SEGOVIA). Telf. 43 22 12.

Confederación de Organizaciones 

Empresaralesde Castilla y León

Consejería de Industria, 
Comercio y Turis«o

ACCION INTERNACIONAL CONTRA EL HAMBRE
c/ Barceló 1 3 le izq. 28004 Madrid TLF. (91) 593 90 OO

Educar y actuar para erradicar el hambre en el mundo

Banco Central Hispano suc. 1 c/c. 9000-0

Junta de 
Castilla y León

Monseñor Herráez 
hablará en la 
UNED sobre la 
financiación de la 
Iglesia Católica
__________________ EL ADELANTADO

El vicesecretario de la Con
ferencia Episcopal Española 
para Asuntos Económicos, 
monseñor Bernardo Herráez 
Rubio, pronunciará a las ocho 
de la tarde del próximo jueves 
en el salón de actos de la Dipu
tación Provincial una confe
rencia sobre la financiación de 
la Iglesia Católica dentro del 
ciclo que ha organizado el cen
tro asociado de la Universidad 
Nacional de Educación a Dis
tancia (UNED) en Segovia.

Herráez, quien ha sido elegido 
recientemente en ese cargo por 
un periodo de otros cinco años, 
hablará de todos los problemas 
económicos con los que para su 
sustento se encuentra la Confe
rencia Episcopal Española.

Además, y en el posterior co
loquio, el representante de la 
Iglesia Católica podría referirse 
a otros temas, ya que es conseje
ro delegado de la cadena COPE 
y gerente de la Universidad Pon
tificia de Salamanca.

• Efectivos de la Policía Local 
recogieron a las cinco de la ma
ñana de ayer cinco cabezas de 
ganado vacuno que se encontra
ban sueltas por las inmediacio
nes de los jardines de La Pocilla 
de Segovia.
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Uno de los propietarios muestra uno de los sumideros de saneamiento atascados. j u an  mar ™

Las casas comenzaron a ocuparse hace sólo dos meses

Los cooperativistas de Vitra denuncian 
deficiencias en sus viviendas

La oposición asegura que el 
ejecutivo de la Diputación 

carece de programa

Solo han transcurrido dos meses desde que comenzaran a 
habitarse las viviendas de la cooperativa Vitra en las parcelas 
M-20B y M-32 de Nueva Segovia y sus propietarios ya han 
denunciado multitud de desperfectos. Desde las cubiertas a los 
saneamientos pasando por paredes que “sudan” o extracciones de 
gas ineficaces, los vecinos afirman que ‘la memoria de calidades no 
se parece en nada a la realidad”. Ante la falta de respuesta de 
Vitra, enviarán un requerimiento notarial a sus responsables.

___________ FERNANDO SANJOSE
Los habitantes de las 42 vi

viendas ubicadas en las parcelas 
M-20B y M-32 de la calle Vi
cente Alexandre, en el barrio de 
Nueva Segovia han denunciado 
el deplorable estado en que se 
encuentran sus viviendas, tan 
solo tres meses después de que 
se les entregaran las llaves.

Las viviendas, cuya cons
trucción comenzó en 1992, 
pertenecen a las construidas 
por la cooperativa Vitra sien
do todos los propietarios 
miembros del sindicato Comi
siones Obreras a través del 
cual se captaron los socios.

En principio se trataba de un 
proyecto de viviendas de pro
tección oficial, aunque dos años 
después, se convertían en vi
viendas de precio tasado.

Los propietarios constituidos 
en comunidad, denuncian que en 
tan solo dos meses, —los prime
ros que llegaron comenzaron a 
habitar las viviendas en el mes de 
noviembre—, han podido com
probar que “lo reflejado en la 
memoria de calidades que nos 
entregaron no se corresponde en 
nada con la realidad’’.

Multitud de problemas
José Manuel Benigno, 

miembro de la comunidad de 
vecinos afirmó que “el techo, 
es de uralita y las tejas están 
sueltas, las paredes están em
papadas por la humedad, los 
suelos están levantados, las 
paredes son de papel, los sa
neamientos no sirven para 
nada y el agua se acumula en 
las puertas de las casas.

Las instalaciones y conduc
ciones de gas ya han provoca
do también serios problemas, 
el más grave, el día de Reyes 
en la vivienda número 58 de 
Vicente Alexandre, cuando el 
matrimonio Bayón hubo de 
acudir al Hospital General con 
un principio de intoxicación 
por inhalación.

Según denuncia Benigno, las 
extracciones del gas propano 
que alimenta a las viviendas, 
“en vez de sacar los gases, los 
introducen”, y afirma que cuan
do estén todas las casas ocupa
das, el peligro se multiplicará.

Los propietarios, que temen 
que aparezcan nuevos proble
mas, afirman también que Vitra 
les adeuda además unas 225.000 
pesetas a cada uno.

Ante la falta de respuesta a 
sus requerimientos por parte de 
Vitra, los vecinos han tramitado 
un requerimiento notarial diri
gido al responsable de la coope
rativa en la región, José María 
Serveto, instándole a atender
les, asegurando que si esto no 
ocurre inmediatamente, acudi
rán a la vía judicial.

_____________________ F. DESCALZO
Los diputados provinciales de 

la oposición acusaron al ejecuti
vo de la institución que preside 
Atilano Soto, de carecer de pro
grama político y de realizar ac
tuaciones de forma improvisada.

El PSOE provincial hizo estas 
manifestaciones en el transcurso 
de una rueda de prensa convoca
da para realizar un balance del 
año pasado en la institución pro
vincial.

En lo que respecta a la labor 
de la oposición, el portavoz so
cialista y concejal de El Espinar, 
Jesús Olmos, declaró: “Nosotros 
hemos intentado hacer una opo
sición responsable, no agria y 
destructora que crispara más el 
ambiente político, sino que he
mos apoyado lo que nos parecía 
conveniente y nos hemos nega
do a lo contrario".

En cualquier caso, explicó 
que la mayor parte de los asuntos 
abordados en los últimos meses 
han sido de puro trámite. “Se han 
abordado puntos técnicos, pero 
ninguno político. No se han to
mado decisiones políticas en la 
Diputación”. “Por este motivo 
—argumentó— hemos presen
tado mociones de gran transcen
dencia”.

De todos modos señaló que la 
mayoría absoluta con que cuenta 
el PP en la Diputación ha hecho 
que las propuestas socialistas se 
hayan aparcado y estos asuntos 
se encuentren “anclados en di
que seco”.

“Ahí está la nueva Universi
dad, no la aprueban y no sabe
mos si se va a tratar en la comi
sión institucional de diputados". 
Lo mismo declaró Olmos para el 
Plan de Depuración de Aguas, 
que también fue aprobado. La 
asistencia domiciliaria, “que 
pretendíamos que fuera más jus
ta entre los usuarios", el cierre 
del ciclo de ganado porcino, el 
arreglo de edificios religiosos o 
el debate sobre el estado de la 
provincia (éste rechazado por el 
PP) fueron otros de los asuntos 
por los que criticaron al gobier
no popular.

El PSOE es partidario de im
pulsar estudios universitarios en 
Segovia, pero sin que conlleve 
un detrimento de la enseñanza 
pública.

FERNANDO PEÑALOSA

Jesús Olmos, diputado provincial.

Olmos recordó la positiva 
acogida de la autovía hacia Avi
la, manifestando que las comu
nicaciones constituyen uno de 
los ejes imprescindibles para 
conseguir cierto desarrollo eco
nómico para la provincia.

En el mismo sentido habló de 
las ventajas que supone para Se
govia la proximidad a Madrid y 
Valladolid. “No entendemos 
que los ayuntamientos no recla
men que se desarrollen sus polí
gonos industriales", afirmó Ol
mos, quien estuvo acompañado 
de Juan Antonio Sanjosé y Ra
miro Gutiérrez.

Ya mirando al próximo año 
explicaron que presentarían una 
nueva moción solicitando una 
campaña de lucha contra el alco
holismo, con la intención de lle
nar el vacío que existe en la pro
vincia, puesto que la Junta y el 
Ayuntamiento de la capital ya 
han iniciado actuaciones en este 
sentido.

Finalmente denunciaron que se 
haya convocado una comisión ins
titucional de diputados a la una de 
la tarde para el próximo martes día 
16. Ajuicio de Olmos, se trata de 
una hora poco adecuada para que 
puedan asistir todos los diputados 
provinciales.

Ayuntamiento de Cantimpalos 
INFORMACION PUBLICA DE APROBACION INICIAL 

DE ESTUDIO DE DETALLE Y REPARCELACION
-----------E D IC T O------------

Aprobadas inicialmente por el Ayuntamiento Pleno en sesión celebrada el día 
25 de mayo de 1995, el Estudio de Detalle y Reparcelación de las "Eras de la 
Ermita-, según proyecto redactado por el Arquitecto D. Joaquín Albertos Diez, pro
movido por D. Marino Llórente Gil y varios más, y a efectos de dar cumplimiento 
a lo depuesto portes artículos 117 y 165 del Real Decreto Legislativo 1/1992 de 
26 de junio, por el que se aprueba el Texto Refundido de la Ley sobre Régimen del 
Suelo y Ordenación Urbana, y 108 del Reglamento de Gestión Urbanística, se 
somete a información pública, por espacio de quince días el Estudio de Detalle y 
de un mes el proyecto de Reparcelación, quedando el expediente a disposición de 
cualquiera que quiera examinarlo, a los efectos de deducir las alegaciones perti
nentes, encontrándose de manifiesto en la Secretaría de este Ayuntamiento.

Se hace público igualmente, a efectos de lo dispuesto por el artículo 103 del 
Reglamento de Gestión Urbanística que los interesados en el expediente pueden 
exhibir los títulos que posean y declarar las situaciones jurídicas que conozcan y 
afecten a sus fincas, advirtiendo que la omisión, error o falsedad en estas decla
raciones no podrá afectar al resultado objetivo de la reparcelación.

Cantimpalos, 9 de enero de 1996.
EL ALCALDE, Fdo.: Pedro Matarranz Garrido

t
PRIMER ANIVERSARIO 

LA SEÑORA

D9 Paula Verdugo Arranz
Falleció en Segovia

A los 87 años de edad
Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

D. E. P.
El funeral que se oficie mañana día 14, a las 8 de la tarde, en 

la iglesia parroquial de San Millán, será aplicado por el eterno 
descanso de su alma.

Su hija, Me del Pilar Pérez Verdugo; hijo político, Pablo 
Lázaro Sastre; nietos, Pilar Lázaro Pérez y Juan Bautista 
Juan; bisnietos, Ana Paula y Juan Pablo; hermanos, Daniela 
e Ignacio Verdugo Arranz; hermanos políticos, sobrinos 
y demás familia,

Agradecerán la asistencia a tan piadoso acto.

BonoXLoto
Abónese
A aganar

Jueves Y\ Sábados

Cambia tu vida 
para toda la vida

M.C.D. 2022
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El Cuarteto Vlach actuó en la sala Zuloaga

Lirismo orquestal 
desde la mesa de la 

camilla del salón
El Cuarteto Vlach de Praga, con un programa, en cierto 

modo, poético dio toda una exhibición de conjunción or
questal. Sin embargo, el cuarteto presentó una escenografía 
distante para un público con ganas de música. El primer 
concierto de la temporada promovido por la Sociedad Filar
mónica de Segovia registró un lleno absoluto en la sala 
Zuloaga.

_ ______________ MANUEL S. SANZ
El Cuarteto Vlach de Praga 

pudo haber “armado el taco" en 
el primer concierto de la tempo
rada 96 de la Sociedad Filar
mónica de Segovia. Con la sala 
repleta de un público ansioso 
de escuchar música, si el cuar
teto hubiera tenido una actitud 
de acercamiento, de verdadera 
comunicación con el auditorio, 
el éxito hubiera sido memora
ble. Pero el cuarteto se puso 
alrededor de la mesa camilla 
del salón de estar.

Los cuatro componentes del 
conjunto musical utilizaron 
una escenografía de corro. Con 
esta equidistante disposición 
cerrada consiguieron una exce
lente compenetración tanto 
técnica
como tím- 
brica, pero 
también, un 
excesivo 
distanciam 
iento emo

“La expresividad que 
transmitió el programa tuvo 
un sentido Urico no exento de 

un clasicismo formal”
cional con un programa que re
zumaba lirismo. Daban lasensa- 
ción de que estaban en uno de 
sus ensayos en los que los inte- 
resesinterpretativosestándirigi- 
dos a conseguir la máxima pul- 
critudtécnicatantodesdeelpun- 
10 de vista de la obra como desde 
elmstrumental.

Y así fue. Su resultado fue 
óptimo, impecable. Hubo be

lleza en los pasajes bellos, hubo 
fuerza en los momentos inten
sos de cada obra, hubo finura 
en las frases que lo requerían. 
El cuarteto dio todo para in
terpretar a cada autor y para 
conseguir la mejor conjun
ción instrumental.

A propósito, el Cuarteto 
Vlach de Praga sonó con cate
goría orquestal. Porque, bien 
por las obras seleccionadas 
bien porque el cuarteto haya 
asumido ese estilo interpretati
vo, lo cierto es que hay mucha 
técnica de cameratta en su ar
monización.

Apenas se apreciaron mo
mentos de virtuosismos solistas. 
Al contrario, cada instrumento 
actuaba a la manera solista pero 

como si 
detrás de 
sí sonara 
toda la fa
milia de 
instrumen
tos. Posi

blemente, la capacidad orquestal 
fuera una de las mejores virtudes 
que se pudieron apreciar en este 
Cuarteto Vlach de Praga.

Paradójicamente, al concier
to no le faltó expresividad: la 
que transmitía cada obra en 
particular y que, en el conjunto 
del programa, tuvo un sentido 
lírico no exento de un clasicis
mo formal.

El Cuarteto Vlach de Praga demuestra mucha técnica de cameratta en su armonización. j u an  mar t in

El Cuarteto en Sol mayor 
KV. 156 de W. A. Mozart aún 
siendo de lo más formalista de 
la noche, tuvo la gracia medite
rránea primero, cambiando a la 
manera italiana ¡os tempos en 
los dos primeros movimientos; 
después, dando luminosidad en 
el presto y lirismo en el adagio 
y en el menuetto.

El Cuarteto n° 1 en Re menor 
de J. C. Arriaga combina lo ro
mántico con la estética neoclá
sica. La expresividad poética 
volvió a estar presente en sus 
cuatro movimientos a través de 
la fuerza dramática en el alle
gro, de la pasión en el adagio, 
de la gracia en el menuetto y de 
la simpatía casi popular en el 
allegretto.

En fin, hablar del lirismo que 
transmite el Cuarteto n° 10 en 
Mi bemol mayor Op. 51 de A.

Dvorák casi resulta una obvie
dad. La fuerza y, al tiempo, la 
delicadeza afloran en el allegro, 
la elegiaca belleza del dumka 
casi llega a enternecer, el sen
timentalismo de la romanea es 
profundo y la felicidad que 
transmite el fiante son algunas 
muestras de ese lirismo musi
cal.

Calor humano

Finalmente, hay que recono
cer que por la afluencia de pú

-----------------------------  FICHA ARTISTICA ------------------------------

Cuarteto Vlach de Praga 
Componentes: Jana Vlachova, Karel Stadtherr, Petr

Verner y Mikael Ericsson
Obras de Mozart, Arriaga y Dvorák
Sociedad Filarmónica de Segovia 
Sala Zuloaga, 11 de enero.

blico, la sala Zuloaga no pare
cía la misma que de hace unos 
días. Aún siendo el mismo de
corado, el jueves había calor no 
sólo físico sino humano. La 
propuesta de la Sociedad Filar
mónica tuvo una formidable 
respuesta de público a pesar de 
que la tarde no era propicia 
para salir de casa. Buen princi
pio, aunque algún día habrá 
que decir algo acerca de los 
caramelos y de su envoltura de 
celofán.

Junta de
*^51 Castilla y León

Delegación Territorial 
Servicio Territorial de Medio Ambiente 
y Ordenación del Territorio

Los representantes de los vecinos de San 
Millán se reunirán con el alcalde el martes 16

COMISION PROVINCIAL DE URBANISMO, 
SESION DE 19 DE DICIEMBRE DE 1995

ANUNCIO
INFORMACION PUBLICA PARA AUTORIZACION 

DE CONSTRUCCION EN BRIEVA
Se hace público para general conocimiento, quede acuerdo con lo prevenido 
en el artículo 44 del Reglamento de Gestión Urbanística, en relación con los 
artículos 15 y 16 del Texto Refundido de la Ley sobre el Régimen del Suelo 
Y Ordenación Urbana y con el artículo 128 del Reglamento de Planeamien
to, se abre información pública, por plazo de quince días sobre el expedien
te para autorización de emplazamiento, que a continuación se reseña:

— Autorización de emplazamiento de vivienda para guarda anexa a 
centro zootécnico, en el camino de Adrada de Pirón a Segovia, 
parcela n’ 30 del polígono n9 6 del término municipal de Brieva, 
promovida por D. Néstor Rulz-Rivas Aguado.

El expediente de referencia se encuentra expuesto al público, durante las 
horas de oficina, en los locales del Servicio Territorial de Medio Ambiente 
y Ordenación del Territorio, de la Junta de Castilla y León, C/ Infanta Isabel, 
n;s 16, donde podrá examinarse por quien lo desee y formularse las alega
ciones que se estimen oportunas durante el expresado plazo.

M SECRETARIA DE LA COMISION P. DE URB., Fdo.: M’ Paz Plaza Santamaría. 
t'98», EL DELEGADO TERRITORIAL, Fdo.: Lula Pérez de Coaeio.

______________ FERNANDO SANJOSE
La asamblea extraordinaria de 

la asociación de vecinos “Anice
to Marinas” del barrio de San 
Millán celebrada Ja noche del 
jueves, eligió por unanimidad su 
nueva junta directiva presidida 
por Antonio Muñoz Diez.

En la reunión participaron 
unas 40 personas, una cifra que 
satisface a su nuevo presidente, 
aunque afirmó que “vamos a 
trabajar para que mu
chos más habitantesdel 
barrio participen en to
das nuestras activida
des”.

Además, los vecinos

junta se encontró con la sorpresa 
de que existía en el seno de la 
asociación un grupo de personas 
que realizó un estudio sobre la 
problemática de la ORA, que se
gún dijo, “estudiaremos a fondo 
antes de la reunión que manten
dremos el próximo martes día 16 
con el alcalde, Ramón Escobar, 
para presentarnos y tratar los 
problemas más urgentes”.

De esta manera, evitó pronun

Antonio Muñoz afirma que casi el 30% 
del presupuesto municipal de este año 

se invertirá en obras en el barrio

preside está abierta al resto de 
asociaciones de Segovia.

El presidente de “Aniceto 
Marinas” afirma que sus miem
bros se sienten satisfechos con 
las actuaciones que el municipio 
acometerá en el barrio en 1996, 
afirmando que “casi un 30% del 
presupuesto de este año se desti
nará a obras en San Millán".

Muñoz dijo también que des
de el barrio se mantienen buenas 

relaciones con el 
Ayuntamiento, afir
mando que“después de 
muchos años sin hacer 
ninguna actuación 
aquí, por fin nos ha lle

trataron en la asamblea los temas 
que más preocupan en el barrio, 
como la Ordenanza de Regula
ción del Aparcamiento (ORA), 
la Seguridad Ciudadana, la lim
pieza del barrio, las obras que 
ahora se realizan y las que se 
acometerán próximamente por 
parte del Ayuntamiento y sus re
laciones con otras asociaciones 
vecinales.

Muñoz afirmó que la nueva

ciarse sobre la posibilidad de 
prestar un apoyo efectivo a la 
Asociación de Vecinos del Re
cinto Amurallado (AVRAS) en 
la manifestación que estos han 
convocado para el sábado 27 de 
este mes, para protestar contra la 
ordenanza, argumentando que 
“esperaremos a ver lo que nos 
dice el alcalde sobre este lema".

A pesar de ello, Antonio Mu
ñoz afirmó que la asociación que

gado el turno”.
Los representantes de los ve

cinos expresaron su satisfacción 
por las promesas recibidas en 
torno a la remodelación del atrio 
de San Millán una vez que con
cluya la obra de construcción del 
aparcamiento de Fernández La- 
dreda, el arreglo de la calle San 
Valentín o la prometida cons
trucción del aparcamiento bajo 
el Paseo del Salón.

M.C.D. 2022
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VILLA DE 
CUELLAR

Esta tercera edición del campeonato tendrá carácter regional, S.G.

Se celebrará durante los dos próximos fines de semana

El club local de billar organiza un 
campeonato a tres bandas

Hoy será clausurada la 
exposición sobre flora y 
fauna de Castilla y León

El éxito obtenido en las 
dos primeras ediciones ha 
motivado que el club de afi
cionados existente en la loca
lidad haya organizado el III 
campeonato de billar a tres 
bandas titulado “Villa de 
Cuéllar”, que se celebrará 
durante los dos próximos fi- 

. nes de semana en el salón de 
billares del complejo Diti
rambo.

___________________ S. GUIJARRO
Esta actividad surgió el año 

1994 de manera un tanto expe
rimental para fomentar el in
tercambio entre jugadores de 
diversos clubes. La buena 
aceptación y los resultados 
obtenidos han motivado que 
el Club Billar Cuéllar institu
ya este campeonato de una 
manera oficial, estableciendo 
su celebración a finales de 
enero.

Esta tercera edición tendrá 
carácter regional, ya que ade
más de los jugadores de la en
tidad organizadora participa
rán billaristas de los clubes de 
Valladolid, Burgos, Salaman
ca, Soria y Miranda de Ebro. 
En total se cuenta con la parti
cipación de 24 jugadores.

De todos los participantes, 
20 pertenecen'a los equipos de 
los clubes citados anterior
mente. Como invitados espe
ciales figuran José María Mo
rales, monitor nacional y juga
dor de primera categoría; José 
Fresneda, subcampeón de Es
paña sub 17 en la temporada 
1994-95; y Julia García c Ig
nacio Montes, jugadores de 
primera categoría. Los cuatro 
pertenecen al Club Billar Ma-

EL ADELANTADO
Las partidas serán disputadas en dos mesas distintas.

drid. La cuota de inscripción 
ha sido fijada en 2.500 pesetas 
por jugador, y establecidos 
trofeos para los ocho primeros 
clasificados y otro especial 
para aquel que realice la ma
yor tacada del campeonato.

Las partidas serán disputa
das en dos mesas distintas de 
diferente tamaño, la mayor de 
ellas con unas dimensiones de 
1,42 por 2,84 metros dotada 
de calefacción y paño tipo go- 
rina granito A.

Este III campeonato de bi
llar a tres bandas “Villa de 
Cuéllar" se disputará en dos 
fases: la primera los días 20 y 
21 de enero en fases clasifica- 
torias, y la fase final los días 
27 y 28. La entrada a los salo
nes será libre para todos los 
aficionados que quieran pre
senciar las partidas.

En la primera fase jugarán 
los 20 jugadores en cuatro 
grupos, enfrentándose todos 
contra todos en partidas a 20 
carambolas. Pasarán a la si
guiente fase los tres primeros 
de cada grupo.

En la segunda fase entrarán 
en competición los cuatro bi
llaristas invitados del club de 
Madrid. En octavos y cuartos 
de final las partidas se dispu
tarán a 25 carambolas y un 
límite de 40 entradas, las se
mifinales a 30 y 50, y la final 
a 40 carambolas con límite de 
60 entradas. Según el horario 
previsto por la organización la 
final se celebrará el domingo 
día 28 a partir de las 18 horas 
aproximadamente. Tras la fi
nal se realizará el acto oficial 
de entrega de premios y ofre
cerá un vino español.

_________________________ S.G.
A partir de las 20 horas se cele

brará el acto oficial de clausura de 
la exposición y la entrega de pre
mios del concurso fotográfico so
bre flora y fauna de Castilla y 
León que fue convocado por el 
Ayuntamiento a nivel nacional.

Este concurso era la edición 
número once. Fue recuperado 
por la corporación municipal 
tras haber estado sin celebrarse 
desde el año 1990 por haber de
saparecido la asociación cultural 
“Las Torres”, que instituyó el 
concurso el año 1981.

El acto de hoy es la clausura 
oficial de una exposición en la 
que han podido contemplarse 
152 fotografías pertenecientes a 
los 60 autores que han participa
do en el concurso.

Buena parte de la flora y fau
na de nuestra Comunidad Au
tónoma ha estado presente en 
imágenes desde el día 22 de 
diciembre en la sala de exposi
ciones del centro cultural Cro
nista Herrera. La muestra ha 
sido visitada por más de mil per
sonas.

El concurso ha sido conside
rado un éxito total por el conce
jal de Cultura, Jesús Eloy Gar
cía, tanto por el número de parti
cipantes como por la calidad de 
los trabajos presentados, según 
indicó también en su momento el 
jurado especialista que concedió 
los premios.

Ayuntamiento de Nava de la 
Asunción (Segovia)

RESOLUCION DE LA ALCALDIA DE NAVA DE LA ASUNCION 
(SEGOVIA), PARA PAGO Y LEVANTAMIENTO DE ACTA PREVIA 
Y DE OCUPACION DE TERRENO PARA APERTURA DE CALLE.

En relación con el expediente de expropiación forzosa de 187,60 
metros cuadrados de terreno y una valla existente, para la apertura de un 
trozo de calle, entre las calles La Mora y Vizconde y perpendicular a la 
calle Esteban Marugán, y fijado el justiprecio de los bienes por el Jurado 
Provincial de Expropiación Forzosa, he decidido:

19 — Señalar el día 25 del actual, a las doce horas, para que los 
expropiados comparezcan ante este Ayuntamiento, a fin de hacerles 
efectiva la cantidad que les corresponde por la expropiación menciona
da y diligenciarse los trámites de transmisión del dominio de la finca y su 
ocupación, significándoles que si no comparecieran se procederá a 
consignar el justiprecio fijado en la Caja General de Depósitos, y esto 
verificado proceder a la ocupación de la finca mencionada, conforme 
autorizan los artículos 51 de la Ley de Expropiación Forzosa y 52 y 55 de 
su Reglamento, aun cuando hubieran recurrido contra la expresa valo
ración.

29.— Fijar el día 5 de febrero próximo, a las doce horas, para el 
levantamiento del acta previa a la ocupación, en el lugar donde se halla 
ubicada la finca expropiada, y el día 12 del mismo mes, a igual hora y en 
el mismo lugar, para levantar el acta de ocupación de los terrenos expro
piados, a cuyos actos se cita expresamente a los propietarios expropia
dos, pudiendo comparecer personalmente o bien representados por 
persona debidamente autorizada para actuar en su nombre, acompaña
dos de Perito y Notario, si así lo estiman oportuno, con gastos a su costa, 
advirtiéndoseles que las actas se levantarán aun en el caso de que no 
concurriera alguno de los propietarios afectados.

Nava de la Asunción, a 11 de enero de 1996. 
_____________________ EL ALCALDE

El concejal ha afirmado que el 
Ayuntamiento continuará orga
nizando nuevas ediciones los 
próximos años.

Entrega de premios
Durante el acto de clausura se 

hará la entrega de premios a los 
ganadores del concurso, que han 
sido los siguientes.

Santiago Diez, de la localidad 
de Valle del Mena, Burgos, pri
mer premio dotado con 50.000 
pesetas y trofeo piña de bronce, 
al mejor conjunto de tres foto
grafías.

Carlos Sánchez, de Medina 
del Campo, primer premio de 
fauna por una fotografía de 
avutarda y Pedro Marcos, de 
Cuéllar, primer premio de flora 
por una foto de una especie de 
seta de montaña. Estos premios 
están dotados también con 
50.000 pesetas y piña de bron
ce, cada uno.

Francisco Martín, de Sala
manca, es el ganador del segun
do premio (25.000 pesetas y pla
ca) y José Antonio Sanz, de Va
lladolid, tercer premio (15.000 y 
placa).

El premio al mejor trabajo 
presentado por un autor cue- 
llarano, sin contar el concurso 
general, será entregado a José 
Ignacio Sánchez por un con
junto de tres fotografías de ár
boles con diferentes tipos de 
nidos.

M.C.D. 2022
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TUREGANO

F. DESCALZO

El monumento será abierto en breve plazo, según el alcalde, Pedro Velasco

El municipio solicita al INEM una 
escuela-taller para restaurar el castillo

El Ayuntamiento quiere abrir el monumento en fechas próximas.

DIPUTACION PROVINCIAL 
DE SEGOVIA

SECRETARÍA GENERAL

---------A NUNCIO---------
EXPEDIENTE DE EXPROPIACION FORZOSA DE TERRENOS 
AFECTADOS POR OBRAS DE ENSANCHE Y MEJORA DE 
TRAZADO. CTRA. N6 43, DE ADRADOS AL LIMÍTE DE PROVIN
CIA. TRAMO: ALDEASOÑA A LAGUNA DE CONTRERAS (KMS. 
14,460 AL 17,350).

LEVANTAMIENTO DE ACTAS PREVIAS A LA OCUPACION 
URGENTE DE LAS FINCAS AFECTADAS.

La Junta de Consejeros de Castilla y León, en reunión celebra
da el día 14 de diciembre de 1995, acordó declarar de urgencia, a 
efectos de aplicación del procedimiento que se regula en los arts. 52 
de la vigente Ley de Expropiación Forzosa, de 16 de Diciembre de 
1954 y art. 56 de su Reglamento, la ocupación de bienes y derechos 
afectados de expropiación forzosa por el proyecto de obras indicado.

En consecuencia, esta Diputación Provincial ha resuelto con
vocar a los titulares de los bienes y derechos afectados que se 
indican en este anuncio, para que se personen en los Ayuntamien
tos respectivos, sin perjuicio de trasladarse a las fincas afectadas, si 
fuera necesario, en el día y hora que a continuación se indica, per
sonalmente o representados por persona debidamente autorizada, 
al objeto de proceder al levantamiento de las Actas Previas a la 
Ocupación de la parte de las fincas afectadas por las obras, apor
tando los documentos acreditativos de su titularidad y el último 
recibo del Impuesto de Bienes Inmuebles —Rústica—, pudiendo ir 
acompañados, si así lo desean, de un Perito y Notario con gastos a 
su costa.

A los propietarios afectados se les recuerda que hasta el 
momento del levantamiento de las Actas Previas a la Ocupación, 
podrán formular por escrito ante esta Diputación Provincial, alega
ciones a los únicos efectos de subsanar los errores que puedan 
figurar en la relación.

ANEXO
PROPIETARIOS AFECTADOS, TERMINOMUNICIPALDE ALDEASOÑA
Propietario Políg. Pare. Superficie Día Hora

Feo. Pitach Rico 5 5235 316,00 26 enero 9,30
Feo. Pitach Rico 5 5223 520,00 26 enero 9,30
Feo. Pitach Rico 3 5005 70,00 26 enero 9,30
Feo. Pitach Rico 3 5016 540,00 26 enero 9,30
Feo. Pitach Rico 2 5163 120,00 26 enero 9,30
Feo. Pitach Rico 2 5138 465,00 26 enero 9,30
Feo. Pitach Rico 2 5100 113,00 26 enero 9,30
Feo. Pitach Rico 2 5099 1.462,00 26 enero 9,30
Feo. Pitach Rico 2 5097 219,00 26 enero 9,30
Feo. Pitach Rico 2 5096 240,00 26 enero 9,30
Feo. Pitach Rico 2 5094 60,00 26 enero 9,30
Feo. Pitach Rico 2 5090 1.550,00 26 enero 9,30
Tiburcio Hernando C. 2 5095 78,00 26 enero 9,30
PROPIETARIOS AFECTADOS, TERMINO MUNICIPAL DE LAGUNA 

DE CONTRERAS
Propietario Políg. Pare. Superficie Día Hora

Mariano García Dom. 9 12 58,00 26 enero 10,00
Martín García Gómez 2 5175 110,00 26 enero 10,00

Segovia, 9 de enero de 1996
EL PRESIDENTE, Atilano Soto Rábanos
EL SECRETARIO GENERAL ACCTAL., Francisco Lacaba Pérez

El Ayuntamiento de Turé- 
gano ha pedido al Instituto Na
cional de Empleo (INEM) la 
creación de una escuela-taller 
que se podría encargar de la 
restauración del castillo. El 
proyecto, en trámites, emplea
ría a cincuenta alumnos/as que 
desempeñarían trabajos de 
cantería y albañilería, jardine
ría y turismo rural. El Ayun
tamiento pretende abrir el mo
numento en breve plazo.

___________________FATIMA MARTIN
El plan fue presentado al 

INEM a finales del pasado año y 
propone emplear a cincuenta tra
bajadores de edades comprendi
das entre 16 y 24 años, sin dis
tinción de sexos.

El alcalde de Turégano, Pedro 
Velasco, afirma que “tendrán 
que venir de fuera, porque en el 
pueblo no hay tantos chicos”.

El proyecto de la escuela, que 
todavía no se sabe si será admi
tido, constaría de dos tipos de 
clases —teóricas y prácticas— 
de seis meses de duración cada 
una y remuneradas de forma di
ferente: en la primera parte 
—teórica— se cobraría cerca de 
15.000 pesetas, y en la segunda 
—práctica— alrededor de las 
50.000 pesetas.

El propósito de la escuela-ta
ller es restaurar el exterior del 
castillo rellenando las almenas y 
el interior con baldosas antiguas 
recuperadas.

Por el momento, técnicos es
pecialistas trabajan en la repara
ción de la escalinata situada en 
el entorno del castillo, recupe
rando los peldaños con piedra 
caliza.

El Ayuntamiento tiene pensa
do abrir el monumento en fechas

PENALOS*

El propósito de la escuela-taller es restaurar el exterior del castillo.

próximas y poner un precio 
simbólico de entrada “para 
—según Pedro Velasco— cu
brir gastos".

Escuelas-taller en la 
provincia

Por otro lado, en la actualidad, 
un total de seis escuelas-taller se 
encuentran en funcionamiento 
en la provincia de Segovia situa
das en San Ildefonso, Riofrío, El 
Espinar, Cuéllar y Coca.

Los módulos realizados son 
construcción, carpintería, jardi

nería, restauración de muebles y 
marquetería, medio ambiente, 
forja y turismo rural.

El número de alumnos oscila 
entre los 10 y los 50 y los impor
tes totales de ios proyectos giran 
entorno a los once millones de 
pesetas, como mínimo y los 
ciento veintiséis millones como 
máximo. La fecha de finaliza
ción de la mayoría de las escue
las-taller será en 1996, aunque 
en el caso de San Ildefonso-Rio- 
frío y de Coca, los trabajos ter
minan en el año 1997.

ENTREGA DE LOS PREMIOS DEL CONCURSO PROVINCIAL DE BELENES.— La Dipu
tación provincial fue ayer escenario de la entrega de los premios a los ganadores del concurso provincial 
de belenes, contando con la presencia de la delegada del Area de Cultura, Juana Borrego, y el presidente 
de la corporación, Atilano Soto. Los ganadores fueron en la categoría escolar, el colegio público de 
Boceguillas; en la categoría artesanal la asociación “El Cahíz" de Campo de San Pedro, mientras que en 
la categoría de belén tradicional el premio recayó en el grupo A.C. Escalona de la localidad de Escalona 
del Prado. Todos los participantes recibieron un diploma.— (Foto: Juun Martin).
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Explotación de ganado ovino. peñ al o s a

Entre los años 1996-1999

El MAPA destinará 18.000 
millones para erradicar la 
brucelosis ovino-caprina

El Ministerio de Agricultura prevé destinar más de 18.870 
millones de pesetas, cofinanciados con dinero comunitario, entre 
los años 1996-99 para la erradicación de la brucelosis ovino-ca
prina (brucella melitensis), de acuerdo a la estimación económica 
prevista en el programa nacional aprobado el pasado mes de 
diciembre por Bruselas.

Madrid. (Ical/C.A.). — El 
programa se ejecutará en todo el 
territorio nacional, aunque se 
desarrollará conforme a la situa
ción epidemiológica de la enfer
medad valorada en cada región.

En este sentido, para las áreas 
en las cuales la prevalencia 
anual de la enfermedad en reba
ños sea inferior a niveles en tor
no al 2 por ciento, se desarrollará 
una política de chequeo seroló- 
gico y sacrificio en los animales 
mayores de seis meses, con un 
coste económico estimado de 
736 millones de pesetas en los 
cuatro próximos años, de los 
cuales 477 se destinarán a la rea
lización de chequeos y el resto al 
pago de indemnizaciones a los 
ganaderos. Se descarta total
mente la realización de vacuna
ciones.

Vacunación
En segundo término, en aque

llas zonas donde la prevalencia 
de la brucelosis sea en rebaños 
superior anualmente a niveles 
del 2 por ciento, se desarrollará 
una política de vacunación de 
animales comprendidos entre 
los 3 y 6 meses. Esta tendrá que 
ser aplicada a dos generaciones, 
aunque el Comité Nacional de 
Coordinación y Seguimiento 
que se cree al afecto, puede re
ducir este tiempo cuando las cir
cunstancias concurrentes lo jus
tifiquen.

Al mismo tiempo será aplica
da en estas áreas de vacunación, 
una política de chequeo y sacri
ficio en animales mayores de 18 
meses. El coste económico pre
visto para el tratamiento de la 
brucelosis ovino-caprina en esta

situación será de casi 18.113 mi
llones de pesetas, de los cuales 
5.700 se remitirán al chequeo 
serológico, otros 81 para vacu
nación, mientras que las indem
nizaciones que se pagarán a los 
ganaderos por sacrificio se esti
man en más de 12.329 millones 
de pesetas durante la aplicación 
del plan en el periodo citado.

Alta incidencia
Por último, en aquellas áreas 

con alta incidencia de la enfer
medad en la población humana, 
que suele coincidir con las zonas 
de muy alta prevalencia de esta 
enfermedad en la población de 
pequeños rumiantes, se realizará 
una vacunación de emergencia 
en todos los animales, como me
dida especial.

Será el Comité Nacional de 
Coordinación y Seguimiento 
quien tenga que definir las áreas 
de aplicación de esta política. El 
coste económico derivado de 
esta tercera situación en el perio
do 1996-99 para financiar la va
cunación se estima en 21,37 mi
llones de pesetas.

Todos los rebaños en los cuales 
las medidas anteriores sean apli
cadas estarán oficialmente regis
trados y los animales identificados 
de forma pennanente. Además, 
todos los movimientos de anima
les ovinos y caprinos se realizarán 
bajo supervisión veterinaria.

Al respecto, los animales per
tenecientes a explotaciones ofi
cialmente indemnes de la enfer
medad pueden ir a explotaciones 
con la misma titulación sanitaria 
o a explotaciones con una califi
cación sanitaria inferior o sin ca
lificar.

LONJA DE SEGOVIA

11-1-1996
SEMANA

PORCINO ANTERIOR
SEMANA 
ACTUAL 
Pesetas

VARIACION
Pesetas

CEBO SELECTO................................................................................................. 167

NORMAL.................................................................................................................. 163

GRASO..................................................................................................................... 174

CERDAS DESVIEJE...................................................................................... 118-128

TIPO CANAL II (KG./CANAL)........................................................................ 218

LECHONES (SELECTOS).............................................................................. 375

LECHONES (NORMAL)................................................................................... 365

VACUNO________

167

163

176

118-128

218

395

385

+2

+20

+20

AÑOJOS EXTRA (Kg./canal sobre matadero)........................... 515

AÑOJOS PRIMERA........................................................................................ 495

AÑOJOS SEGUNDA..................................................................................... 455

VACAS EXTRA................................................................................................. 425

VACAS PRIMERA........................................................................................... 355

VACAS SEGUNDA......................................................................................... 325

TERNERAS DE LECHE DE MENOS DE 130 KG............................ 730

TERNERAS LECHE DE MAS DE 130 KG........................................... 710

TERNERAS DE PIENSO - EXTRA......................................................... 530

TERNERAS DE PIENSO - PRIMERA................................................... 490

TERNEROS DE VIDA (CRUCE CHAROLES) MACHOS............ 375

TERNEROS DE VIDA (CRUCE CHAROLES) HEMBRAS.........  320

TERNEROS DE VIDA DEL PAIS............................................................. 300

OVINO

515

495

465

425

355

325

730

710

530

490

375

320

300

=

LECHAL (10-12 KG.) (Kg./vivo)..................................................... 575

LECHAL (12-15 KG.)................................................................................... 500

RECENTAL (15-22 KG.)............................................................................ 470

PASCUAL (22 - 28 KG.)............................................................................... 400

GRANDES (MAS DE 28 KG.)..................................................................... 340

OVEJAS DESVIEJE............................................................................................ 60

CEBADA

545

475

450

380

340

80

-30

-25

-20

-20

+20

DOS CARRERAS (Ptas./Kg. en destino)....................................... 27,80

SEIS CARRERAS............................................................................................ 27,30

r- CLAVES DEL FUTURO - '

Po r c in o : Mercado incierto mientras los compradores demanda que en semana 
apuntan que las ligeras bajas en el exterior presionan a la baja, Ov in o : Continúa la baja del c
los ganaderos piensan en una subida debido a una demanda es mínima en estas fechas aúne 
más fuerte. Suben 2 ptas./kg. el cerdo graso y 20 ptas./kg. los Reflejo claro que sucede los últirr 
lechones ante la escasa oferta. fiestas navideñas.

Vac u n o : Semana de repetición de precios en Cer eal  Continúa estabilizado e
todas las categorías. Precios estables con menos se precisa mayor número de oferta

27,80

27,30

anteriores 
ordero y es qu 
ue la oferta nc 
os años una v

I precio de la a 
que semanas

e la demanda 
es excesiva, 

ez pasada las

3bada, aunque 
anteriores.

Desciende la estimación de 
superficie de siembra de cereales
Madrid. (Ical/C.A.).— La su

perficie sembrada de cereales en 
España se mantendrá estable o 
disminuirá durante 1996, según 
las últimas estimaciones de su
perficie realizadas por el Minis
terio de Agricultura, correspon
dientes al mes de noviembre. 
Las lluvias caídas en las últimas 
semanas podrían hacer variar, 
sin embargo, esta tendencia.

En trigo blando, se espera un 
descenso muy ligero, del 0,3 por 
ciento, pasando la superficie 
sembrada de 1.459.253 hectá
reas en 1995 a 1.455.072 hectá
reas. Las bajadas se producen en 
Castilla y León, donde se sem
brarán 609.100 hectáreas (con 
un descenso de algo más de 
10.000), y en Castilla-La Man
cha, donde se esperan 232.500 
hectáreas. Por el contrario subirá 
ligeramente en Andalucía, don
de se alcanzarán las 156.000 
hectáreas (152.800 en 1995); en 
Extremadura, con 60.000 hectá
reas; en Aragón, con 117.900 
(un 5 por ciento más), y en Cata
luña.

Las siembras de trigo duro se 
prevén para todo el país de 
630.924 hectáreas, frente a 
633.801 que se alcanzaron en 
1995, y que suponían un incre
mento notable sobre el año ante
rior. Mantienen estable su super
ficie de este cereal Navarra, con 
7.037 hectáreas, y Aragón, con 
134.577 hectáreas. Desciende en 
Castilla y León (hasta las 9.400 
hectáreas), Castilla-La Mancha 
(30.800 hectáreas), Extremadu
ra (5O.()(X) hectáreas) y Andalu
cía (398.350 hectáreas).

La superficie prevista de ce
bada, según esta estimación del 
MAPA, es de 1.276.053 hectá
reas (1.303.931 en 1995), con 
un ligero descenso del 2 por 
ciento. Las bajadas correspon
den a Andalucía (hasta 112.600 
hectáreas), Extremadura 
(22.000 hectáreas), Castilla y 
León, donde las siembras baja
rán un 13 por ciento, hasta las 
308.250 hectáreas, y Cataluña, 
donde bajan algo más de un 
20 por ciento situándose en 
66.8(X) hectáreas.

Modelo único para 
solicitar las 
ayudas de la PAC

Valladolid. (leal).— La Con
sejería de Agricultura y Ganade
ría ha puesto en marcha esta 
campaña un modelo de solicitud 
única con el fin de facilitar la 
cumplimentación de la petición 
de “ayuda superficies" corres
pondiente a la campaña 1995-96 
de la PAC, cuyo plazo de presen
tación finaliza el próximo 8 de 
marzo.

Con este nuevo sistema, la 
Junta de Castilla y Léon ha remi
tido a más de cien mil agriculto
res y ganaderos la relación con
trastada de las superficies decla
radas por ellos en la solicitud del 
año pasado, tras las correspon
dientes verificaciones y compro
baciones.

La remisión de dichas relacio
nes tiene por objeto facilitar las 
declaraciones de los profesiona
les que vayan a solicitar estas 
ayudas, ya que con el nuevo sis
tema integrado de gestión se 
simplifica la tramitación y se lo
gra, según la Junta, un modelo de 
comprobación rápido.

M.C.D. 2022
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El PSOE 
propone un 
acuerdo sobre 
el empleo en la 
región

Valladolid. (leal).— El pro
curador socialista Octavio Gra
nado ha insistido en la necesidad 
de un gran acuerdo regional so
bre el empleo, en el que partici
pen la administración autonómi
ca, las corporaciones locales, 
sindicatos, patronal, entidades 
financieras y otros organismos 
representativos, “ante la incapa
cidad política de la Junta para 
invertir la tendencia negativa del 
mercado de trabajo en la re
gión”.

“Mientras esta urgencia se 
pone cada vez más de manifiesto
—señaló Octavio Granado—, la 
Junta sigue desaprovechando el 
tiempo y se empeña en una polí
tica de reparto de subvenciones 
que mejora únicamente los re
sultados de algunas empresas, 
mientras se deprime cada vez 
más el empleo en la región". 
Para el procurador socialista, “el 
fracaso de la Junta en la creación 
de empleo es el mejor ejemplo 
de que la política del PP no es 
capaz de crear los empleos nece
sarios para invertir la tendencia 
negativa del mercado de trabajo 
castellano-leonés. Su política se 
dirige sólo a satisfacer los inte
reses concretos de algunos gru
pos de presión económicos”.

En toda España el paro ha dis
minuido en más de 40.000 per
sonas durante el mes de diciem
bre, sin embargo en Castilla y 
León ha aumentado. Mientras a 
lo largo de 1995, en el resto del 
país el desempleo ha bajado casi 
un 8 por ciento, en la región cas
tellano-leonesa el descenso ha 
sido inferior en un 3 por ciento a 
la media nacional.

La tasa de desempleo en Cas
tilla y León es sólo inferior en un 
1 por ciento a la media nacional, 
a pesar de que en la región el 
empleo por cuenta propia es muy 
superior a la media nacional y el 
empleo por cuenta ajena, sobre el 
que se mide el paro, es inferior. 
Además, según el PSOE, “como 
han puesto de manifiesto los agen
tes sociales, sindicatos y patronal, 
la población activa de la región 
sigue disminuyendo, mientras que 
en España aumenta en centenares 
de miles de personas".

Un edificio se derrumba en Salamanca a causa de las lluvias

Critican la actitud de la Junta 
respecto a las últimas inundaciones
La gobernadora civil de Burgos, Violeta Alejandre, ha 

criticado la postura de la Junta y la Diputación burgalesa 
respecto a la problemática creada con las últimas inunda
ciones y ha hecho un nuevo llamamiento al diálogo y la 
coordinación de todas las administraciones para la tramita
ción de las ayudas. Un edificio de tres plantas se derrumbó 
en el barrio antiguo de Salamanca sin causar víctimas como 
consencuencia de las lluvias caídas.

Burgos. (leal).— Según 
Alejandre, el planteamiento 
de las dos instituciones es 
equivocado ya que la postura 
adecuada en este caso es el 
trabajo en conjunto. “Si no so
mos capaces de sentarnos to
dos, sin distinciones partidis
tas, estamos perjudicando a 
los vecinos afectados y a Bur
gos", añadió.

La gobernadora espera que 
la próxima semana pueda ce
lebrarse la aplazada reunión 
con los representantes de la 
Junta y Diputación, una vez 
concluida la valoración de los 
daños, aunque a su juicio, esta 
reunión ya se tenía que haber 
celebrado. “De la misma ma
nera que el delegado territo
rial y el presidente de la Dipu
tación han puesto en común el 
trabajo de las instituciones 
con el presidente regional, se 
podía haber realizado una va
loración, aún sin disponer de

Más de dos millones de personas podrán 
ejercer su derecho al voto el 3 de marzo

Valladolid. (leal).— Un total 
de 2.142.001 personas censadas 
en Castilla y León podrán ejer
cer su derecho al voto en la con
vocatoria de elecciones genera
les prevista para el próximo 3 de 
marzo.

Del total, 42.851 ciudadanos 
son residentes en el extranjero, 
según dió a conocer ayer la Ofi
cina del Censo Electoral.

Las listas electorales vigen
tes para estos comicios estarán 
expuestas al público en los 
Ayuntamientos y consulados 
del 15 al 22 de enero, días en 
los cuales pueden presentarse 
las reclamaciones oportunas 

datos, de cúal es el trabajo que 
cada administración debe rea
lizar, de forma coordinada, 
para responder a las zonas 
afectadas”, señaló.

La Junta, por su parte, ha 
contestado a las acusaciones 
de la responsable de la Admi
nistración central en Burgos 
afirmando que “recuerdan al 
discurso de un candidato en 
campaña electoral”. La Dele
gación Territorial en Burgos 
entiende así que sería más po
sitivo cumplir las reiteradas 
promesas del Estado para la 
construcción de la presa de 
Castrovido, “que intentar diri
gir el trabajo que tienen que 
desarrollar el resto de las ins
tituciones”.

Por otra aparte, un edificio 
de tres plantas, situado en la 
calle de Serranos, en el cora
zón del barrio antiguo de Sa
lamanca, se derrumbó durante 
la madrugada de ayer como 

contra inclusión o exclusión in
debida, así como para actual izar 
datos.

Avila tendrá 144.713 electo
res potenciales, de los que 
2.809 corresponden a residen
tes en el extranjero.

En Burgos habrá 300.380 
censados, 4.318 de ellos fuera 
de nuestras fronteras.

León, Falencia y Segovia
León, provincia con mayor 

número de votantes, alcanza 
para estos comicios los 
435.600 ciudadanos censados 
(13.064 en el extranjero).

La provincia de Falencia tie

EL ADELANTADO

Lucas, presidente regional.

consecuencia de las lluvias 
caídas durante los últimos 
días en la ciudad. El derrum
bamiento no causó desgracias 
personas ya que en el inmue
ble, muy deteriorado, no habi
taba nadie.

La casa derrumbada, note- 
nía techo, lo que propició que 
gran cantidad del agua caída 
en los últimos días deteriorara 
los pilares y las vigas. 

ne registrados 153.014 electo
res, de los cuales 2.449 viven 
fuera de España.

En Salamanca se han conta
bilizado 306.968 votantes 
(9.655 en el extranjero), mien
tras que en Segovia la cifra al
canza los 124.194 censados, de 
el los 1.104 residentes en países 
foráneos —la provincia que 
menos—.

La Oficina del Censo Electo
ral ha sumado 79.507 electores 
en la provincia de Soria (1.149 
residentes en el extranjero), 
mientras que en Valladolid hay 
416.048 (3.419) y en Zamora 
181.577 (4.884).

Los precios 
subieron tres 
décimas 
durante 
diciembre

Valladolid. (leal).— El Indice 
de Precios al Consumo (IPC) au
mentó en el mes de diciembre un 
0,3 por ciento en Castilla y León, 
según los datos hechos públicos 
por el Instituto Nacional de Es
tadística, situándose el índice 
de inflación en 1996 en el 4,3 
por ciento, con lo que se supera 
en ocho décimas (3,5) las pre
visiones del Gobierno para todo 
el año.

En el conjunto nacional los 
precios se han comportado de 
igual forma que en la región. 
Durante diciembre se produce 
un incremento del 0,3 por ciento, 
situándose el IPC en el 4,3 por 
ciento. Por capítulos, el que ma
yor subida experimentó fue el de 
vivienda con una variación del 
0,6 por ciento, sobre todo por las 
subidas en las calefacciones, 
alumbrado y distribución de 
agua. Los alimentos aumentaron 
un 0,5 gracias al empuje de pes
cados fresco y congelado, y me
naje un 0,3. Los precios del trans
porte son los únicos que experi
mentan una baja de una décima.

Valladolid fue la provincia re
gional más inflacionista de di
ciembre con una subida del 0,5 
por ciento del IPC. Por detrás se 
situó León, con el 0,4, seguida 
de Avila, Falencia, Salamanca y 
Zamora, donde los precios cre
cieron tres décimas. Las provin
cias donde los índices registra
ron menos cambios fueron Bur
gos y Soria, con un 0,1 de subida.

Finalizado el año, Zamora se 
sitúa a la cabeza del IPC regional 
con un 4,9 por ciento, seguida de 
León (4,4) y Falencia y Vallado- 
lid, con un 4,4 respectivamente. 
Burgos alcanzó un 4,3; Avila 4; 
y Salamanca, que registró el ín
dice más bajo, un 3,6.

Por comunidades autóno
mas, los precios subieron en to
das ellas teniendo peor com
portamiento en Ceuta y Meli- 
lla, donde hubo un incremento 
del 0,8 por ciento; La Rioja 
(0,6); o Andalucía, Galicia y 
Cataluña, con un 0,4 respecti
vamente.Las tres décimas de 
Castilla y León también se re
gistraron en Valencia, Madrid 
y Murcia.
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Satisfacción entre los partidos de la Mesa por el consenso conseguido en Vitoria

Belloch convoca el Pacto de Madrid para 
el martes tras el acuerdo de Ajuria Enea

El ministro de Justicia e Interior, Juan Alberto Belloch, ha 
convocado a los partidos firmantes del “Pacto de Madrid”, 
que no se había reunido desde noviembre del 1994, para el 
próximo martes día 16 en el Congreso.

Madrid (Efe).— Según in
formaron ayer fuentes del Mi
nisterio de Justicia e Interior, 
Belloch convocó ayer mismo 
la reunión que se celebrará en 
sede parlamentaria a las 10,30 
del próximo martes. La convo
catoria de Belloch se produce 
después de que los partidos fir
mantes del Pacto de Ajuria 
Enea llegaran en la madrugada 
de ayer, tras siete horas de re
unión, a un acuerdo sobre su 
postura ante el terrorismo.

Los partidos del denomina
do “bloque democrático” se 
ratificaron en su disposición a 
lograr un final dialogado de la 
violencia “que abra las puertas 
a la progresiva reconciliación 
dentro de la sociedad”, tal y 
como se recoge en el Acuerdo 
para la Normalización y Paci
ficación de Euskadi, firmado 
en 1988. Tras la larga reunión, 
el lehendakari José Antonio 
Ardanza y los líderes de los 
partidos de la Mesa de Ajuria 
Enea hicieron pública su de
claración unánime.

Belloch había condicionado 
la reunión del Pacto de Madrid 
a que la de Ajuria Enea se ce
lebrara con éxito. A esta deci
sión llegó después de que en 
diciembre mantuviera contac
tos con los partidos a raíz del 
recrudecimiento de las accio
nes de ETA, con sus atentados 
de Vallecas, Valencia y León.

Por su parte, representantes 
de los partidos integrantes de 
la Mesa de Ajuria Enea expre

saron ayer su satisfacción por 
el consenso logrado en la reu
nión, que tras más de siete ho
ras de debate, dio lugar a un 
declaración conjunta.

El encuentro se presumía 
que iba a estar marcado por las 
discrepancias sobre el cumpli
miento de penas que PNV y PP 
habían puesto de manifiesto. 
El representante del PP, Jaime 
Mayor Oreja, aclaró que esa 
propuesta nunca compromete
ría el acuerdo de Ajuria Enea 
en lo que se refiere a la reinser
ción. A partir de aquí, todo el 
debate se centró en la preten
sión de Carlos Garaikoetxea 
de introducir el tema de la au
todeterminación.

Voluntad mayoritaria
La fórmula adoptada reza 

que “la voluntad mayoritaria 
de la ciudadanía vasca, legíti
mamente expresada, debe en
contrar su aplicación en el or
denamiento jurídico vigente 
en cada momento”, algo que 
permitirá que todo el mundo 
haga su propio discurso con el 
convencimiento de que está 
dentro de los límites de lo pac
tado. Los partidos mostraron 
su satisfacción por el acuerdo.

Frente a la idea de que se 
trata de un acuerdos de míni
mos el presidente del PNV, 
Xabier Arzalluz, defendió que 
en la coyuntura electoral se 
puede considerar como de má
ximos. “Que esta Mesa se haya 
salvado en un momento en que

TELEFOTO EFE

Jaime Mayor Oreja, representante del PP en Ajuria Enea.

no se salva nada ni en lo polí
tico ni en lo económico, es in
dicio de que los políticos vas
cos no estamos exentos de un 
importante nivel de sensatez".

Ramón Jáuregui, líder del 
PSE-EE, consideró la declara
ción como expresión de “uni
dad de los demócratas y de fir
meza frente a los terroristas".

El presidente del PP, Jaime 
Mayor Oreja, negó que el do
cumento “abra las posibilida
des” a ejercer el derecho a la 
autodeterminación. En su opi
nión, “hace falta rizar el rizo 
para hacer otro tipo de consi
deración” y subrayó que “el 
texto inicial sobre esta cues
tión que nos presentó Garai
koetxea fue rechazado y esto 

es un planteamiento en aras de 
la búsqueda de lo más impor
tante: la unidad".

Carlos Garaikoetxea, presi
dente de EA, explicó que el 
documento “incorpora un ele
mento fundamental que signi
fica el compromiso de asumir 
las decisiones que la mayoría 
de la sociedad vasca, por vías 
democráticas y pacíficas, pue
da adoptar, cualesquiera que 
sean estas, y el deber de incor
porarlas al ordenamiento jurí
dico". Javier Madrazo, repre
sentante de IU, insistió en des
tacar el carácter de “gesto de 
unidad” de los partidos y el 
representante de Unidad Ala
vesa, Pablo Mosquera, calificó 
el documento de “realista".

La familia 
Aldaya nunca 
pensó que 
duraría tanto el 
secuestro

San Sebastián (Efe).— El por
tavoz de la familia Aldaya, José 
Ignacio Altuna, dijo ayer, cuan
do se cumplieron 249 días del 
cautiverio de José Ma Aldaya a 
manos de ETA, que esperaban 
que fuera un secuestro breve y 
nunca pensaron que podría pro
longarse durante ocho meses. 
Opinó también que si el objetivo 
del cautiverio hubiera sido eco
nómico, “en ocho meses (los te
rroristas) han tenido tiempo su
ficiente para ponerse en contacto 
con la familia y exponer sus de
mandas".

Respecto al estado de ánimo 
de los allegados de Aldaya, se
ñaló que “la familia se esfuerza 
en no perder la esperanza funda
mental: que la libertad de José 
Mari en algún momento tendrá 
que llegar", ya que creen que 
después de tanto tiempo el se
cuestro no se podrá prolongar 
demasiado.

El lehendakari, José Antonio 
Ardanza, por su lado, afirmó en 
un artículo periodístico que con 
este secuestro “ETA está batien
do su propio récord, ya difícil de 
batir, de indignidad e inhumani
dad”. Ardanza afirma que “utili
zar la libertad de un hombre y el 
sufrimiento de una familia para 
unos fines propagandísticos y de 
agitación, con los que ese hom
bre y su familia no guardan la 
más mínima relación, habría 
creado en cualquier grupo que se 
llame ‘revolucionario’ una autén
tica conmoción intema". “Nada 
de esto está ocurriendo ni en ETA, 
ni en KAS, ni en HB, ni en LAB, 
ni en Jarrai —agrega—. Todo lo 
contrario. Sólo se está producien
do una huida hacia adelante, un 
ciego cierre de filas y un encasi- 
llamiento total en las propias po
siciones”.

La precampaña socialista se abre con la conferencia 
política en la que participarán González y Guerra

Madrid (Efe).— La conferen
cia política que el PSOE celebra 
hoy y mañana en Madrid, en la 
que intervendrán Felipe Gonzá
lez y Alfonso Guerra, supondrá 
la apertura de la precampaña so
cialista ante las elecciones gene
rales del 3 de marzo próximo. El 
PSOE aprobará un manifiesto 
con el que los socialistas preten
den impulsar su proyecto políti
co ante la sociedad, que servirá 
como material de trabajo para la 
elaboración del programa elec
toral.

A la conferencia asisten la to
talidad de la ejecutiva y del co
mité federal, junto a más de 200 
miembros de las distintas fede
raciones socialistas y unos 50 
invitados, hasta completar un to
tal de 500 participantes.

En el acto de apertura, hoy, 
intervendrán el presidente del 
PSOE, Ramón Rubial, y el se
cretario de relaciones interna
cionales y uno de los redactores 
del manifiesto, Raimón Obiols, 
y en la clausura lo hará el presi

dente del Gobierno, Felipe Gon
zález. El vicesecretario general, 
Alfonso Guerra, tiene previsto 
intervenir el domingo en el ple- 
nario de la conferencia poco an
tes de que lo haga González.

Se crearán tres comisiones 
para debatir el manifiesto que 
llevarán por título “El cambio 
conseguido", “Lo que está en 
juego” y “Nueva etapa de refor
mas". En el manifiesto, los so
cialistas apuestan por la creación 
de empleo como objetivo princi
pal y expresan su intención de 
garantizar el mantenimiento del 
Estado de Bienestar.

Estatutos del PP
El PP someterá al XII congre

so del partido una reforma de sus 
estatutos por la que será expul
sado todo militante que “sea sor
prendido con indicios de corrup
ción”, sin necesidad de que exis
ta una sentencia judicial conde
natoria previa, según anunció 
ayer el dirigente Federico Trillo.

En palabras de Trillo, encar

gado de presentar ante el congre
so del PP la ponencia de estatu
tos, irá “a la calle” todo afiliado 
del que el partido descubra indi
cios de corrupción, según la re
forma propuesta, que establece 
la suspensión inmediata de mili- 
tancia como medida cautelar y la 
expulsión definitiva si un expe
diente interno dictamina su cul
pabilidad.

En rueda de prensa, el dirigen
te del PP explicó que la reforma 
estatutaria prevé crear en el seno 
del comité nacional de disciplina 
una subcomisión específica para 
velar por el cumplimiento de los 
compromisos que asuman los 
cargos públicos del partido, en
tre los que se incluirá una decla
ración de bienes y actividades 
más estricta que la exigida en la 
nonnativa vigente. Además de 
someterse al régimen de incom
patibilidades que supone suscri
bir esta declaración notarial de 
bienes y actividades, los candi
datos del PP a ocupar un cargo 
de representación institucional 

habrán de asumir un compromi
so voluntario de adhesión al pro
grama del partido, de modo que 
su mandato sea “un auténtico 
contrato de confianza con el 
pueblo”.

En virtud de esta propuesta, 
los parlamentarios del PP debe
rán renunciar a su escaño si 
abandonan el partido o incum
plen su programa, ya que a ello 
se habrán comprometido de for
ma voluntaria, según Trillo.

Electores
El Instituto Nacional de Esta

dística dio a conocer ayer el nú
mero de electores en las listas 
que se expondrán al público para 
los comicios generales de mar
zo, que asciende a 32.499.170 
personas, de las que 513.004 son 
residentes en el extranjero. Se
gún el instituto, el número de 
electores se ha incrementado en 
un 1,5 por ciento desde las elec
ciones autonómicas y locales del 
28 de mayo de 1995, cuando ha
bía 486.868 menos que ahora.

Manifestación
Los alcaldes de Madrid, José 

Ma Alvarez del Manzano, y de 
San Sebastián, Odón Elorza, pi
dieron ayer en Madrid, en una 
manifestación contra el terroris
mo, la liberación de Aldaya, 
cuyo secuestro igualó ayer al de 
Emiliano Revilla, el más largo 
hasta ahora. Este industrial acu
dió en un lugar discreto a la ma
nifestación, convocada por los 
grupos políticos municipales 
para que los madrileños expresa
ran su solidaridad con los Alda
ya, en defensa de la libertad de 
las personas y en contra de las 
amenazas y coacciones a diver
sos medios de comunicación.

A la concentración acudieron 
un millar de madrileños, a los 
que se sumaron el presidente del 
PP vasco, Jaime Mayor Oreja, y 
el secretario general del PP, 
Francisco Alvarez Cascos, entre 
otros diputados y senadores.

Por otra parte, la joven de 15 
años Amparo Rodrigo Corresa, 
herida en el atentado perpetrado 
por ETA en un centro de El Cor
te Inglés en Valencia, se recupe
ra ya en su casa de Sagunto de 
las heridas sufridas en el acto 
terrorista y por las que ha estado 
hospitalizada 26 días.
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De la Rosa 
insiste en que 
el dinero que 
pagó a Prado 
era de KIO

Madrid (Efe).— Javier de la 
Rosa ratificó ayer ante el juez de 
la Audiencia Nacional Miguel 
Moreiras que el dinero que pagó 
a Manuel Prado y Colón de Car
vajal provenía de KIO y que este 
lo sabía, según declaró el finan
ciero a la salida de su compare
cencia. Por el contrario, Manuel 
Prado negó este punto y afirmó 
que recibió 12.000 millones de 
pesetas de Javier de la Rosa 
como pagos por relaciones mer
cantiles entre ambos.

Moreiras, titular del juzgado 
central número tres de la Au
diencia Nacional, tomó ayer de
claración y sometió a un careo a 
De la Rosa y a Prado en calidad 
de imputados al considerarles 
presuntos autores de un delito de 
apropiación indebida.

La comparecencia se produjo 
después de que la Fiscalía Gene
ral del Estado remitiera al juez 
parte de las diligencias efectua
das para esclarecer un presunto 
intento de chantaje al Rey, para 
que las acumulara al “caso 
KIO”. Aunque la Fiscalía deter
minó que el Rey es “total y ab
solutamente ajeno” a las relacio
nes económicas entre ambos re
mitió una parte de estas diligen
cias de investigación a Moreiras 
por si en el sumario del “caso 
KIO”, se podía esclarecer el en
tramado económico entre Javier 
de la Rosa y Manuel Prado.

De la Rosa había asegurado 
en varios medios de comunica
ción que ingresó a Manuel Prado 
12.000 millones de pesetas en 
dos cuentas en Suiza como com
pensación a un “lobby" político, 
qup pretendió acreditar con dos 
cartas aparentementes falsas en 
•as que se utilizaba el membrete 
de la Casa Real. Estas cartas fue
ron utilizadas presuntamente por 
De la Rosa para intentar justifi
car ante las autoridades de Ku
Wait la desaparición de miles de 
millones de pesetas de su filial 
española Torras-KIO.

Ayer, Manuel Prado dijo que 
nunca tuvo relación alguna con 
KIO mientras que Javier de la 
K°sa mantuvo que el dinero pa
gado a Prado provenía de KIO y 
Aue este sabía que esto era así.

Sarasola
El dirigente del PP Federico 
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Barrionuevo habla con los periodistas que le esperaban a su salida del Tribunal Supremo. TELEF0T0EFE 

El juez Eduardo Moner le ha prohibido salir del país

Barrionuevo sigue en libertad 
tras pagar el PSOE la fianza

El ex ministro del Interior y diputado socialista José Barrio- 
nuevo mantiene su situación de libertad depués de que el PSOE 
pagara los quince millones de fianza que le impuso ayer el juez 
instructor del “caso GAL”, Eduardo Moner, ante los indicios 
de su participación en el secuestro de Segundo Marey.

Madrid (Efe).— El magis
trado, que no cita siquiera en 
su auto los otros dos delitos 
que las acusaciones imputa
ban a Barrionuevo —malver
sación de caudales públicos y 
delito relacionado con banda 
armada—, le impone además 
la prohibición de salir del país, 
la retirada del pasaporte y la 
obligación de presentarse 
cada quince días ante la Justi
cia. Respecto al delito de de
tención ilegal, el juez estima 
que no ha prescrito, tal y como 
mantiene la defensa del dipu
tado.

Apenas dos horas después 
de notificarse el auto, el res
ponsable de finanzas del 
PSOE, Francisco Fernández 
Marugán, depositó en la se
cretaría de la Sala Segunda del 
Tribunal Supremo un aval 
bancario para cubrir la fianza 
“en cumplimiento de un prin
cipio de solidaridad con José 
Barrionuevo y confiados, en 
el PSOE, en su inocencia”, se
gún sus propias palabras.

De presunto inocente a presunto culpable
Madrid (Efe).— Segundo 

Marey, secuestrado por los 
GAL en 1983, declaró, tras 
conocer la decisión del juez 
Moner de decretar la libertad 
bajo fianza de 15 millones de 
José Barrionuevo, que el ex 
ministro del Interior “ha pasa
do de presunto inocente a pre
sunto culpable y habrá que 
juzgarlo”. En declaraciones a 
la cadena COPE, Marey aña
dió que le agrada la resolu
ción, “pero es corta” y sobre la 
actuación del juez Móncr opi
nó que “trabaja muy bien y 
quizá ve muy lejos. Por ahora 
me satisface”, dijo.

Reiteró que su vida después

Según fuentes jurídicas, 
tras la notificación de este 
auto, no cabe duda acerca de 
que el magistrado dictará en 
breve auto de procesamiento 
salvo que las partes soliciten 
nuievas diligencias que dila
ten el proceso.

La cantidad que ha tenido 
que depositar Barrionuevo es 
sensiblemente inferior a las 
que pagaron otros procesados 
en el “caso GAL" para quedar 
en libertad, como Rafael Vera 
(200 millones), Julián San- 
cristóbal (125 millones), Ri
cardo García Damborenea (25 
millones) y Juan de Justo (25 
millones).

Indicios racionales
En la resolución, el magis

trado señala que existen “indi
cios racionales” de la partici
pación de Barrionuevo como 
“cooperador necesario" en el 
secuestro de Segundo Marey, 
primera acción reivindicada 
por los GAL en diciembre de 
1983. El auto señala que el 

del secuestro, hace doce años, 
no es la misma. “Creo que a 
todos los secuestrados les 
pasa lo mismo, somos perso
nas diferentes; detrás está el 
sufrimiento y la maldad de las 
personas".

Por otro lado, el secretario 
general del PP, Francisco Al- 
varez Cascos, aseguró que 
“respeta y acepta" la decisión 
del juez Moner e insistió en la 
“responsabilidad política" del 
presidente Felipe González en 
la creación de los GAL. Para 
Alvarcz Cascos, que asistió a 
una concentración en favor de 
la liberación de Aldaya y de la 
libertad de expresión, en el

entonces ministro tenía el 
“dominio del acto, por ser pre
cisa su autorización para man
tener o no la detención de Se
gundo Marey”. Los indicios 
se concretan en las declaracio
nes del ex director de la Segu
ridad del Estado, Julián San- 
cristóbal, el ex jefe de la Poli
cía de Bilbao, Francisco Alva- 
rez, el ex secretario general de 
los socialistas de Vizcaya, Ri
cardo García Damborenea, y 
el ex jefe de información de la 
Policía de Bilbao, Miguel 
Planchuelo, además de en los 
careos que estos mantuvieron 
con Barrionuevo.

Tras conocer en el propio 
Palacio de Justicia la decisión 
del juez, el ex ministro del In
terior señaló que la fianza de 
quince millones que se le ha 
impuesto le parece “una cau
tela exagerada" que puede 
comprender pero no compar
te. El auto “es una prueba de 
que hay una gran falta de con
vicción sobre las imputacio
nes que se me hacen” según 
Barrionuevo, que añadió que 
confía en poder superar, en 
próximas fechas, las cautelas 
existentes contra él y que se 
compruebe “la falta de funda
mento de las imputaciones".

asunto del GAL hay responsa
bilidad penal, “cuyo esclare
cimiento corresponde a los 
jueces y en virtud de la cual, 
un juez instructor ha tomado 
decisiones en el ámbito de sus 
competencias y una dimen
sión política, cuyo alcance es 
independiente de las decisio
nes de los jueces". En su opi
nión, “es bueno para la demo
cracia, para el sistema y para 
las instituciones, que todos 
hagamos un esfuerzo para 
deslindar las responsabilida
des políticas de un asunto de 
alcance político, de las res
ponsabilidades penales que se 
pueden derivar del mismo".

La inflación del 
año pasado 
repite la tasa 
histórica de 
1994

Madrid (Efe).— La inflación 
cerró 1995 a una tasa del 4,3 por 
ciento, la misma que en 1994, lo 
que vuelve a situarla en el nivel 
histórico más bajo de los últimos 
26 años, pero alejada en ocho 
décimas del objetivo inicial del 
3,5% fijado para el ejercicio. De 
acuerdo con los datos facilitados 
ayer por Estadística, los precios 
subieron en diciembre un 0,3% 
de media, como resultado del au
mento experimentado sobre 
todo en la alimentación y en la 
vivienda (0,5), la cultura y otros 
gastos (0,4).

La inflación subyacente (IPC 
sin energía y sin alimentos fres
cos) subió en diciembre la mis
ma proporción que el índice ge
neral (0,3%), con lo que cerró 
1995 en el 4,8%. En el conjunto 
del año, el grupo más inflacio- 
nista fue la vivienda, con un au
mento del 5,4%. Por autono
mías, la más inflacionista fue 
Navarra con un 5,7 por ciento.

El Ministerio de Economía 
asegura que el objetivo del 3,5 
por ciento fijado para 1995 se 
conseguirá con un trimestre de 
retraso, en torno a marzo, mien
tras que los partidos consideran 
que se ha perdido un año en la 
lucha contra la inflación. Para la 
patronal CEOE, aunque la evo
lución de los precios “no ha sido 
plenamente satisfactoria” está 
en línea con lo esperado y es 
asumible y positiva porque va en 
una tendencia que hace posible 
el objetivo del 3,5% en 1996. 
Para los sindicatos, la tasa de 
1995 representa una pérdida de 
poder adquisitivo para trabaja
dores y otros colectivos, cuyas 
subidas salariales en 1995 se fi
jaron tomando como referencia 
el objetivo inicial del 3,5%.

BREVES

La rebaja efectuada ayer por 
el Banco de España en el precio 
oficial del dinero lleva el tipo de 
interés hasta el 8,75 por ciento.

El Consejo de Ministros 
aprobó ayer el Real Decreto de 
revalorización de pensiones para 
1996, en el que se fija una subida 
del 3,5 por ciento para este año, 
y una paga por la desviación de 
la inflación de 1995 sobre la pre
visión inicial que se abonará a 
finales de este mes.

El consejo confederal de 
UGT ratificó ayer el preacucrdo 
sobre mediación para resolución 
extrajudicial de conflictos colec
tivos alcanzado con CC.OO. y 
CEOE y que, según responsa
bles del sindicato, será firmado 
definitivamente durante este 
mes de enero.

Tres agentes del CESID de
clararon ayer a la juez Tardón 
que viajaron el pasado mes de 
marzo a Laos, donde comproba
ron que eran falsos los documen
tos que acompañaron el traslado 
de Luis Roldán a España, al 
constatar que no se concedió ex
tradición alguna desde ese país.
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Solana afirma que la OTAN se esforzará porque los serbios se queden en Sarajevo

Alia Izetbegovic anuncia contactos 
de alto nivel con Belgrado

El presidente bosnio, 
Alia Izetbegovic, anunció 
ayer que dentro de poco 
habrá una reunión, en Sa
rajevo o en Belgrado, de los 
ministros de Exteriores de 
Bosnia y de Yugoslavia 
(Serbia y Montenegro). 
Izetbegovic ha señalado 
que ya están en curso las 
negociaciones sobre el pró
ximo encuentro de los titu
lares bosnio y yugoslavo.

Belgrado (Efe).— La reu
nión se ha anunciado horas an
tes de la llegada del Presidente 
estadounidense, Bill Clinton, a 
Bosnia y sería la primera de 
ese nivel desde 1992, cuando 
empezó la guerra, después de 
alzarse los serbios contra la in
dependencia bosnia de la anti
gua Yugoslavia Socialista Fe
deral.

El 14 de diciembre pasado 
en París, durante la firma del 
acuerdo de paz de Bosnia, ru
bricado un mes antes en Da- 
yton (EE.UU.), Yugoslavia y 
Bosnia-Hercegovina llegaron 
a un acuerdo de establecmien- 
to mutuo de relaciones diplo
máticas.

Aquellos pactos prevén el 
reconocimiento mutuo entre

TELEFOTO EFE

El secretario general de la OTAN, Javier Solana, junto al presidente bosnio, Alia Izetbegovic.

las seis repúblicas exyugosla
vas (Bosnia, Croacia, Eslove- 
nia, Macedonia y la Yugosla
via formada por las repúblicas 
federadas de Serbia y Monte
negro) como uno de los puntos 
claves para el establecimiento 
de una paz duradera en la zona.

Por su parte, Javier Solana, 
secretario general de la Orga

nización del Tratado de Atlán
tico Norte (OTAN), aseguró 
ayer, al reunirse con los diri
gentes serbobosnios que la 
Alianza Atlántica hará todo lo 
posible para que los serbios 
permanezcan en Sarajevo. 
“Nuestro objetivo es construir 
y no destruir. Lograremos ese 
objetivo haciendo que la gente 

permanezca en esta ciudad, 
que debe ser de todos”, precisó 
Solana tras entrevistarse con 
el presidente del Parlamento 
serbobosnio, Momcilo Krajis- 
nik. Solana realiza una gira por 
la antigua Yugoslavia para su
pervisar el funcionamiento de 
la fuerza para la aplicación del 
plan de paz para Bosnia.

Clinton viajó 
a Europa para 
visitar a sus 
tropas en 
Bosnia

Washington (Efe).— Ade
más de pasar por Italia, Hun
gría y Croacia, el presidente de 
EE.UU., Bill Clinton, salió 
ayer de viaje hacia Europa para 
visitar este fin de semana en 
Bosnia a las fuerzas norteame
ricanas desplegadas en los Bal
canes.

Según explicó el jueves du
rante su primera rueda de pren
sa formal en este año de elec
ciones, Clinton acude a Bosnia 
con la intención de decir a los 
soldados de su país “que están 
haciendo un buen trabajo".

El presidente de EE.UU. se 
encontraba ayer en la ciudad 
de Nashville (estado de Ten- 
nessee, al sureste del país), 
donde visitaría una fábrica de 
camiones y celebraría un al
muerzo político para recaudar 
fondos en favor de su campa
ña.

Clinton viajó el jueves por la 
tarde hacia el sur también para 
evitar que el temporal de nieve 
caído ayer sobre Washington le 
impidiera volar hacia Europa. 
Como era de prever, los tres 
aeropuertos de la capital y la 
base de Andrews, en las afue
ras, estuvieron cerrados al trá
fico aéreo mientras en la ciu
dad sigue nevando.

Llega a Bosnia el primer contingente de 
soldados rusos de la IFOR

Ciclo Cinematográfico.

16 ENERO: ANNA
23 ENERO: RUFUFU
30 ENERO: LA MANO DE UN HOMBRE

MUERTO
6 FEBRERO: EL ALCALDE, EL ESCRIBANO 

Y SU ABRIGO
13 FEBRERO: LOS COMPAÑEROS

20 FEBRERO: TOSCA
27 FEBRERO: BRINDIS A MANOLETE

5 MARZO: ARROZ AMARGO
12 MARZO: LOS NIÑOS NOS MIRAN

19 MARZO: CAMINO DE LA ESPERANZA
26 MARZO: VIVIR EN PAZ

A las 21,15, después del informativo, “SEGOVIA HOY”

Suscríbase a

EL ADELANTADO

Belgrado/Madrid (Efe).— El 
primer contingente de las tropas 
rusas que formarán parte de la 
fuerza para la aplicación del plan 
de paz en Bosnia (IFOR) llegó 
ayer a Tuzla, unas horas antes de 
la prevista visita del presidente 
estadounidense, Bill Clinton, a 
esta ciudad septentrional bosnia.

Los primeros soldados rusos, 
que se estacionarán en el sector 
de Bosnia encomendado a las 
tropas estadounidenses de 
IFOR, llegaron ayer en aviones 
militares al aeropuerto Dubrava, 
de Tuzla. *

Asimismo, estaba previsto 
que aterrizasen un total de once 
aviones militares con 150 solda
dos rusos, según indicó el jefe 
del sector estadounidense con 
sede en Tuzla, William Nash. 
El comandante de las tropas ru
sas, el general Alexander 
Lentsov, aseguró, en la citada 
ciudad, que “Rusia desea la paz 
y sus soldados están preparados 
para cumplir por completo todas 
las tareas que les sean encomen
dadas en Bosnia".

“La llegada de tropas rusas es 
un gran suceso tanto para Rusia 
como para Estados Unidos”, 
concluyó el general Lentsov. El 
plan de paz prevé que un total de 
60.000 soldados, en su mayoría 
de países miembros de la OTAN 
pero también un contingente de 
Rusia, supervisen durante un 
año la aplicación del acuerdo 
que establece que Bosnia con-

TELEFOTO EFE

Soldados rusos se preparan para una misión tras su llegada a Tuzla.

serve sus fronteras internaciona
les dividida en dos entidades, la 
serbia y la musulmano-croata.

Por otro lado, el Gobierno 
aprobó ayer aumentar en 500 
efectivos el contingente militar 
español destacado en la fuerza 
de implementación de la paz 
(IFOR) en la antigua Yugosla
via, informaron fuentes del Mi
nisterio de Defensa. Los qui
nientos efectivos reforzarán las

actividades que actualmente de
sarrolla la brigada española de la 
OTAN —integrada por 1.250 
efectivos— y que, con la puesta 
en marcha de los acuerdos de 
paz de Dayton, ha ampliado su 
área de responsabilidad —el sur 
de Herzegovina— y el número 
de sus misiones. Está previsto 
que el ministro de Defensa, Gus
tavo Suárez Pcrtierra, explique 
los detalles de este refuerzo.
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Los militares rusos refuerzan el cerco en tomo a la localidad daguestaní de Pervomayskaya

Ocho personas han sido puestas en 
libertad por los rebeldes chechenos

Los militares rusos re
fuerzan el cerco en tomo a la 
localidad daguestaní de Per
vomayskaya y no parecen 
dispuestos a dejar salir de 
allí al comando checheno 
que ha comenzado la libera
ción de mujeres y niños de 
los casi 200 rehenes que tiene 
en su poder.

Pervomayskaya (Rusia) 
(Efe).— Cuatro mujeres, tres 
niños y un adolescente han 
sido puestos en libertad por los 
guerrilleros, que poco antes 
prometieron liberar a todas las 
mujeres y menores. Sin em
bargo, según fuentes daguesta- 
níes, algunas de las mujeres se 
negaron a abandonar la locali
dad donde se hicieron fuertes los 
guerrilleros por no querer dejar 
allí a sus parientes, también cap
turados por los guerrilleros.

Este ha sido el primer resul
tado de las negociaciones que 
durante todo el día han mante
nido con los guerrilleros las 
autoridades daguestaníes, pri
mero en contactos personales 
y después mediante radiotele
fonía. La parte daguestaní pro
cura por todos los medios libe
rar a los rehenes y conseguir 
que los guerrilleros se retiren a 
territorio checheno, pero el co
mando exige a cambio garan
tías de su seguridad, la que los 
militares rusos no están dis
puestos a darles.

En particular, los chechenos 
han propuesto poner en liber
tad a todos ¡os civiles que re
tienen en calidad de rehenes si 
les sustituyen diputados y po
líticos rusos “de confianza”, 
así como periodistas extranje
ros.

_ , TELEFOTO EFE
Soldados rusos apuntan con un cañón hacia Pervomayskaya, donde se asientan rebeldes chechenos.

Pero las autoridades da
guestaníes no pueden tomar 
semejantes decisiones, ya que 
en el lugar no hay ni un solo 
representante de las autorida
des federales capaces de im
partir las órdenes pertinentes a 
los militares rusos.

Nuevas tropas
Las tropas rusas prefieren 

poner todo su empeño en hacer 
trincheras en la helada tierra y 
fortificar sus carros de comba
te en tomo al poblado donde se 
hicieron fuertes los guerrille
ros. Poco antes de oscurecer 
en un campo cerca de la loca
lidad sitiada aterrizaron cuatro 
aviones de transporte en los 

que, según dicen los soldados, 
llegaron nuevas tropas de asal
to y misteriosos “armamentos 
especiales". En los accesos a 
Pervomayskaya sobre el cam
po nevado sobresalen torres de 
carros de combate y los caño
nes de la artillería rusa.

Entre los soldados que lle
garon recientemente y que pre
paran trincheras a aproxima
damente un kilómetro del po
blado, algunos ni siquiera sa
ben dónde y porqué se encuen
tran donde se encuentran.

Uno de ellos, contento de 
poder cruzar unas palabras con 
un grupo de periodistas, empe
zó por preguntarles: “Dígame, 
¿estamos en Chechenia?”

Su oficial, que sí estaba al co
rriente de los sucesos, no obs
tante permitió a cambio de una 
cajetilla de cigarros pasar a los 
periodistas hacia Pervomay
skaya.

Tampoco los guerrilleros 
han perdido el tiempo. Tras los 
autobuses que rodean el pobla
do y en los que se encuentra 
parte de los rehenes han sido 
cavadas trincheras y en las ca
sas se fortificaron los guerri
lleros armados con ametralla
doras, lanzagrandas y cohetes 
antitanque. La población ha 
perdido la esperanza de que las 
autoridades sean capaces de 
arreglar el conflicto y buscan 
soluciones propias.

Primakov 
confirma el 
endurecimiento 
del Kremlin 
ante Occidente

Moscú (Efe).— El nuevo 
jefe de la diplomacia rusa, 
Evgueni Primakov, confirmó 
ayer que la política exterior de 
Rusia debe corresponder a su 
condición de gran potencia, al 
tiempo que se pronunció cate
góricamente contra la amplia
ción de la OTAN hacia los paí
ses de Europa del Este.

En su primera conferencia 
de prensa como titular de la 
cartera de Asuntos Exteriores, 
Primakov, que hasta hace unos 
días encabezaba el Servicio Fe
deral de Espionaje, indicó que 
vé este nuevo nombramiento 
como “la necesidad de fortale
cer la defensa de los intereses 
nacionales de Rusia".

Vital lejos de la OTAN
El ministro indicó que “para 

Rusia es vital impedir la aproxi
mación de la infraestructura mi
litar de la OTAN a las fronteras 
del país”. Asimismo, indicó que 
los políticos rusos “no son primi
tivos” ni creen que esa eventual 
situación suponga la amenaza de 
un ataque inmediato de la Alian
za Atlántica contra Rusia, pero 
indicó que el país “quedaría en 
una posición geopolítica desfa
vorable".

Primakov aseguró que el 
Kremlin desea “buenas rela
ciones con todos, pero sobre 
bases equitativas y de prove
cho mutuo", y añadió que la 
defensa de los intereses nacio
nales de Rusia no significa, en 
modo alguno, el retorno a la 
confrontación del pasado.

“En la ‘guerra fría’ no hubo 
vencedores ni vencidos: ha 
sido un triunfe conjunto”, aña
dió.

Los pactos 
sirio-israelíes se 
retoman sin 
mucho optimismo 
, Damasco (Efe).— El secreta

rio de Estado norteamericano, 
Warren Christopher, comenzó 
ayer una reunión considerada 
crucial con el presidente sirio, 
Hafez al Asad, para intentar ace
lerar el proceso de paz sirio-is
raelí, aunque en un ambiente de 
mcnor optimismo del esperado.

Christopher, que llegó ayer a 
a capital siria procedente de Is- 
^l, se reunió antesdeanoche 
con el ministro de Exteriores, 
^uk al Chara, y debe presentar 

a Asad nuevas propuestas israe- 
es que logren hacer avanzar de 
orma evidente las conversacio- 

^cs sirio-israelíes que se reanu- 
arán el día 21 en Estados Uni

dos.
A falta de declaraciones oficia- 

es sirias, la prensa local acusaba 
yer a Israel de hacer “chantaje" a 
amasco, al presionar a los sirios 

°n la cercanía de las elecciones 
^Israel y EE.UU., que interrum- 
P nan todo el proceso de nego-

El presidente sirio Hafez Assad conversa con Warren Christopher en el Palacio presidencial de Damasco.

ciación sobre el futuro de los 
altos del Golán, ocupados por 
Israel en 1967, en la Guerra de 
los Seis Días.

Frente a las declaraciones de 
satisfacción por la mediación de 
Christopher que expresaron es
tos días los medios sirios, no hay 

indicios de que Asad acepte las 
peticiones israelíes que el secre
tario de Estado le transmitirá 
para acortar el camino hacia un 
tratado de paz.

El jefe de la diplomacia esta
dounidense intentará lograr de 
Asad la inclusión en las negocia

ciones deMarylandde un militar 
sirio de alta graduación, para po
der abordar los asuntos de segu
ridad en los que israel tanto in
siste para aceptar la retirada del 
Golán, así como de un econo
mista, que trataría el futuro de 
las relaciones en este campo.

-r PANORAMICA '
L------------------------------- 1

La dimisión del ministro de 
Equipamiento Social, Antonio 
Murteira Nabo, acusado por un 
semanario de fraude fiscal, ha 
marcado la última jornada de la 
campaña electoral para los co
micios presidenciales del próxi
mo domingo en Portugal.

Cuando falta una semana 
para los primeros comicios li
bres en Cisjordania y Gaza, la 
radio de la Autoridad Nacional 
Palestina (ANP), presidida por 
Yaser Arafal, comenzó a emitir 
ayer los mensajes de todos los 
candidatos electorales.

La comisión internacional 
que estudia la mejor forma de 
emprender el desarme de los 
grupos paramilitares norirlande- 
ses continuaba ayer sus labores 
en Dublín, donde tendrá un en
cuentro con el primer ministro 
irlandés, John Brulon.

Flandes propone para 1999 
una nueva reforma radical del 
actual estado federal belga, que 
puede suponer una división del 
país al estilo de la separación 
pacífica pactada en Checoslova
quia.
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El Ayuntamiento a través del 
Patronato Deportivo Municipal 
está preparando a buen ritmo 
una profunda remodelación de 
la ciudad deportiva de La Al- 
buera. Se pretende aprovechar 
mejor la parcela, mejorar lo que 
ahora existe y completar al má
ximo la instalación con ubica
ción de nuevas pistas. El proyec
to no tardará mucho tiempo en 
ver la luz.

__________________ JOSE M* MARTIN
Las instalaciones deportivas 

de La Albuera están necesitadas 
de nuevas inversiones que lle
guen para sanear lo que el paso 
del tiempo ha deteriorado. A lo 
largo de los últimos años se vie
ne hablando por los responsa
bles del Patronato Deportivo de 
esas inversiones que, sin embar
go, no han llegado en ningún 
momento, por lo que el deterioro 
es manifiesto en lugares como la 
zona de vestuarios, campo de 
fútbol de tierra, pista polidepor- 
tiva...

Con esta situación desde la 
nueva Concejalía de Deportes se 
quiere acometer un amplio pro
yecto que llegará para remodelar 
y ampliar las instalaciones. “Pre
tendemos, informa a EL ADE
LANTADO Francisco Maroto, 
que en la Ciudad Deportiva no 
quede ni un solo espacio que no 
tenga una utilidad. Que cuantos 
utilicen la instalación no puedan 
ni tirar una bote de bebida vacío 
porque todo el recinto tenga un 
máximo de utilidad".

El proyecto es tan ambicioso 
como necesario y se determina 
con las obras que de enumeran a 
continuación.

Pistas de tenis
Se derribarán las tres que se 

han construido y no se han llega
do a utilizar. “ Para el Ayunta
miento sería más costoso el 
acometer una remodelación de 
las citadas pistas para superar 
la gran cantidad de anomalías 
que tienen, que ir a construir 
unas nuevas”. La decisión está 
tomada y las tres nuevas pistas 
serán ubicadas en el campo de

La Concejalía de Deportes prepara un ambicioso proyecto

La remodelación de la Ciudad Deportiva 
incluye un campo de fútbol y pistas multiuso

La Ciudad Deportiva de La Albuera va a cambiar sustancialmente. j u an  mar ™

tutooi ae tierra que se sitúa junto 
a la puerta de entrada a la Ciudad 
Deportiva.

Nuevo campo de fútbol
Con el fin de suplir la desapa

rición del citado anteriormente 
el proyecto contempla su nueva 
ubicación en el lugar donde aho
ra se encuentran las pistas “ne
gras” de tenis, si bien será nece
sario un estudio de detalle sobre 
esa zona, ya que el desmonte de 
la gran cantidad de rocas puede 
ser altamente costoso. “ El lugar 
donde están instaladas las ta
quillas del campo de fútbol 
será demolido en toda la exten
sión de la tapia, de esa forma 
ganaremos los metros necesa
rios para que el ancho del nue
vo campo de fútbol tenga las 
medidas necesarias”.

El bar del campo de La Albue
ra, situado ahora bajo la tribuna 
central, se desplazará a la zona 
de marcadores, mientras la cita
da tribuna será revestida con 
asientos de plástico similares a 
los del polideportivo Pedro Del
gado.

Pistas polideportivas
En el nuevo proyecto desapa

recen los vestuarios que se cons
truyeron junto a la actual pista de 
tenis y la pol¡deportiva. En ese 
espacio se ubicarán dos pistas 
multiuso cuyas dimensiones lle
garán junto al pabellón de pelo
ta. Desde este recinto habrá dos 
entradas a la Ciudad Deportiva. 
Los vestuarios para los deportis
ta que utilicen las referidas ins
talaciones estarán instalados en 
la zona del campo de fútbol, para

lo que se ampliarán hasta seis los 
que ahora existen. En este mis
mo lugar se pretende construir 
un gimnasio.

Instalación de atletismo
Las gradas existentes frente a 

la tribuna van a sufrir una amplia 
remodelación. Serán instaladas 
tórrelas de luz que tendrán un 
doble uso ya que se proyectarán 
hacia la zona de pistas polide
portivas y de tenis. “También 
sobre la tribuna instalaremos 
dos potentes focos que ilumi
narán la recta de pista”.

En estas remodelaciones entra 
también el asfaltado completo 
de la vía central de la instalación, 
con el fin de que las canastas, 
que van a continuar instaladas en 
los laterales, puedan ser utiliza
das con mayor facilidad. Algo

“El nuevo campo 
de fútbol irá 
ubicado en el 

lugar donde se 
construyeron las 

pistas de tenis, que 
serán demolidas n

“Las gradas de La 
Albuera se verán 
mejoradas con la 

instalación de 
butacas similares a 
las del polideportivo 

Pedro Delgado”

que ahora era casi un imposible.
Hasta tanto el proyecto no 

esté ultimado se desconoce la 
cuantía económica a consignar, 
“aunque lo que sí pretendo, co
menta el concejal de Deportes, 
es que las pistas de tenis estén 
concluidas en el presente año. 
Nos hacen mucha falta”.

A todo lo ya dicho se une la 
idea de mejora para el polidepor
tivo municipal, en el que se va a 
equipar el gimnasio y se habili
tará una sala para proyección de 
videos, reuniones de equipos, 
charlas, etc., al mismo tiempo 
que se va a cerrar la zona del 
solarium a fin de dar a la parcela 
una función que ahora no tiene, 
“en ella se podrán practicar 
deportes como el badminton 
de iniciación, el tenis de mesa 
y otros”.

Actividades para 
hoy sábado

Balonmano

— ■ ■■■■■■ — ■ * ,e^ «e .

: Deporte para el fin de semana
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Segunda división 11 ■ jornada
Ferroplás-Nava Caja Segovia, 19,30 

Burgos

Fútbol

Juvenil preferente 15a jornada
Unami-San Telmo, 16 horas pistas An

tonio Prieto. Arbitro: García Marugán.
Aguilar-Quintanar, I6 horas Aguilar 

de Campoo (Falencia). Arbitro: Canales 
Heras.

Provincial juvenil
El Espinar-Cantalejo 4
Carbonero-G. Segoviana 4
Cuéllar-Unami 4
Coca-Cabeza Reina 4
N. Segovia-Arlequín 5

Fútbol sala

Primera división nacional A 
11a jornada

Aspiraciones Zamoranas-La Granja, 
19 horas Zamora.

Encuentros amistosos
VI Torneo Cívitas

Caja Segovia-Selección Civitas, I7 
horas Zaragoza

Liga provincial 
11a jornada

Polideportivo Claret

Consl. Gómez- Hogar Tapicerías 16,45
Europol-Comercial González 18 
Cartonajes Segovia-Disco Bar Cañas

19,15

Pol. Emperador Teodosio

Atrio Bar-Espinar Arlequín 19 
San Millán-Molduras Santiuste 20,15

Polideportivo P. Delgado

C.B.S.-Disco Bar Kuiki 16
Caja Segovia- Tama Viveros Herol 

17,15

Polideportivo San Ildefonso

Pescaderías Riomar-Sigucro 17 
Caspcr Jacob Delafon-Samboal 18,15

Polideportivo 
Fuentepelayo

Fuentepelayo-Bar Gallego 19,15

Polideportivo Santa Clara

Electricidad Eufón-Pinar Párraces 
16,30

Polideportivo Cantalejo

Muñoveros-Const. Cardiel 18,15

Actividades 
para mañana domingo

Baloncesto

Primera división femenina 
13a jornada

Cantimpalos Unami-Villagarcía, I2 
horas Emperador Teodosio

Segunda división
Cantimpalos Unami-EI Arbol, I0 ho

ras E. Teodosio

.. । Fútbol
■ Liga nacional juvenil

Quintanar-Puente Castro, I2 
horas La Albuera. Arbitro, Mo

reno Iglesias.

Primera regional preferente
Nava Molduras-Briviesca 16 horas 

Nava de la Asunción. Arbitro, Plaza Ba
rreña, Salamanca.

La Granja-Herrera 16 horas El Hospi
tal. Arbitro: Sánchez Martín, Salamanca.

Norma-Cuéllar I6 horas, Berlanga de 
Duero. Arbitro: Llórente Carcedo, Bur
gos.

Juvenil preferente
Peña Castilla-Claretianos II,30 Fa

lencia. Arbitro: Cagigal Cosgalla.

Primera ordinaria, liga provincial
Virgen Caslillo-Mozoncillo, I6
G. Ayllonesa-San Rafael 16
Villacastín-Riazano I6,15
Muñopedro-Unami 16 
Descansa: Cantalejo

Voleibol
Segunda división 11a jornada
Caja Avila-Alcázar Caja Segovia, 

12,30 horas polideportivo Territorial.
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Concha Casado, veintidós años jugando al baloncesto

“No volverá a salir en Segovia una promoción
como la que hubo hace quince años

“Sólo” veintidós años lleva jugando al baloncesto Concha 
Casado. De ellos quince en equipos que han estado y están en 
categoría nacional. Seguro que hay trayectorias extraordina
rias dentro del deporte y una de ellas es la de la jugadora 
segoviana, a la que sólo el cariño que siente por su deporte la 
mantiene en activo.

________________ JOSE M* MARTIN
Comenzó a jugar al balon

cesto en los juegos escolares 
en el año 1974. Desde enton
ces Concha Casado Barba no 
ha dejado ni una sola tempora
da en blanco. Puede que Con
cha no haya sido una jugadora 
“relumbrón”, pero pocas como 
ella destacan por la ilusión, 
pundonor y coraje. Sus entre
nadores siempre lo supieron y 
de ahí que estuviera muchos 
más minutos en la cancha que 
en el banquillo.

“Creo que ésta va a ser mi 
última temporada en el ba
loncesto activo. Con treinta y 
tres años considero que ha 
llegado el momento de dedi
carme a otras cosas que no 
sea montar el sábado en un 
autobús y estar de viaje cons
tante”. Claro que este plantea
miento ya le hizo Concha a 
este informador en más de una 
ocasión, pero el baloncesto 
tuvo la suerte de que la exce
lente jugadora segoviana no 
llevara a cabo su decisión.

Dado su reconocido entu
siasmo por el baloncesto busca 
con la mirada lo que llega por 
detrás, las nuevas caras que 
podrán integrarse en los luga
res que, jugadoras como ella, 
habrán de dejar. “ No se puede 
decir de forma tajante que el 
porvenir del baloncesto se-

Mañana visita el Teodosio el líder de la competición

Cantimpalos Unami-Villagarcía: Las de casa se 
juegan “casi” media liga

—________________JOSE M* MARTIN
. Mañana visita la cancha del po- 
lideportivo Emperador Teodosio 
el líder del grupo A de la primera 
división femenina. Buen encuen
do se presenta ante el Villagarcía 
das el mes de paralización que 
sufrió la competición por las fies- 
^s navideñas. Cuca Delgado y 
Concha Casado coinciden en el 
tnunfo del equipo segoviano.

Mañana se juega en el Teodosio 
uno de los partidos más destaca
dos de la temporada en el grupo A 
de la primera división femenina, 
bl conjunto visitante, Inelga Villa- 
garcía, tan solo ha perdido un en
cuentro de los doce que ha dispu
ado y desde prácticamente la pri
ora jomada se mantiene líder del 
grupo.

A cuatro victorias del primero 
e la clasificación se sitúa Can- 

t'mpalos Unami que tras haber 
Perdido en casa dos encuentros re
cuperó el rumbo y antes de las 
echas de descanso había logrado 
uatro triunfos consecutivos. El

goviano sea malo, pero hay 
poco. Quizás por ello estoy 
jugando yo todavía, porque 
no ha llegado nadie por de
trás que me obligue a dejar 
el equipo porque soy incapaz 
de superarla”.

Su planteamiento es razona
ble. Conoce muy bien el cam
po del básquet en el que, tam
bién como técnico, lleva años 
trabajando. Lógico que sienta 
añoranzas de un pasado es
pléndido del baloncesto feme
nino, “puede que salgan ju
gadoras y ya hay algunas que 
tiene futuro, pero no creo 
que Segovia vuelva a tener 
una plantilla como la que sa
lió hace quince años”.

Los años, se dice, no pasan 
en balde, pero cuando a Coca 
Casado se la ve luchar de la 
forma que lo hace en la cancha 
da la impresión de que es una 
jugadora que está empezando 
y quiere ganarse el puesto. 
“Siempre he salido a jugar 
con mentalidad de ganado
ra, aunque hay momentos en 
que me siento cansada y no 
veo en mí la misma ilusión 
que antes. Pero ello no signi
fica que no sienta las derro
tas y los triunfos”.

Desmayarse tras el éxito
Mañana domingo su equipo 

jugará frente al líder en un en-

último en Segovia frente al Txan- 
trea.

El parón que sufrió la liga no se 
puede decir que haya sido bueno 
para la plantilla que dirige Cuca 
Delgado, por cuanto la práctica 
totalidad de las jugadoras han pa
sado por un proceso gripal que la 
ha impedido entrenar. A ello hay 
que unir la lesión de M' Angeles 
Sanz, que tiene luxación del hom
bro derecho lo que la impedirá 
jugar en quince días.

La entrenadora de Cantimpalos 
Unami considera que el líder es un 
equipo “con un excelente tiro ex
terior y una buena defensa”. Para 
contrarrestar ese juego su equipo 
debe imponer el ritmo, “tengo to
tal confianza en que si sabemos 
romper el ritmo lento de juego 
que intentaran imponer las ju
gadoras gallegas e imponer el 
nuestro, el partido lo ganaremos 
con seguridad”.

Considera que el partido es de 
lo mejor que se le puede ofrecer 
hoy día al aficionado de Segovia,

El genio de Concha queda patente. JUAN MARTIN

cuentro importante para la 
liga, “y saldremos a ganar 
desde el primer momento”. 
Su entusiasmo no tiene límites, 
“cuando se juega frente a un 
equipo líder esa referencia 
hace que se juegue mucho 
mejor. Creo que a Villagar- 
cía, como hicimos en la pasa
da temporada, le vamos a 
causar su segunda derrota y 
a mí no me importaría des
mayarme después del parti
do si lo conseguimos”.

Como si empezara ahora. 
Como si buscara destacar para 
que un equipo se fijara en ella.

“y para nosotros el ganar es vi
tal, ya que si perdemos nos po
nemos a cinco victorias del líder 
y ya sólo podríamos optar al se
gundo puesto que también da 
opción para jugar la fase de as
censo”. El hecho de no haber po
dido entrenar con normalidad por 
causa de los procesos gripales tie
ne preocupada a la técnico, “si al 
pacón de la liga unimos el hecho 
de que no hemos podido entre
nar de forma conjunta durante 
un mes, no sé si ello se dejará 
notar en la cancha o no. Pero en 
ningún caso nos va a favorecer”.

El triunfo se hace obligado
El hecho de haber perdido dos 

encuentros consecutivos en casa 
no parece preocupar a Cuca, “ya 
que eso le puede suceder a cual
quier equipo a lo largo de una 
temporada. Aquello ya se ha ol
vidado, como lo demuestra el 
trabajo que hemos realizado 
posteriormente y los triunfos 
conseguidos”.

Concha tiene todo lo que un 
entrenador busca para su equi
po porque puede defender y 
trabajar en cualquier parcela 
que la asignen, “estoy enfada
da porque por causa de la 
gripe no he podido entrenar 
estos días. Seguramente no 
habría pasado esto si la com
petición no se hubiera para
do. Nosotras estábamos en 
un gran momento”.

Pura fibra esta jugadora se
goviana que ha sido una de las 
bases del baloncesto femenino 
en Segovia en los últimos 
veintidós años. Ahí es nada.

Sin duda el equipo va a ir ma
ñana a por todas porque sabe que 
si pierde este partido las posibili
dades de luchar por el primer 
puesto disminuirán de una forma 
casi total. Por el segundo son mu
chos los equipos que luchan y 
cualquier derrota en un momento 
determinado le puede dejar fuera.

Si el aficionado al baloncesto 
está buscando la ocasión para ver 
un buen partido, la ocasión la tiene 
mañana en el polideportivo E. 
Teodosio, “nosotras, dice Cuca, 
vamos a jugar al máximo de 
nuestras posibilidades teniendo 
en cuenta que lo hacemos ante le 
líder”. Ello obliga mucho a un 
conjunto que en la línea de salida 
apostó por buscar un puesto en la 
fase de ascenso, “y aunque pueda 
parecer lo contrario en ningún 
caso hemos bajado la guardia no 
vamos a bajarla en lo que resta 
de competición, porque si de 
algo podemos presumir es de la 
lucha constante”.

La liga 
femenina en 
un momento 
álgido
____________________________J.M.M.

La competición en la primera 
división B femenina, tienen en 
su grupo A un líder sólido: el 
conjunto de Villagarcía de Aro- 
sa. Es el único que ha perdido un 
solo encuentro de los doce que 
se han disputado mientras que 
sus perseguidores más inmedia
tos han sido derrotados en tres 
ocasiones.

Entre el octavo clasificado y 
el segundo existen tan solo dos 
puntos de diferencia. La renta es 
corta sabiendo que restan nada 
menos que dieciocho partidos 
para que la liga concluya. Si el 
equipo gallego pierde mañana 
en Segovia la situación del gru
po será diferente. Una victoria, 
por el contrario, haría que su po
sición de líder se consolidara y 
que el resto de equipos hubiera 
de mirar al segunda puesto, que 
también da opciones a jugar la 
fase de ascenso a la primera na
cional. Si es que ésta mantiene 
su actual estructura.

La posible victoria de Can
timpalos Unami, dada la igual
dad que existe a partir del cuar
to puesto, le podría llevar a ese 
lugar, por cuando el encuentro 
Txantrea-Hondarribia tiene 
mucho que ver con el partido 
que se juega en el Teodosio. La 
competición está ganando en 
interés y hay que esperar que 
entre los equipos que se sitúen 
arriba en las próximas jornadas 
se encuentre Cantimpalos Una- 
mi.

Entre los favoritos, además 
del actual líder, hay que seguir a 
los conjuntos vascos, que con la 
excepción de Tabirako, el más 
irregular, el resto se encuentra en 
los puestos de cabeza y metidos 
entre ellos dos equipos castella
nos: Alfa de Burgos y el segovia
no.

Los encuentros que se juegan 
en la jornada de mañana, 13a de 
liga, son estos:

Txantrea-Hondarribia, Pam
plona

Tabirako-Lanas Stop, Duran- 
go

Cluny-C.Baloncesto Alfa, 
Santiago

Kaixo-Aldeadávila, Bilbao
Elec. Santos-Publitec, Avilés
C.Baloncesto Burgos-Pío 

XII, Burgos
Araba-Gernika, Vitoria
Tras la última jornada dispu

tada el pasado 17 de diciembre, 
la clasificación actual se encuen
tra de la siguiente forma:

Io Villagarcía.........................23
2o Hondarribia........................21
3°C.B. Alfa............................ 21
4o Kaixo..................................20
5o Elec. Santos....................... 19
6” Cantimpalos..................... 19
7°Txantrea..............................19
8o Tabirako.............................. 19
9o Aldeadávila........................ 19

10° Araba.................................. 18
lloGcrnika............................... 18
l2°Cluny...................................16
13° Balón. Burgos....................14
14° Pío XII................................ 14
15° Publitcc............................... 14
16° Lanas Stop..........................13
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■i HIPICA

Temporada de 
invierno en 
San Sebastián
__________________ ENRIQUE GARLA

Mañana domingo se celebra 
la primera jornada de la tempo
rada de invierno en el hipódro
mo donostiarra. Cinco son las 
carreras programadas, destacan
do la tercera—Premio El Diario 
Vasco—, con seis participantes 
en la pista y que por sus antece
dentes —sin olvidar la forma en 
que los presenten sus preparado
res— no ofrecen un pronóstico 
fácil. Pero nos gustan, y esta será 
nuestra apuesta, “East Ways- 
Sarshariya-La Comptable-Vas
co" (3-6-4-5).

Otros pronósticos
Y para las otras cuatro prue

bas, y por orden de programa, 
anotamos estos pronósticos: Pri
mera carrera, 1-7-6-3; segunda, 
6-3-S-4; cuarta, 1-2-7-10; quin
ta, 7-2-1-10.

La reunión comenzará a las 12 
horas. Esperemos que el buen 
tiempo nos acompañe en esta 
primera jomada de una tempora
da en la que estamos seguros 
habrán de repetirse anteriores 
éxitos. Y recordemos a los afi
cionados de Madrid que el hipó
dromo de La Zarzuela estará 
abierto en la mañana del domin
go para que desde el recinto di
gan el desarrollo de las carreras 
y puedan formalizar sus apues
tas.

■ FUTBOL SALA ■ 

España-Rusia, 
final del 
Campeonato 
de Europa

Córdoba (Efe).— La selec
ción española de fútbol sala se 
clasificó ayer para la final del 
primer Campeonato de Europa 
al vencer a la de Italia por 4-1 en 
i na de las semifinales del tor
neo, que se está disputando en el 
palacio de los deportes Vista 
Alegre de Córdoba.

El rival del equipo español 
será Rusia, que se impuso ayer a 
Bélgica por 6-2.

La finalísima de este primer 
Campeonato de Europa se dis
putará mañana domingo, a partir 
de las 12,00 horas y será televi- 

ido en directo por la segunda 
cadena de Televisión Española.

Por su parte, la selección de 
Italia jugará ante Bélgica por el 
tercer puesto.

La selección de Rusia ha ido 
de menos a más en este Campeo
nato de Europa y se ha clasifica
do para la final tras golear a Bél
gica en la primera semifinal en 
la que sobresalieron Kisselev y 
Eremenko, máximo goleador 
del torneo.

El equipo ruso fue siempre 
más efectivo, y tras el empate de 
Coceo se puso antes del descan
so con 3-1, pero los belgas aún 
siguieron luchando, acortaron 
distancias e incluso en el último 
minuto desperdiciaron un doble 
penalty que detuvo Denissov.

FUTBOL

El Betis se enfrenta al colista Valladolid en el estadio Benito Villamarín

Radomir Antic adoptará “precauciones 
defensivas” ante el Albacete

Radomir Antic, entrenador serbio del Atlético de Madrid, 
dijo ayer que tendrá que adoptar “precauciones defensivas” 
para el encuentro de Liga de hoy que enfrentará a su equipo 
con el Albacete en el estadio Carlos Belmonte.

Madrid (Efe).— “Debere
mos defender correctamente, 
que es lo que venimos hacien
do durante todo el campeona
to, e imponer nuestra forma de 
jugar, porque el Albacete en 
estos momentos es una incóg
nita”, apuntó.

Antic reiteró ayer que el Al
bacete es un equipo que está 
dando bastantes “sorpresas” 
debido que marca una cantidad 
de goles que se corresponde 
casi con el mismo número que 
recibe y destacó al croata Ne- 
nad Bjelica y al hispano-uru- 
guayo José Luis Zalazar, como 
dos de los hombres más peli
grosos.

Tras la última jomada de en
trenamiento previa al encuen
tro, de la que se retiró el defen
sa Antonio Muñoz “Toni” 
aquejado de dolores en la es
palda, Antic decidió convocar 
a los siguentes jugadores: Mo
lina, Felipe, Geli, Tomás, Ló
pez, Santi, Solozábal, Toni, 
Vizcaíno, Simeone, Roberto, 
Pantic, Pirri, Caminero, Pe- 
nev, Biagini y Juan Carlos.

Antes de conocer la deci
sión del Parma de no querer 
negociar la marcha del jugador 
búlgaro Hristo Stoichkov, por 
el que el Atlético de Madrid se 
había interesado tras conocer 
el interés del búlgaro en jugar 
en este equipo, Antic comentó 
que “es un jugador explosivo y 
de unas características que no 
tenemos en la plantilla".

Sanz “convenció” a Escobar y Suker 
será jugador del Real Madrid

Madrid (Efe).— Lorenzo 
Sanz y Francisco Escobar, presi
dentes del Real Madrid y Sevi
lla, respectivamente, anunciarán 
hoy el futuro de Davor Suker, 
aunque el dirigente sevillista re
conoció que Sanz le había “con
vencido” con su contraoferta y 
que ve al croata muy cerca del 
actual campeón de Liga.

En las próximas horas las dos 
directivas y los jugadores impli
cados en la operación deben dar 
el visto bueno, aunque Sanz y 
Escobar eludieron revelar canti
dad alguna o nombres. Sin em
bargo, a la cesión del serbio De
jan Petkovic se unirán dos o tres 
madridistas más para completar 
la operación.

“Necesitamos 24 horas para 
hablar con los jugadores y los 
técnicos para que den su confor
midad. En tal caso, Suker será 
del Real Madrid. Hoy [ por ayer] 
hemos concretado cifras y futbo
listas y el acuerdo está muy cer
cano. La oferta que me ha hecho 
Sanz me convence, pero hay que

En el Albacete, Juan José 
Maqueda, con proceso gripal, 
será baja para el de hoy ante el 
Atlético de Madrid, y en su 
lugar vuelve a entrar en una 
convocatoria el alicantino 
Juan Antonio Chesa.

Benito Floro ha convocado 
para este encuentro a Balaguer 
y Marcos (porteros), Coco, 
Mario, Vasiljevic, Tomás, 
Alejandro y Manolo (defen
sas), Jesús, Josico, Pedro Ries- 
co, Bjelica, Zalazar, Chesa 
(centrocampistas), Luna y Es- 
caich (delanteros).

A pesar de no haberse entre
nado a lo largo de la semana al 
mismo ritmo que el resto, Flo
ro ha decidido incluir en la lista 
a dos de sus hombres fijos, Za
lazar y Manolo.

Sobre estos dos jugadores 
Floro indicó: “están en sufi
cientes condiciones como para 
entrar en la citación, aunque a 
lo mejor no están para 90 mi
nutos”.

El partido comenzará a las 
20,30 horas (La 2 y Autonómi
cas) y será dirigido por el cole
giado Brito Arceo.

Betis-Valladolid
El Real Betis, después de 

sus dos partidos fuera en Ria- 
zor ante el Deportivo y en el 
Vicente Calderón frente al 
Atlético de Madrid, vuelve al 
Benito Villamarín para medir
se hoy al Valladolid con la mi
sión de no repetir los errores de 

debatirla con la junta directi
va...”, advirtió Escobar.

Lorenzo Sanz reiteró que no 
quiere un “culebrón Suker” y 
quiere una respuesta hoy mismo. 
“En unas horas el asunto estará 
resuelto para bien o para mal. 
Todos necesitamos consultar y 
espero que la respuesta sea afir
mativa”, señaló.

“Suker puede ser el inicio del 
proyecto de la próxima tempora
da y sería nuestro abanderado”, 
añadió Sanz, que no quiso con
firmar si el fichaje del croata su
pondrá el adiós definitivo del 
chileno Iván Luis Zamorano.

Buyo, sin sanción
Por otro lado, el Comité de 

Competición de la Real Federa
ción Española de Fútbol (RFEF) 
decidió ayer no sancionar a Fran
cisco Buyo, portero del Real Ma
drid, expulsado por el colegiado 
riojano Marín López en el partido 
de Copa del Rey disputado el jue
ves contra el Español

El Comité, tras analizar las

TELEFOTO EFE

José Luis Pérez Caminero, en uno de los entrenamientos.

último choque liguero en casa 
ante el Celta. Lorenzo Serra 
Ferrer ha puesto especial aten
ción en que su equipo no salga 
confiado por la mala clasifica
ción del cuadro pucelano para 
evitar que, como el Celta, pue
da llevarse los puntos.

Serra Ferrer ha convocado a 
diecisiete jugadores debido a 
que hoy mismo comprobará si 
el croata Robert Jarni, ausente 
ante el Atlético de Madrid por 
una contractura, está en per
fectas condiciones físicas.

pruebas presentadas por el ge
rente del club madridista, Ma
nuel Fernández Trigo, consideró 
que “no se produce el lance re
cogido en el acta, por cuanto el 
jugador en cuestión no sujeta en 
ningún momento el balón con 
ambas manos fuera del área de 
penalty".

El delantero chileno del Real 
Madrid, Iván Zamorano, por su 
parte, confirmó ayer que comen
zará a tramitar la doble naciona
lidad a partir de la próxima se
mana, con el fin de convertirse 
en ciudadano español sin renun
ciar a su condición de chileno.

“La doble nacionalidad es po
sitiva para mi futuro como fut
bolista y profesional. Además, 
cuando me case y tenga una fa
milia, quiero que mi mujer y mis 
hijos se paseen sin problemas 
por Europa", aseguró el jugador 
chileno. Zamorano señaló el pa
sado miércoles que se encuentra 
cerca de su salida del Real Ma
drid, con el que finaliza contrato 
el próximo 30 de junio.

Destacan las bajas del late
ral izquierdo José Tomás Val- 
domino, “Josete", por acumu
lación de amonestaciones, y de 
Tomás Olías, por decisión del 
técnico.

Así, la relación de convoca
dos está compuesta por Jaro, 
Diezma, Vidakovic, Roberto 
Ríos, Jaime, Sánchez Jara, 
Alexis, Cañas, Stosic, Jarni, 
Pier, Alfonso, Kowalczyk, 
Márquez, Menéndez, Sabas y 
Merino. El partido comenzará 
a las 18,00 horas.

ye ■■ ■■ _ ■■ _ , ■■

■ BREVES ■ 
l ______ i

FUTBOL: El entrenador del 
FC Barcelona, Johan Cruyff, 
aventaja al presidente de la enti
dad, José Luis Núñez, en las en
cuestas que se están realizando 
en los últimos días tras el aviso 
realizado por el dirigente azul- 
grana, quien ponía en duda la 
continuidad del técnico holan
dés.

La Unión Europea (UE) ha 
amenazadao a las federaciones 
europeas de fútbol con sancio
nes importantes para el caso de 
que éstas no apliquen de inme
diato la sentencia del ‘caso Bos- 
man*.

AUTOMOVILISMO: El pi; 
loto italiano Davide Meoni 
(KTM) se alzó con el triunfo en 
la decimotercera etapa del raid 
Granada-Dakar, disputada en
tre las poblaciones Kayes y 
Labé sobre 510 kilómetros, que 
sirvió para que el francés Edi 
Orioli (Yamaha) se consolida
se en el liderato al aumentar 
aún más la ventaja que tenía 
sobre el español Jordi Arcarons 
(KTM).
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06.30.- CARMEN SANDIEGO 
07 00.- PRINCESAS
08.00.- SABADO FIESTA
10.30.- CLUB DISNEY
12.00.- EL SEMAFORO (Repeti

ción del programa de va
riedades emitido los vier
nes por la noche)

14 .00.- CARTELERA
14.30. - CORAZON. CORAZON
15 .00.-TELEDIARIO 1
15.25. - EL TIEMPO
15.30. - SESION DE TARDE: 

"Polyanna" (Usa. 1960, 
129).
Dir.- David Swift. Int. Ha- 
yley Mills y Karl Malden. 
Una huérfana de doce 
años ha llegado al pueblo 
y pronto será famosa por 
sus continuas travesu
ras que devolverán a más 
de uno su ilusión por vi
vir.

18.05.- CINE DE BARRIO: “La 
chica del trébol" (Esp.
1963, 95’).
Dir.- Antonio Vich. Int. 
Rocío Dúrcal y Fabrizio 
Moroni.
Rocío, chica humilde y 
repartidora de una casa 
de modas, se convierte en 
presentadora de mode
los. Esto le permitirá co
nocer a jóvenes de eleva
da posición.

20,00.- MUSICAL: GLORIA STE- 
FAN

21. 00.- TELEDIARIO 2
21. 25.- EL TIEMPO
21. 30.- INFORME SEMANAL
22. 45.- NUESTROS DETECTI

VES
00,30.- LA NOCHE

DE LOLA
02.55.- NOTICIAS
03.00.- CINE DE MADRUGADA

(I):
"Despedazator". (Usa.
1983, 84").
Dir. Gregory Lamberson. 
Int. Robert C. Sabin y 
Mary Huner.
Alex. un joven estudian
te. alquila un piso y cono
ce a su atractiva vecina y 
al novio de ésta. A partir 
de entonces, su cuerpo 
sufrirá una serie de 
transformaciones.

04,30.- NIDO
VACIO

05,00.- TELEDIARIO-4

tve2
06,00.- EURONEWS
09.00.- CONCIERTO
10.30.- ULTIMAS

PREGUNTAS
¡LOO.- JARA Y SEDAL (R) 
¡430.- EL LECTOR (R)
13,00.- DEPORTES.

Hockey patines. Liga 
(13.00). F.C. Barcelona- 
Reus Deportivo

¡^•40.- LOS RODRIGUEZ 
o.30.- EL SALVAJE OESTE

¡0.30.- MUNDO CHICO
22- DOCUMENTOS TV (R) 

¡8.00.- AMERICA TOTAL

DIAS de CINE (R) 19'45.- GRADA
„ CERO

U 10 i5r LLY gr a na da -da - 
9o 22-- ASI SE HIZO 

0O on" a l ucine 92'20.- VIBRACIONES
L20.- CINE CLUB. SESION DE 

04 nn REpERTORIO
CINE CLUB. SESION DE 

05 nn REPERTORIO (11)
•UO.- DESPEDIDA Y CIERRE

ADVERTENCIA

El  a del a nt a do no se 
responsabiliza de los continuos 
cambios de programación que, 

ultima hora, introducen las dife
rentes cadenas de televisión.

07.00.- LA LLAMADA DEL OES
TE

07,30.- CLUB MEGATRIX
10.45. - MORTADELO Y FILE- 

MON
11,15.- SKIPP1
11,45.- UN ROBOT EN CASA 
12,05.- MR BELVEDERE 
13.05.- BONANZA
14. 00.- ALF
14.30. - EL PRINCIPE DE BEL AIR 
15,00.- NOTICIAS
15,35.- CINE FIN DE SEMANA: 

“Arma joven" (Usa, 
1988. 102’). Dir. Christo- 
pher Cain. Int. Emio Es- 
tevez y Keifer Suther- 
land. Un terrateniente de 
origen inglés acoge en un 
rancho a seis jóvenes de 
gatillo fácil. Murphy, el 
cacique de la zona desea 
las tierras del inglés y or
dena a sus hombres que 
lo asesinen.

17,30.- CINE: "Movida en el 
campamento"

19,30.- CINE: “Un día con Ser
gio"

21,10.- NOTICIAS
21,30.- SOMOS LOS NIÑOS
22,25.- LLUVIA DE ESTRELLAS
00,00.- AL COMPAS DE LA CO

PLA
01,50.- CINE DE MADRUGADA: 

"El placer de matar"
03,25.- TELEVENTA
04,50.- CINE DE MADRUGADA: 

“Los últimos golpes del 
Torete"

06.25.- LA LLAMADA DEL OES
TE

06,50.- TELENOTICLAS

06,30.- ENTRE HOY Y MAÑANA 
07,20.- SKIPPY
07,50.- LAS AVENTURAS DE 

MEMO KOALA
08,15.- EL BROCHE ENCANTA

DO
08,40.- LA VUELTA AL MUNDO 

EN 80 SUEÑOS
09,05.- LAS AVENTURAS DE 

SILVIA
09,30.- BATMAN
09,55.- AVENTURAS DE 

HUCKLEBERRY
10,20.- LUPIN
10,45.- SUPER BOY
11,15.- JOVENES JINETES
12,15.- MATINAL DE CINE: “Y 

después le llamaron el 
magnífico"

14,00.- LAS CHICAS DE AL 
LADO

14,30.- LAS NOTICIAS (Ia edi
ción)

15,05.- ¡QUE ME DICES!
15,30.- CINE FIESTA: "Conan el 

destructor"
17,25.- CINE: “El río de la muer

te"
19,25.- LA RULETA DE LA FOR

TUNA
20,15.- LAS NOTICIAS
20,30.- CINE: "Damniel Steel: 

Zoya" (Ia parte). Dir.: Ri
chard Colla. Int.: Melissa
Gilbert, Bruce Boexli- 
ther. La Condesa Zoya. 
sobrina del último zar de 
Rusia, se ve obligada a 
salir de su paisjunto a su 
abuela después de que el 
resto de su familia fuese 
asesinada por las fuerzas 
revolucionarias.

22,20.- CINE: “Escándalo" 
(1989 - 110). Dir.: Mi-
chael Caton-Jones. Int.:
John Hurt, Joanne Wha- 
lley-Kilmer. Durante una 
de sus actuaciones en un 
cabaret londinense. 
Christine Keeler conoce 
al doctor Ward, un pres
tigioso médico de la clase 
alta con quien entabla 
una gran amistad que la 
llevará a contactar con 
altos cargos de la política 
y diplomacia del país.

00.10.- EL GRAN CINE DE TELE
CINCO: “Mona Lisa"

(1986 - lOOj. Dirección: 
Neil Jordán. Intérpretes: 
Bob Hoskins. Cathy Ty
son. Tras permanecer en 
la cárcel siete años, 
George acude a un mafio- 
so llamado Mortwell en 
busca de trabajo. Lo úni
co que consigue es un 
empleo como chofer de 
Simone, una prostituta 
de lujo que está empeña
da en encontrar a una 
amiga de la que no sabe 
nada desde hace tiempo.

02,10.- LAS NOTICIAS
02.15.- MADRUGADA DE CINE: 

"Humillados y ofendi
dos"

03.45.- NOVEDADES INCREI
BLES

04,10.- CINE: “El milagro del 
amor”

08.15.- ABC WORLD NEWS
08,40.- DIBUJOS ANIMADOS: 

Las locas peripecias de 
una familia

09,05.- BUENOS DIAS, BUENOS 
CLIPS

09,30.- GOLF: BIRDIE
10,00.- CINE: “Los teleñecos en

cuentos de Navidad"
11,24.- CINE: "Pulgarcita"
13,00.- DEL 40 AL 1
14,00.- TRANSWORLD SPORT
14,55.- REDACCION. NOTICIAS 
15,00.- FUTBOL AMERICANO
16,00.- FUTBOL: LIGA INGLESA 
17,55.- CINE: “¡Por fin solos!"
19,35.- DIBUJOS ANIMADOS: 

Insektors
19,45.- DIBUJOS ANIMADOS: La 

vida de Rocko
20,00.- AVANCE REDACCION 
20,05.- PRIMER PLANO 
20,30.- MUCHO MAS
21,00.- TELESER1E: Sigue so

ñando.
21,30.- REDACCION. NOTICIAS
22.00.- ESTRENO CANAL +: 

"South Central (al sur 
de Los Angeles)" (1992).
Dirección: Steve Ander- 
son. Intérpretes: Glenn 
Plummer. Byron Keith 
Minns. Divida en tres 
partes claramente dife
renciadas. la impactante 
y realista " South Cen
tral...” cuenta la historia 
de Bobby Johnson, un 
joven delincuente que 
sale del reformatorio y 
descubre que es padre de 
un niño. Al poco tiempo 
comete un asesinato y es 
condenado a estar 10 
años en prisión, donde 
gracias a la ayuda de un 
compañero consigue re
generarse.

23,36.- CINE: “Corina, Corina"
01,28.- CINE: "El cielo y la tie

rra" (V.O.)
03,45.- CIEN AÑOS DE CINE: “El 

sueño del mono loco"
05.30.- CIEN AÑOS DE CINE: "El 

pepinillo"
07.08.- DOCUMENTAL: A las 

puertas del milenio.

■w 
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07.55.- EL JUEGO DE LA CODI
CIA

08,45.- CINE MATINAL
10,20.- THEA
10,45.- STARTREK
12,25.- VIDA SALVAJE
12,50.- VIDA SALVAJE
13,15.- COLEGIO MAYOR
14,00.- TELENOT1CIAS
15,00.- LOS PICAPIEDRA
15,30.- CINE: UNA DE AVENTURAS
17.10. - PREVIO FUTBOL
17.30. - TARDE DE FUTBOL
19.30. - TELENOTICIAS
19,40. - PREVIO FUTBOL
20.30. - NOCHE DE FUTBOL: Al- 

bacete-At. Madrid.
22.30 - CINE: UNA DE ACCION
00,10.- CINE
01.50.- CINE: SALA DE MADRU

GADA

Pequeña  Pa nt a l l a
MUSICA CON GLORIA ESTEFAN, LA ESTRELLA 

DE ATLANTA
La cantante cubana Gloria 

Estefan. la estrella que inau
gurará los próximos Juegos 
Olímpicos de Atlanta, encar
gada de interpretar y compo
ner el himno de los Juegos, 
será protagonista de un mu
sical especial que emitirá hoy 
la primera cadena de Televi
sión Española. El Musical re
sume la vida y evolución de la 
artista, desde sus comienzos 
en Miami hasta la actualidad, 
con éxitos como “Mi tierra" y 
“Abriendo puertas", su último 
trabajo discográfico. que en 
España es triple platino. Glo
ria recordará durante la emi
sión cómo se aficionó a la mú
sica desde los trece años, y 
cómo después de conocer a 
Emilio Estefan, su marido, 
compaginó los estudios de 
Psicología con las actuacio
nes musicales en el grupo 
The Miami Latín Boys". El 
grupo, que enseguida pasó a 
llamarse "Miami Sound Ma
chine", grabó en español casi 
todo el repertorio de sus pri
meros siete discos y realizó 
varias giras por países de Ibe
roamérica interpretando mú-

JOAQUIN CORTES HABLA DE SU “PASION 
GITANA”

El sofá en el que "Mucho 
más" recibe a sus invitados 
todas las semanas, se llena 
hoy de fandangos, martine
tes. tarantas, bulerías, fa
rrucas, soleares y...un sin 
fin de sones, que llegarán a 
los espectadores de Canal + 
con la conversación que Joa
quín Cortés mantendrá con 
Roger Salas. El bailarín ha-

ALBACETE Y ATLETICO DE MADRID MEDIRAN 
SUS FUERZAS

Cuando la Liga de fútbol 
llega a su ecuador. Albacete 
y Atlético de Madrid medi
rán hoy sus fuerzas en la 
Primera División de fútbol 
durante un partido que 
será emitido por la segunda 
cadena de TVE y por Tele- 
madrid. El Atlético de Ma
drid visita al Albacete con

Televisión Segovia

14.00.- DOCUMENTAL
14.30.-SEGOVIA HOY
15.00.- COSTUMBRES. HISTO

RIAS Y OTRAS FORMAS 
DE VIDA:
"La llanura infinita"

16.00.- SEGOVIA HOY

CARTELERA
MULTICINES MIRO
SALA 1

Laborables: 7,30 tarde y 10,30 noche 
Sábado y domingo: 5,00, 7,30 y 10,30 
Una divertida sucesión de aventuras que 
rozan el amor, pasan de puntillas por delante 
de la muerte y sortean elperiplo de penurias 
económicas que es hoy Cuba

“Guantanamera”
SALA 3

Laborables: 7,30 tarde y 10,30 noche 
Sábado y domingo: 5,00, 7,30 y 10,30 

"Su carnet de conducir. Sus tarjetas 
de crédito. Sus cuentas bancarias.

Su identidad... BORRADOS...’

“LA RED”

sica salsera. Con su peculiar 
estilo, a caballo entre el rock 
y la música caribeña. Gloria y 
el grupo cosecharon impor
tantes éxitos en Iberoaméri
ca. aunque no lograron entrar 
en el mercado anglosajón 
hasta 1984, cuando grabaron 
en inglés e incluyeron en su 
álbum “Eyes of inocence" el 
tema “Conga", que les cata
pultó a los primeros puestos 
de las listas norteamerica
nas. Y, a partir de aquí, se 
sucedieron los éxitos: un 
nuevo LP en inglés, “Primitive 
Love". "Mi tierra". Premios 
Ondas. Premios Grammy, y 
“Abriendo puertas", un LP en 
castellano con temas del co
lombiano Kike Santander. El 
Musical incluye, además, las 
últimas apariciones de la 
cantante, actuando en el Va
ticano, el 27 de octubre pasa
do, ante el Papa. Juan Pablo 
II, dentro del concierto ofreci
do como homenaje a todos los 
sacerdotes del mundo: y en 
Washington, ante el presi
dente norteamericano. Bill 
Clinton.

blará de "Pasión gitana", el 
espectáculo que representa 
en Madrid y cuyo título res
ponde al sentir más profundo 
de su creador e intérprete. 
Salas y el bailarín se entu
siasman a lo largo de su con
versación con el misterio, el 
embrujo y el sentimiento que 
siempre van unidos al arte 
gitano. 

la intención de resarcirse 
de su pequeño tropiezo del 
pasado martes, cuando em
pató en el Vicente Calderón 
frente al Betis (1-1) en la 
Copa del Rey. Los atléticos, 
líderes destacados de la 
Liga, parten como claros fa
voritos en el estadio Carlos 
Belmonte.

16.30. - DIBUJOS ANIMADOS
17.00.- CINE DE SABADO: "Hé

roes del Oeste"
18.15.- SEGOVIA HOY
18,45.- MUNDO TURISTICO: 

"Cantabria turística"
19.15.- CINE DE SABADO: “Re

beldes del Canadá"
20.30.- SEGOVIA HOY
21.00.- "ENHORABUENA CON 

ESMERALDA MARU- 
GAN"

22.30.- ANTOLOGIA DE LA ZAR
ZUELA. Ia Parte

23.20.- CINE DE NOCHE: “La 
caída de Roma"

SALA 2
Sábado y domingo: 5,00 tarde

“POCAHONTAS”
Sesiones: 7,30 tarde y 10,30 noche
EL ESTRENO MAS ESPERAIX)

“ S E V E N ”

SALA ZULOAGA
Laborables: 7,45 tarde y 10,45 noche
Sábado y domingo: 5,15, 7,45 y 10,45

“ALGO DE QUE 
HABLAR”

JULIA ROBERTS - ROBERT DUVALL 
y DENNISQUAID

M.C.D. 2022



KL ADELANTADO DE SEGOVIA
Sábado 13 de enero de 199622 BREVES/INMOBILIARIAS

Anuncios en f" San Agustín, 3 
Teléfono 437261

TARIFA OFICIAL .> OFERTAS EMPLEO

EL ADELANTADO L INSERCIONES 
DE 9 A 14 HORAS

♦ .) COMERCIALES 
.y INMOBILIARIAS

ALQUILERES ▼

ALQUILARIA LOCAL, 
‘en calle céntrica, mayor 
de 500 m2
-<C/San Agustín, 9 44 43 32)-1

Sl DESEA vender eu vivienda. MANSI 
NO INMOBILIARIA ee la compra. Teléfo
no 443031.

COMPRAMOS: monedas, billetes, se
llos, postales, libros, condecoraciones. 
Antiguos. DOBLON. 435109.

| GANADOS ▼
VENDO 4 vacas de campo en Madrona, 
3 con derechos. Teléfono 485095.

COMPRAS ▼

NECESITO profesor/a para dar: Conta
bilidad general, financiera-sociedades 
y analítica. Teneduría de libros-Opera
ciones financieras-impuestos-análisis 
de balances. Teléfono 433630 (10 a 11 
noche).

SE NECESITA señora limpieza y office 
para restaurante en Pedraza. Teléfono 
91/5011689 (contestador).

TRABAJO en casa. Grandes benefi
cios. Información gratuita. Apartado 
666. Torremolinos. Málaga.

©1 SOL
¿COMPRARIA CASA,

> ten zona céntrica de Se- 
govia, mínimo 250 m2 y 
100 m2 de jardín. No im
porta precio. Pago al 
contado
-<C/San Agustín, 9 44 43 32)-

I IMPAGADOS ▼
COBROS EL ZORRO. Nivel Nacional.
Teléfonos 983/357611-354887.

I TRABAJO ▼ I

VARIOS ▼

VENTAS ▼
COMPRESORES ABC, venta y repara
ción. Rodamientos Ferber. Teléfono: 
426861.

VENDO parcela 8 hectáreas en el térmi
no Adrada de Pirón. Teléfono 509447 
(noches).

LEÑA olivo seca. Puesta domicilio. 8 
pesetas. 957-384352.

VENDO piso Nueva Segovia. Cuatro 
habitaciones, aseos, trastero, garaje. 
423830.

EXCLUSIVAS
AGENCIA DE LA PROPIEDAD INMOBILIARIA 

A.P.I. 13.672

C/SAN AGUSTIN, 9
TFNO: 44 43 32

FINCAS
FINCA EN VENTA, 7.000 m2, 
4.200.000 pts, vallada, a 40 Km 
de Segovia

OFICIAL peluquería caballeros. Necesi
to. Teléfono 423027.

DETECTIVES UNIVERSO. Vigilanciaa 
todas. Búsquedas. Prevención delin
cuencia juvenil. Divorcios. Laborales. 
Pruebas fotográficas. Video. Rapidez. 
Eficacia garantizada. España. Extranje
ro. 3565652-3566304. Permanentemen
te. 908-016173, Madrid.

TELEFONOS 
DE INTERES

<

SOL
LOS MAS AVANZADOS SERVICIOS INMOBILIARIOS

^-SOL EXCLUSIVAS A P I. 13.672

ALGUNAS REFERENCIAS CONSULTABLES
PROMOCIONES EXCLUSIVAS: 273, 477, 394, 457, 493, 599, PISOS VENTA: 6 57, 710, 
658, 244, 664, 654, 651, 251, 663, 740, 126, 770, 586, 765, 689, 756, 677, 189, 691, 150, 687, 
221, 686, 763, 780, 643, 615, 551, 634, 552, 592, 544, 534, PISOS ALQUILER: 707, 688, 
692, 701, 719, 746, 614, 766, 761, 661, 742, 748, 726, 744, 743, 59 5, 736, 734, 729, 
CHALETS VENTA: 741, 638, 139, 261, 660, 682, 690, 172, 685, CASAS VENTA: 764, 612, 
611, 749, 574, 720, 539, 211, 715, 168, LOCALES VENTA: 629, 216, 377, 395, 549, 249, 
346, 774, 253, 143, 145, 344, 218, , LOCALES TRASPASO: 245, 161, 760, 192, 647, 327, 
728, 753, 576, 553, 190, 138, 111, 104, 778, 628, 703, 700, 581, 404, LOCALES ALQUILER: 
342, 103, 252, 431, 662, 713, 548, 739, 724, 684, 642, 112, 653, 263, 779, 767, 146, 378, 656

Juzgado de Guardia...........  43 06 83
Protección Civil.................... 066
Cuerpo Nac. de Policía.......  42 51 61
Guardia Civil......................... 426363
Policía Municipal.................. 431212
Patrulla Policía.................... 091
Urg. Seguridad Social.........  41 92 98
Hospital Misericordia...........  4601 15
Cruz Roja (Urgencias).......... 460000
Cruz Roja (Oficinas)............ 43 03 11
Bomberos............................ 42 22 22
Guardia Civil de Tráfico.......  42 11 00
Telegramas por teléfono..... 22 20 00
Gobierno Civil...................... 4351 61
Ayuntamiento...................... 41 98 00
Diputación Provincial...........  436411
Hospital General
Citaciones............................ 41 9274
Centralita............................ 41 91 00
Hospital Policlínico
Urgencias............................ 41 92 98
Citaciones............................ 419290
Centralita............................ 41 92 75
Ambulatorio
“Htra. Sra. de la Fuencisla"
Cita previa .......................... 41 93 33
Renfe.................................. 42 07 74

42 63 38
Estación Autobuses ...........  42 77 25
Alcohólicos rehabilitados..... 433269
Taxia:
Radio Taxi .......................... 44 50 00
Fernández Ladreda.............  4366 81
Plaza Oriental...................... 420258
Plaza Mayor........................ 46 00 33

FINCA EN VENTA, Urbana en 
Peñarrubia de Pirón, bien 
situada, 320 m2, 1.200.000 pts, 
junto Cantimpalos REF: 540

FINCA EN VENTA, Sotosal- 
bos, junto al pueblo, próximos 
agua y luz, oportunidad, 
15.000 m2 REF: 466

FINCA EN VENTA, Basar- 
dilla. 17.000 metros, con río 
REF: 241

PROGRAMACION 
PUBLICITARIA 

ESPECIAL

RELACION 
OFERTA-DEMANDA 

AUTOMATICA Y 
PERMANENTE

DOCUMENTACION 
E INFORMACION 
A TODO COLOR

BUZON PERSONAL 
DE SEGUIMIENTO 

DIRECTO 
DE GESTIONES

INFORME 
MENSUAL DE 

SEGUIMIENTO

(
5 LINEAS 
PERMANENTES

EL MELMTMO DE SEOOVI&

FINCA EN VENTA, Otra. San 
Pedro Abanto, junto a la carre
tera, fenomenal ocasión, agua 
y luz, 6.000.000 pts, parcela 
3.500 m

FINCA EN VENTA, En Madro
na, estupenda, con agua, 8.000 
m2, 3.500.000 pts REF 333

FINCA EN VENTA, Estupen
da en El Sotillo, 16.000 pts/m2, 
agua y luz, bien ubicada REF:

FINCA EN VENTA, Rústica a 
28 Km de Segovia, buen pre
cio, 24.000 m2 REF 340

FINCA EN VENTA, Otra To- 
rrecaballeros (Sotosalbos), 
agua y luz a ‘ 0 metros, urbani- 
zable, 2.200 m2

FINCA EN VENTA, Con pi
nos, robles y encinas, vallada, 
urbanizable, 6.400 m2 en 
Riaza, 4.200.000 pts

FINCA EN VENTA, Bien si
tuada, Urbanización 7 Fuentes, 
Marugán, todos los servicios, 
sólo 3.800.000 pts REF: 538

FINCA EN VENTA, 2.300 m2, 
Urbana, El Sotillo, luz y agua, 
En zona de chalets, estupenda 
ubicación

FINCA EN VENTA, San Cris
tóbal, 1.500 m2, 4.500.000 pts 
REF 209

FINCA EN VENTA, A menos 
de 10 Km de Segovia, lindando 
a carretera de Soria, con agua, 
completamente vallada

FINCA EN VENTA, San Cris
tóbal, 1.000 m2, completamen
te urbanizada en calle de cha
lets. Oportunidad

FINCA EN VENTA, El Sotillo, 
emplazamiento estupendo, 
urbanizado, 1.200 m2 REF: 250

ANUNCIOS POR PALABRAS
Si usted desea anunciarse en esta sección, puede hacerlo de la siguiente forma: Utilizando el adjunto boletín y 
enviándolo a EL ADELANTADO DE SEGOVIA, calle San Agustín, n9 3, 40001 SEGOVIA (Sección Publicidad)

TEXTO DATOS PERSONALES
!■------------------------------------------------------------------ 1
I i No mbr e

Dir ec c ió n ___________________________________________

i i Po bl ac ió n   

Tel éf o n o n if

L J Días  d e pu bl ic ac ió n

Coste del anuncio: Precio por día 480 pts.+IVA (máximo 10 palabras). Cada palabra más, 48 pts.+IVA (16%). 
Calcule el importe e incluya en el envío resguardo de giro postal, telegráfico o talón nominativo a favor 

de EL ADELANTADO DE SEGOVIA

EL METODO MAS EFICAZ 
PARA EL CLIENTE MAS INTELIGENTE

LAMAS 
i AVANZADA
TECNOLOGIA 
DIGITAL AL 
SERVICIO DE 
COMPRADORES 

M Y VENDEDORES

M.C.D. 2022



INMOBILIARIAS

CASA YA
ALZA

CASA YA

a ti mn
CASA YA

CASA YA

CASA YA
Teif:44 42 24 ||

CASA YA

CASA YA

CASA YA

CASA YA

í»^Aíquilo pao amueblad^ 5^^

rt

44 41 64
CASA YA

A SESO RES INMORI LIA RIOS

e Pza. Mayor, 1 3 :

INMOBILIARIA

ALQUILA PISO

ALQUILA PISO
Chalets Venta

ALQUILA PISO

ALQUILA OFICINA

VENDE PARCELA

VENDE PARCELA

VENDE PISO

VENDE PISO

VENDE PISO

VENDE LOCAL

VENDE CHALET

44 42 24

En al zona más comercial de Jo
sé Zorrilla, 197 m2., con facha
da a dos calles, acondicionado.

; dormitorios, 65 USERA- Cotonía Moscardó, exte 
zona. Entrada rior, tres dormitorios. 11.000.000

En la Plaza del Corpus, en plena 
Calle Real, con 98 m2, 4 dormi
torios, parquet, calef. central.

Zona José Zorrilla, 4 dormito
rios, 2 baños, parquet, calef. 
central, garaje. Oportunidad.

En José Zorrilla, 3 dormitorios, 
cocina amueblada, suelo de pla
queta cerámica, climalit.

Magnifica oficina de 145 m2 en 
San Agustín, a estrenar.

Zona Regimiento, dúplex, po
sibilidad de 2 dormitorios, coci
na amueblada con electrodo
mésticos, baño y aseo, parquet, 
calef. individual. Ocasión.

ESPECIALISTAS EN 
ASESORAMIENTO E 

INVERSIONES 
INMOBILIARIAS

TORRECABALLEROS 
precioso piso de dos dormitorios, 
parquet, calefacción individual, 
trastero y chimenea francesa.

EL ADELANTADO DE SEGOVIA
Sábado 13 de enero de 1996

i iSu gestión inmobiliaria

GARANTIZADA!!

^^V€NTA PlSO^e 
r Mirasierra. 75 m2^ 
3 dormitorios, trastero, 

exterior, calefacción 
^^ndividual de gas^^

VENTA PISO^^l 
Parque Robledo. 110 m2/^ 

dormitorios. I baño, exterior, 
^excelente terraza.

El Sotillo últimos pisos 
desde 6.898.000 pts. 

inmejorables condiciones y 
calidades. Estamos 

vendiendo los últimos.

-------- Ma n s inO---------
ALQUILA LOCAL 

Tel. 44 30 31. C/ Socorro. 85 
m2. Estupendo local en 

esquina. Renta Interesante.

VENTA PISO 
San José. 60 m2.3 

dormitorios. I baño, exterior, 
suelos de plaqueta.

ó Comprar su 

casa, la respuesta es:

^^VENTA PISU V 
" José Zorrilla. IOO m2^ 
A dormitorios, parquet, 
.exterior, calefacción 

individual.

------- Ma n s inO--------
ALQUILA LOCAL 

Tel. 44 30 31. Ezequiel 
González. 500 m2. 

Totalmente acondicionado. 
______Muy comercial.______

dormitorios, 2 baños, garaje 
L trastero. 2 terrazas.

exterior.

Oportunidad en Bernuy de Po
rreros, apartamento de un 
dormitorio, garaje y trastero.

Ezequiel González. 2» 
edificio san Roque

AVAL VENDE 
Casa rústica en Sotosalbos, 
200 m2 edificados, 250 m2 
de solar exterior. 
Necesita reforma.

VENTA PISCT^e 
Los Misioneros. I3O m^ 

4 dormitorios, plaza de 
garaje, terraza.

--------Ma n s inO---------
ALQUILA LOCAL 

Tel. 44 30 31. Zona Ezequiel 
González. 110 m2. Amplia 
fachada. Sin acondicionar. 
Optimo cualquier actividad.

AVAL VENDE 
Chalet en Madrona, 4 dormitorios, 
2 baños, salón con chimenea francesa 
cocina totalmente amueblad 
Parcela de 1.200 m1 
iluminada con farolas

Teif: 44 42 24 ||

AVAL VENDE 
Chalet en La Losa, 850 m2. de 
parcela, piscina. Precioso jardín 
con árboles frutales 
y ornamentales. 
Garaje. Buen 
precio.

Teif: 44 42 24 ||

120 m2. 4 dormitorios. 
2 baños, calefacción 

^eléctrica de gasóiL^

EL SOTILLO 
CHALET nuevo a estrenar 

4 dormitorios
2 Baños. Garaje. 

Ático diáfano CH-37

ASESORES INMOBILIARIOS
Enrique López Estebaranz A.P.I. n°14032

Ezequiel González, 24 Bajo C 
(Edificio San Roque)

44 42 24
Pza. de la Tierra, 4

-------- Ma n s inO---------
ALQUILA LOCAL 

Tel. 44 30 31. C/ Gobernador 
Fernández Jiménez. 130 m2. 

Ubicación inmejorable. 
------------Rent,? pensión------------  

-------- Ma n s inO---------
ALQUILA LOCAL 

Tel. 44 30 31. Vía Roma. 140 
m2. Sin acondicionar.

OCASIÓN. 6.000.000. Dos donfl

si
Gestión inmobiliaria"

reiocmado

Blé:

■ José Zorrilla, 6

Man s in O
Tel. 44 30 31

"LA LASTRILLA"
(Junto Ayuntamiento)

ORTIGOSA 
CHALET INDIVIDUAL 

4 dormitorios 
Parcela 2.600 m2 
Garaje, Porche 

17.000.000 CH-3 5

A 25 KM DE SEGO VIA
CHALET INDIVIDUAL

200 m2. 4 dormitorios 
Salón con chimenea 
Parcela 1.700 m2

15.500.000 CH-26

PALAZUELOS 
PRÓXIMA ENTREGA

ULTIMO CHALET 
4 dormitorios 

JARDIN 
Garaje para 2 coches.

19.500.000

SAN CRISTOBAL 
EN CONSTRUCCION 

CHALETS
3 ó 4 dormitorios

Atico. Jardín
DESDE: 16.500.000

CHALET 210 m2 
4 dormitorios 

Salón con chimenea 
Garaje. Trastero 

Jardín 60 m2 
20.000.000 CH-38

CHALET INDIVIDUAL 
300 m2 

Bodega. Garaje 
Trastero

A ESTRENAR CH-34

c h a l e t  3 dormitorios
2 Baños. Asco

Atico. Garaje.
A ESTRENAR 18.500.000

Mas de 500 ofertas !■ 
.Consulte nuestra j
* ✓ REVISTA ✓ > 
INMOBILIARIA;lo

GRATIS
WJEBUDO: 
nttorios, salón, cocina, baño. | dormitorios,

en AMBITO 
... y en su casa.

Ma n s in O
-NUEVAS FORMAS- 
DE HACER LAS COSAS

guraje
Urbanización con fascina 

yzoñas ajardi nadas

GRANDES FACILIDADES

DISPONEMOS DE LOS 
LOCALES MAS 

COMERCIALES DE 
SEGOVIA 

------- Ma n s inO--------
ALQUILA LOCAL

Tel. 44 30 31. Zona San 
Millán. 55 m2. Ideal 

cualquier negocio. Renta 
________asequible. 

------- Ma n s in O--------  
ALQUILA LOCAL 

Tel. 44 30 31. Zona José 
Zorrilla. 70 m2. Fachada 2 

calles. Acondicionado.

-------- Ma n s inO---------  
ALQUILA LOCAL 

Tel. 44 30 31. C/ Fernández 
Ladreda. 160 m2. 

Perfectamente instalado. 7 m 
-------------- de lachada.--------------- 
-------- Ma n s inO---------  

ALQUILA LOCAL 
Tel. 44 30 31. C/José 

Zorrilla. 210 m2. Muchas 
posibilidades. Buena renta. 

-------- Ma n s inO--------- 
ALQUILA LOCAL 

Tel. 44 30 31. C/José 
Zorrilla. 280 m2. Magnifico 

esquinazo. Ideal para tu 
---------------- negocio. 

-------- Ma n s inO--------- 
ALQUILA LOCAL 

Tel. 44 30 31. Ezequiel 
González. 340 m2 en planta. 
---------Sin acondicionar.

Escultor Marinas, 3 - 2
40001 SEGOVIA 

(Junto Caja Rural)

MAitsimro
INMOBILIARIA

-NUEVAS FORMAS- 
DE HACER LAS COSAS

AVAL
AGENCIA INMOBILIARIA

AVAL VENDE
Adosados en Torrecaballeros,
85 m2 de jardín, 3 dormitorios,
2 baños. Buen 
precio.

Teif 44 42 24 ||

^^^VENTA PISCT^W 
F ’GI Parque*. La Granja. 31 
dormitorios. 2 baños, terraza, 

u garaje opcional, exterior. « 
^^Para entrar a vivir

NTAPI
Dúplex. San Lorenzo, 

dormitorios, 2 baños. 2 
frasteros, amplio garaje, 

exterior.

AVAL VENDE
Casa Rehabilitada de 120 m: 
en dos plantas 
Villoslada.
4.000.000 pts.

Teif:44 42 24 ||

400 m2. en El Sotillo.
CASA YA

12.180 m2 Torrecaballeros. |

CASA YA

AVAL VENDE 
Adosado 180 m2 con jardín 
privado de 60 m2 
en Hontalbilla.

Teif: 44 42 24 ||

^^VENTA PISU 
San Cristóbal. 3^ 

dormitorios. I baño.
calefacción individual, 
^^^^exterior.

AVAL VENDE
El Henar, Cuellar. Fantástico chalet 
adosado. 130 in/2 con parcela 
individual de 180 m/2.
No pierda la ocasión.
Muyeconómico. / 

Teif: 44 42 24 ||

AVAL VENDE
Finca industrial Ctra. San
Ildefonso-Torrecaballeros, 

silos. Presa y salto hidraúlico.
Teif: 44 42 24

AVAL VENDE

Finca ideal como área

NTAP
José Zorrilla. ISO m2' 

4 dormitorios. 2 baños, 
trastero y garaje, 

exterior.

de servicio en autovía.
Teif: 44 42 24

AVAL VENDE 
Explotación ganadera de 12 Ha. 

con 3 naves para 600 chotos,agua 
luz, cercada. INFORMACION 

PERSONAL. 
Teif: 44 42 24

LA SERIEDAD 
ES NUESTRO

Chalet individual en el Sotillo de 
270 m2. con tres dormitorios, 
aprovechamiento bajo cubierta, 
salón con chimenea, cocina con 
electrodomésticos, baño y aseo, 
parquet, armarios empotrados, 
tres plazas de garaje y trastero. 
Y todo en una parcela de 1.030 
m2. con grandes posibilidades.

AVAL
AGENCIA INMOBILIARIA
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Los consumidores afirman que la medida eliminará los gastos de los intermediarios

Desigual acogida al decreto sobre la 
dispensación de pañales en centros de salud
El decreto que permite la 

dispensación de pañales para 
incontinencia urinaria y otros 
productos sanitarios de ayuda 
a los enfermos en centros de 
salud, aprobado ayer por el 
Gobierno, ha sido recibido fa
vorablemente por las organi
zaciones de consumidores y ha 
molestado a los farmacéuticos.

Madrid (Efe).— El secretario 
general de la Federación Espa
ñola de Empresarios Farmacéu
ticos (FEFE), Carlos González 
Bosch, dijo ayer que este decreto 
que regula la selección, suminis
tro y dispensación de diversos 
efectos y accesorios sanitarios 
les ha “sorprendido desagrada
blemente". Señaló que antes del 
verano se creó una comisión, “en 
la que estábamos nosotros como 
patronal farmacéutica, el conse
jo de colegios farmacéuticos, fa
bricantes de productos sanitarios 
y Administración, que estudiaba 
la posibilidad de abaratar la pres
tación de esos efectos pero dis
pensándolos en las farmacias”.

“Lo que encarece el producto 
es la falta de voluntad de la Ad
ministración para llegar a un

Los farmacéuticos creen que es demagogia el que se les quiera hacer responsables del coste del servicio.

acuerdo con los fabricantes, por
que es ella la que fija los pre
cios”, indicó González Bosch, 
que calificó de “demagogia” el 
que “se intente trasladar a las 
farmacias una vez más la respon
sabilidad del coste del servicio".

Por su parte, tanto la Unión de 
Consumidores Españoles (UCE) 

como la Organización de Consu
midores y Usuarios (OCU) con
sideraron “positivo" el decreto, 
porque “supone ampliar las re
des de distribución" de los pro
ductos sanitarios. Así, el respon
sable del área de sanidad de la 
UCE, Rafael Urrialde, declaró 
que “esta medida favorece tanto 

a los usuarios como al sistema 
sanitario porque ahorrará los 
gastos de los intermediarios".

El portavoz de la OCU, Juan 
del Real, expresó su satisfac
ción porque “se trata de pro
ductos de primera necesidad y 
así se aligerará la factura sani
taria pública".

BURBUJAS
• Unaviudaaustriacade 
64 años que buscaba a 
nuevos compañeros a tra
vés de anuncios en la 
prensa se deshacía drásti
camente luego de ellos y 
gastaba el dinero hereda
do en los casinos, según 
sospecha la Policía. El 
proceder de la viuda ya 
detenida, Elfriede 
Blauensteiner, despertó 
las sospechas del sobrino 
de uno de los presunta
mente asesinados, un ju
bilado de 76 años, cuyo 
cadáver fue sometido a 
autopsia para determinar 
las causas exactas de su 
muerte. Los médicos fo
renses descubrieron en
tonces que el hombre ha
bía sido envenenado con 
una dosis cien veces su
perior a la normal de un 
antidepresivo. La Policía 
investigó otros casos y 
descubrió que otro jubi
lado, de 65 años, había 
fallecido en el hospital 
Franz-Josef de Viena en 
similares circunstancias. 
Las investigaciones se 
centran ahora en la muer
te del marido de la dete
nida, que falleció a los 52 
años en 1992 y cuyo ca
dáver fue incinerado, por 
lo que será imposible una 
autopsia. Las autoridades 
sospechan que estos tres 
crímenes son sólo la pun
ta de un iceberg y que la 
mujer lleva actuando 
veinte años bajo diversos 
nombres supuestos.

■ VISTO Y NO VISTO--------  ------- MADRIGAL

ESPERANDO A SAN ANTON.— Desde que Camilo José Cela, 
Nóbel y Premio Planeta, anunciara que iba a regalar al cura de 
Sotosalbos dos de sus burros, los asnos segovianos miran con recelo 
a cualquiera que se les pone delante; un enojo que se une al hecho de 
que los segovianos hayamos infravalorado la festividad de San Antón 
(en la que estamos en vísperas) en favor de la de San Cristóbal. Tan 
sólo la creación de una reserva para borricos puede ayudar a estos 
sufridos animales a sobrellevar la carga que les supone la mala fama 
que desde la Creación se les atribuyó.— (Foto; Juan Martín).
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